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En el mes de septiembre se firmó el convenio de colaboración informática y no se ha hecho nada

Los ordenadores de la Audiencia 
están almacenados e inutilizados

«tan 
)lina 
daji 
-uyí

líesde que en septiembre 
ie 1989 se suscribiera el 
tonvenio de colaboración 
informática por parte de

C
>»

icoU
j 5 iono, el C.G.P.J. y Justi-
itan fía, el desarroUo del mis-
ircíl IDO ha sido nulo y el equipo 

Í^^ informático permanece
® u* iodavía en sus cajas y sin 
‘^°’’' ser utilizado.

jurí- El tres de abril se aprobó
une d Plan de Actuaciones por el 
qu^ue se permitía la informa- 

í:loi iización del Juzgado de lo 
6 Penal número 2, Sala de lo

1161 

^en 
pre

Contencioso Administrativo y 
los Juzgados de Primera Ins- 
ancia e Instrucción número

arí Jy 5 de Albacete, y se fijaba 
1 este mes de mayo, que hoy 

i* termina, para la implantación 
b formación del mismo.

Pero no ha sido así. El equi- 
** 1» informático llegó a la 
.* Audiencia el mes de enero y 
'V permaneció en los pasillos

fe
 ' í

Y además 8

Un fuerte seísmo 
causa, al menos, 
siete muertos en 
la región de los 
Balcanes

(Pág. 26)

La nueva ley de 
la “mili” llegará 
al Parlamento a 
finales de otoño

(Pág. 19)

Leopoldo Torres: 
“Soy denostado 
de manera 
inmisericorde”

(Pág. 19)

' 19 
pw 
vun 
al 
len

teta que se buscó su ubica- 
íión actual: los archivos.
Nadie sabe los motivos de 

ate preocupante retraso y las 
llamadas a Madrid para agi
nar los trámites no . han ser-

El déficit de la 
cuenta corriente 
aumentó en abril 
un 90 por ciento 

(Pág. 23)

1 'ido para nada, y no hay fecha 
para una solución final.

f' (Pág. 5)

Muchas firmas y poca rentabilidad.-Primero fue en el mes de septiembre 
de 1989. Luego en los primeros días del mes de abril. Y ahora, en el mes de mayo 
que se acaba. El plan de inforrnatización tendría que ser un hecho, pero los ordenadores 
no han pasado de los pasillos y de los archivos. Mucha foto, mucho “bombo”, pero 
a la postre, nada de nada. El cuento de nunca acabar.
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alg!’'enes empresarios retiraron ayer sus pancartas, h is migi el

■o-

lili

El ministro de Industria justificó su cierre por razones económicas

Aranzadi anunció el cierre de
la central nuclear Vandellós I
El cierre de Vandellós I se ha efectuado por

que los costes son tan importantes que hacen 
injustificable su apertura, y no ‘por seguridad’, 
dijo ayer .el ministro Aranzadi, en la comisión

de Industria del Congreso. El ministro aseguró 
que el costo de su puesta en funcionamiento
alcanzaría más de 33.(X)0 millones de pesetas.

(Pág. 17)

Ahora, las imposiciones a plazo 
de la Caja de Albacete le adelantan los 

intereses con Super-Regalos

’^Los empresarios de la 
-“macro” abandonaron 
| ayer su acampada
^empresarios de la macro- 
“leca “Triángulo” decidie- 
) ¿^ la tarde de ayer aban- 

su postura de protesta 
"'•ciaron hace quince días 

al Ayuntamiento, dando 
J®3rgen de tiempo y con- 

en una pronta solución.1 (Pág. 9)

Dan un margen de 
quince días a la Junta 
y al Ayuntamiento 
para encontrar una 
solución definitiva

*90’ Ahorrar es conseguir

Pi A/OS t IMPOfiTFS OF I AS IMPOSíCIONFS

Especial Lote conteniendo:
Cristalerii # p7.s.-Bawú Monu-Máquins «aibir Olivetti 

PT505-Ca<lena Estéreo Tenui Compact disc-TV Color Sharp 14" 
Vaporetto Limpieu hogar y planchado vapor.

UN ANO [ DOS ANOS 1 TRES ANOS 
2.500.000 1 1.500.000 i 1.000.000

Caja de Albacete
Crece con nosotros

______ »á^

José Jerez.

Confírmado: el 
alcalde autorizó 
verbalmente el 
concierto en la 
plaza de toros

(Pág- 6)
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Hoy se reúnen en Washington, Bush 
y Gorbachov, con un amplio temario que, 
sobre todo, versa sobre la situación de 
Europa. Tras la “cumbre” de Malta, se 
ha producido la democratización de la 
mayoría de los países centroeuropeos que 
han abandonado el colectivismo; asimis
mo, se ha encauzado el proceso de uni
ficación alemana, y el continente progresa 
por nuevas vías de entendimiento que 
requieren la aquiescencia de las dos gran
des potencias. Evidentemente, el resultado 
más vistoso de la “cumbre” será el acuerdo 
de desarme, que incluirá con toda pro
babilidad la reducción de un 30 por ciento 
de los misiles estratégicos y la mitad de 
las cabezas nucleares; asimismo, es de 
suponer que se avanzará en el terreno 
del desarme en armas químicas y fuerzas 
convencionales. Sin embargo, la cuestión 
más trascendente que se debatirá es la 
alemana, que compendia en sí misma la 
nueva orientación política del continente. 

' La reunión “dos más cuatro” que pro
tagonizan las cuatro potencias aliadas y 
las dos Alemanias resolverá los problemas
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Raimunda nos ha alegrado la vida. 
La triste Raimunda, cuyo fantasma 
vaga por el madrileño palacio de Lina
res, nos ha vuelto a la realidad misma, 
a lo cotidiano, a lo que verdadera
mente importa, a los fantasmas, los 
grandes dramones del pasado, la 
cigarrera de la Gran Vía enamorada 
del señorito, los amores incestuosos, 
los buenos y los malos. Los gritos 
de Raimunda, que clama buscando a 
su madre, nos hacen olvidar hechos 
mucho más prosaicos como la pre
sunta corrupción de determinados per
sonajes políticos de poca monta que 
tienen historias mucho menos inte
resantes que Raimunda o el marqués 
de Linares; y nos hacen olvidar pin
chazos telefónicos, las diatribas del 
vicepresidente Guerra en la campaña 
andaluza, las encuestas de los que 
suben y baja, el informe de Ruiz 
Gallardón, el bloque constitucional o 
hasta los códigos de ética que redactan 
algunos partidos políticos. Gracias a 
Raimunda hemos recuperado el sen
tido, y hablamos de cuentos de amores 
no correspondidos, de desengaños, de 
personajes que desde el pasado se ves, Felipe, Suárez, Sartorius...

Hi E¡ pisto
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C
de 
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ANTONIO PAPELL

Raimunda
PILAR CERNUDA

linios 
ios. peí

técnicos de la unificación, pero el conflicto 
puede surgir de la alineación militar de 
la nueva Alemania. Como se sabe. Occi
dente, y los propios alemanes, quieren 
que el país producto de la unificación 
permanezca en la OTAN, a lo que se 
opone la URSS con argumentos lógicos. 
Gorbachov desea, no sin razón, que el 
práctico desmantelamiento del Pacto de 
Varsovia se corresponda con un replan
teamiento profundo de la Alianza Atlán
tica, que habría de pasar de ser una estruc
tura defensiva militar a una organización 
civil de seguridad, abierto a los países 
orientales. Los asesores de Gorbachov no 
descartan que la propia URSS pueda ter
minar entrando en la OTAN (algo que, 
por cierto, intentó ya al término de la 
segunda guerra mundial, en circunstancias 
muy distintas de las actuales). La com
prometida situación de Gorbachov en la 
URSS -sólo un tercio de los soviéticos 
apoya las reformas en curso- no permiten 
al primer mandatario de la potencia orien
tal hacer demasiadas concesiones en mate
ria de política exterior. Por ello, Gor-

Los gritos de Raimunda, 
que clama buscando a su 
madre, nos hacen olvidar 
hechos mucho más 
prosaicos como la 
presunta corrupción de 
determinados personajes 
políticos de poca monta

empeñan en denunciar en el siglo XX 
que ya en su época existían injusticias 
sociales, y madres vengativas que no 
veían con buenos ojos que un aris
tócrata de tronío se enamorase de una 
joven que sólo tenía como dote el 
ser hija de una cerillera. Los amores 
puedeli con todo, y el marqués siguió 
adelante con los faroles, pero su aris- 

bachov no puede asistir impasible a la 
“otanización” de la RDA sin otras con
trapartidas. Los Estados Unidos, qué 
deberían ser los primeros interesados en 
que la transformación soviética dé sus fru
tos, han de proporcionar oxígeno a Gor- S 
bachov cambiando los viejos planteamien
tos estratégicos europeos -ideados en ple
na “guerra fría”- por otros más adaptados 
a los nuevos tiempos. Con la debida flexi
bilidad, el problema alemán no es inso
luble. Antes bien, la unificación puede 
ser el gran argumento de cambio de la 
OTAN, cuya persistencia en su actual 
estructura ha dejado de tener sentido. En 
definitiva, Bush y Gorbachov habrán de 
sentar, sin mayor demora, las bases de 
la nueva Europa. El proceso de unificación 
alemana no admite demoras, y, en general 
la evolución del viejo continente va dema
siado rápida para tolerar indecisiones. De 
Washington debe salir un nuevo sistema 
de relaciones este-oeste, una nueva coexis-® 
tencia europea, un marco nuevo de c 
peración continental. Sería de desear que 
ambos líderes estuvieran a la altura de’ 
las grandes necesidades del momento. 

tocrática madre le amargó la vida 
diciéndole que su dulce novia era en 
realidad medio hermana, fruto de tqu

i^ launos amores descarriados de su tam^ , 
bién aristocrático padre. ¿Hubieran . 
narrado una historia mejor Corín F^' 
Tellado, la condesa de Segur o Rafael 
Pérez y Pérez, o tantos otros que se< 
dedicaban al amor y lujo? La noche 
del martes en las afueras del palaci 
de Linares había periodistas de mod 
algún que otro político, y persona) 
de la vida pública que, también ellos 
se sentían fuera de sus rutinarias 

no 
¿1 mf 

en 
én. (

Cabal 
auras, 
serio.
e‘'t

josici
aburridas vidas y estaban fascinado 
con Raimunda y los gritos de ‘asesino 
asesino‘, o de ‘no tengo madre, nó-tee k 
tengo madre‘. Menos mal que n^n e 
hemos perdido la cordura, menos ma|pjier 
que todos hemos entendido quejo*.*e“e 
real, lo español, lo cotidiano, lo auté^ « o 
ticamente nuestro, está en el palacio i hace 
de Linares. Está en Raimunda. Um*;¡o p 
Raimunda a la que hay que pon^ que 
un monumento, porque ha desba<jerÍ3 
cado de nuestros pensamientos, nueí- ^qy^ 
tros debates, nuestros periódicos, ^ *i3 ( 
personajes como Guerra, Aznar,^^^.^ 
Puche, Naseiro, Ruiz Gallardón, Cha- .^^^

iSra 
’nio 

un

M.C.D.2022



Jueves, 31 de
Mayo de 1990Tribuna OPINION

TI Punto de vista
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Unos tanto y otros tan poco

4í los tienen; todos o casi 
i is. perdiendo el culo por 
j bnder Anchuras. Y la 

^^^ m Procomunal de Chin- 
^ ¿quién la defiende? Y 
^ la demagogia aunquede

^^j^ sa de seda, en demagogia 
. - peda. Miren, aquí no valen 
afaeV 
le se 
oche

ailos.
Bino habrá que la defen
dí medio ambiente se la 

lacio * ^^ serio; alguno habrá, 
ioda ^i^n' Que la defensa, antes 
najo Cabañeros, y ahora de 
ellos Suras, también se la tome 
ias serio. Pero la mayoría de 
ladoí ^e “trinan” es para adop- 
;sind posiciones propagandísti- 
5, no-he luego han de explotar 
e n^ el “sprint” final de 
s mamier elección. Y eso es 
je l0i^ “encocora”. Lo que a 
‘^^^Íj*® coloca fuera de tino 
alacio|liace poner el grito en 

Una^io para decir que mien- 
P®^^<iue su actitud es pura 
:sbaig,na, quincalla de a perra 
núes- qng ^^1^ ^^j^ p^^.^ ^^j. 
:os, a^^j^ gj^ j^^ mercados de 

librería del tres al cuarto, 
’ -¡emas cosas que nos sir- 

^'ira desahogamos; para 
’ morir" modiendo el 

•o y para, finalmente, 
un hálito de libertad, 
sea descafeinada.
os en los periódicos: 

?>ipo territorial de sena- 
de! PP de Castilla-La 
^ pesentará en la 

? Alta una proposición 
ey para que el Gobier- 
usidere su decisión de 
un polígono de tiro 

. en Anchuras". Cón 
•^•dad. Herrero de 
^ue también pertene- 

fonnación que se alinea 
echa del esquema polí- 

’^eional, manifestó su 
ón al proyecto del 

• de tiro. Lo mismo que 
d*a hizo Fraga, y algún 
^n prohombre de la 

^A.P., luego transfor- 
^PP.

EDU ARDO C ANTOS

Y mientras todo 
esto ocurre, yo hago 
la misma pregunta 
que hice al principio: 
A la Sierra de Chin
chilla ¿quién la 
defiende? Y añado 
más: A Hoya Gon
zalo, Las Casas y 
otras poblaciones 
que lindan con el 
polígono militar de 
Chinchilla, ¿quién 
los defiende?

Cuando el ciudadano medio 
se enfrenta con este tipo de 
incoherencias, su imaginación 
se dispara. Y con los ojos en 
blanco eleva el pensamiento 
ada enésima potencia, por la 
impotencia de no poder com
prender lo que los políticos 
se traen entre manos, ya que 
unas veces dicen blanco y 
otras negro, sin que por ello 
muestren ninguna perturba
ción o desasosiego.

Yo creo que sí; que en tér
minos generales -y que se sal
ve el que pueda- lo de Anchu
ras, tal y conforme está mon
tado, es un fraude político que 
se ajusta al dicho popular de 
“a río revuelto ganancia de 
pescadores".

Es evidente que en esto los 
socialistas fueron a la deriva 
cuando dieron lugar a lo de 
Cabañeros. La “flojera' elec
toralista de entonces ha traído 
consigo al actual desafuero. 
Que ya vemos en qué termina 
sí la máquina administrativa 
contiene más de la cuenta la 
ejecución de las obras del 

recinto militar, y nos preci
pitamos en las fechas de los 
comicios del verano del 91. Y 
mientras todo esto ocurre, yo 
hago la misma pregunta que 
hice al principio: A la Sierra 
de Chinchilla ¿quién la defien
de? Y añado más: A Hoya 
Gonzalo, Las Casas y otras 
poblaciones que lindan con el 
polígono militar de Chinchilla, 
¿quién los defiende?

Una estadística de sofoco

De vez en cuando las esta
dísticas nos recuerdan que 
Castilla-La Mancha es cam
peona en analfabetismo. Lo 
que debiera ponemos más 
colorados que el pavo del Viso 
pues, al fin y al cabo, lo que 
eso quiere significar es que 
bastante gente, por muchos 
esfuerzos que algunos dicen 
que se realizan en este sen
tido, no saben hacer la o con 
un canuto.

Castilla-La Mancha en su 
mayor parte es zona rural.

Que es como decir lugar 
desprotegido de toda acción 
fundamental que al hombre ha 
de servirle para adquirir la 
“sabiduría" que lo conduzca 
al inicio de su progreso for
mativo. Las campañas de alfa
betización han estado -y aún 
lo están- cumpliendo con el 
fin para el que fueron pro
gramadas.

Lo que pasa, es que, o son 
insuficientes, o adolecen de 
algún defecto no detectado; o 
si lo está, no denunciado con
venientemente y por el que 
se hace imposible traspasar la 
barrera del sonido del anal
fabetismo más crudo y per
tinaz que a los castella
no-manchegos nos aflige, y 
que de vez en cuando nos 
recuerdan las frías estadísti
cas. Como ahora, con ese dato 
cruel que nos deja anotados 
más de cien mil analfabetos.

Hoy, en estos momentos

Cosas pequeñas 
pero importantes

LUIS PARREÑO

Hay un buzón en el Ayun
tamiento para recoger la,s 
quejas, sugerencias e, inclu
so, las felicitaciones -¿por 
qué no?- de los albacetenses 
sobre asuntos de gobierno 
municipal. Parece ser que no 
se utiliza este cauce en la 
medida que sería de desear 
porque se tiene la impresión 
de que lo que se eche a ese 
buzón es “papel mojado”, 
porque nunca se sabe si las 
cartas han llegado a ser o 
no consideradas por “quien 
corresponda”.

Como es natural no hay 
una correspondencia parti
cular. Y esto decepciona, por 
lo que la gente escribe cartas 
a los periódicos que es don
de, si se ajustan a unas nor
mas mínima.s de corrección 
y respeto, se suelen publicar. 
En muchas ocasiones prefie
ren hacerlo por vía telefó
nica o de palabra, vis a vis, 
con los periodistas. Noso
tros, personalmente, recibi
mos con gran frecuencia la 
“invitación” a que exponga
mos la conveniencia de que 
la calle de la Feria, en su 
tramo más estrecho, sea 
señalizada como de direc
ción única, para resolver los 
graves problemas de circu
lación que se presentan a 
todas horas, con atascos y 
retenciones en los que no 
son ajenos los autobuses 
urbanos. Es este un tema 
que, al parecer, ha sido estu
diado por los técnicos, pero 
sin saberse a ciencia cierta 
si han encontrado o no alter
nativas. Lo que sí se puede 
decir es que ni se ha hecho 
un ensayo, con carácter de 
provisionalidad. Y esto, cla
ro, es lo que hace que la 
gente piense que no hay una 
atención para las cosas que 
parecen pequeñas, pero que 
pueden ser importantes.

Otro lector nos ha escrito, 
a raiz de nuestra crónica 
sobre los patos del Parque, 
diciéndonos que, indudable
mente, es necesario embe-

^ 
j i

■t
**

' IS

La calle de la Feria sufre constantes atascos.

Los grandes y los 
pequeños proble
mas deberían llegar 
a otro “defensor del 
pueblo”, a escala 
menor 

llecer el recinto, pero que 
entre otras cosas habría de 
“quitarse la valla de cañizo 
que pretende acotar el bar, 
ya que con ella parece un 
corral de gallinas”. Es una 
opinión que debería atender
se buscando la razón de esa 
valla.,,

“¿Por qué no se coloca 
—nos decía recientemente 
otro lector— un reloj-termó
metro a la entrada del Paseo 
de la Feria, lugar de intensa 
circulación tanto peatonal 
como rodada?” Esto no es 
de incumbencia municipal, 
nos parece, pero puede serio 
para entidades bancarias o 
publicitarias que estudiaran 
su conveniencia. Es otro 
asunto pequeño que reque
riría una contestación. Y 
como éste, muchísimos, que 
no se “tramitan” a través del 
buzón municipal, que debe
ría recoger el pulso diario 
de la ciudad, con todos sus 
grandes y sus pequeños pro
blemas, siempre y cuando 
llegaran al que pudiera ser 
otro “defensor del pueblo”, 
a escala menor.

Y, por último, otra suge
rencia que se nos ha hecho 
en ocasiones distintas: “¿Ha
bría posibilidad de que los 
autobuses urbanos realizaran 
un servicio dominical a Pina
res del Júcar, con precios 
populares?”

Los portavoces de los par
tidos políticós no se intere
san, al parecer, por estas 
cosas. Posiblemente porque 
son pequeñas y, además, sin 
importancia. ¿Qué le vamos 
a hacer?

M.C.D.2022
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La nueva Ley de Sociedades 
Anónimas, a partir del ejercicio 
1990, obliga a las sociedades 
mercantiles en general -puesto 
que rige por defecto para limi
tadas, comanditarias y de garan
tía reciproca- a depositar en las 
oficinas del Registro Mercantil 
que corresponda a su domicilio 
social, un ejemplar de cada una 
de sus cuentas anuales y del 
informe de gestión, con las fir
mas de todos sus administra
dores y si falta alguno indicando 
la causa.

Junto a estos documentos se 
deberá depositar un certificado 
-literal o en extracto- del acuer
do de la Junta general apro
bando dichas cuentas y hacien
do constar la fecha de la apro
bación del Acta de la Junta y 
el sistema de aprobación (nú
mero de votos). Este certificado 
deberá llevar las firmas del pre
sidente y del secretario legiti
madas notarialmente.

También se deberá depositar 
un ejemplar del Informe de los 
Auditores, cuando la auditoria 
haya sido obligatoria, firmado 
por los auditores. En este caso 
sera necesario otro certificado 
más, acreditando que la.s cuen
tas que se depositan se corres
ponden con las auditadas, salvo 
que esta mención se incluya 
dentro del certificado de la Jun
ta general al que antes nos 
hemos referido.

Una vez recibidos estos docu
mentos por el registrador, éste 
calificará si son los que la ley 
exige, si constan las debidas fir
mas y si están debidamente 
aprobados.

' Cuentas del actual ejercicio

En realidad todas estas obli
gaciones se refieren a las cuen
tas del ejercicio 1990, o dicho 
más exactamente se,, refieren a 
las cuentas de todos aquellos 
ejercicios que han comenzado 
después del 31 de diciembre de 
1989, por lo que la.s cuentas de 
los ejercicios anteriores, esto es 
de los cerrados a 31 de diciem
bre se rigen por la antigua 
normativa.

Pero lo cierto es un decreto 
ley, el 7/1989, suponemos que 
con la intención de que nos 
vayamos entrenando, ha orde
nado que las cuentas del ejer-

Cartas
Barrio de la 
Milagrosa (y sus 
milagros)

Ya en su tiempo, se escribió 
sobre este barrio, esperando que 
se produjera ese milagro tan 
deseado y esperado por todos los 
ciudadanos. Se recurrió a la tan 
manipulada Constitución, sobre 
el artículo 47, sobre que todos 
los españoles tienen derecho a 
disfrutar de una vivienda digna 
y adecuada, etc...; y al artículo 
35 en el que todos los españoles 
tienen el deber de trabajar y el 
derecho al trabajo...; en fin dicho 
así parece una utopía, pero es 
que no se actúa en consecuencia 
como tal, ya que tenemos que 
denunciar que este pueblo sigue 
en la línea de precariedad en 
estos menesteres por falta de 
información y de formación, por 
falta motividad, y de valores 
humanos, y es por esto que tene
mos que volver al principio, debi
do al desencanto y al engaño.

r 
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El depósito de las cuentas^ en
el registro mercantil

La Dirección General de los Registros y del Notariado para aclaramos 
las cosas, ha emitido una Resolución interpretando domo debemos cumplir 
el requisito del depósito en el Registro de las cuentas de 1989 y no se 
le ha ocurrido nada mejor que elegir la forma más complicada de hacerlo

cicio 1989 también sean depo
sitadas en el Registro Mercantil 
del domicilio social.

Como las cuentas de 1989, 
tienen distinta forma, que las 
que habrá que presentar a partir 
de, ahora, la Dirección General 
de los Registros y del Notariado 
para aclaramos las cosas, ha 
emitido una Resolución inter
pretando como debemos cum
plir el requisito del depósito en 
el Registro de las cuentas de 
1989 y no se le ha ocurrido nada 
mejor que elegir la forma más 
complicada para hacerlo.

Porque lo cierto es que los 
requisitos que nos obliga a cum
plir están por completo de 
espaldas a la realidad de como 
se venían haciendo las cosas 
hasta ahora. Ni la memoria que 

allá donde se mire, pues no se 
cumple lo pactado:

Se acordó el estudió de las 
familias en precarias condiciones 
y que se les daría trabajo o se 
les formaría laboralmente.

También que se repararían las 
viviendas habitadas que cumplie
ran su requisito, que es el de 
pagar su alquiler, con prioridad.

Que no habría favoritismos, 
tanto en la vivienda, como en 
el trabajo.

Que se recurriría a los vecinos, 
a través de su junta directiva para 
la buena marcha del “Proyecto 
600”.

Que todas las viviendas esta
rían en perfecto funcionamiento.

¿Y qué es lo que tenemos? 
, Tenemos un gasto excesivo en 
viviendas vacías y sin acabar.

Favoritismos en el trabajo y 
en la vivienda.

Gastos incomprensibles en 
mantener unos servicios, que sólo 
engorda bolsillos, ajenos al citado 
“Proyecto 600”.

Creación del cooperativismo 
cacical, y con carácter vitalicio.

(*) ANTONIO SEMPERE

ahora nos obliga a depositar se 
exigia en la práctica y un gran 
número de sociedades no la 
redactaban, ni se recogía el 
informe de los censores de 
cuentas, que ni siquiera se nom
braban en la Junta del ejercicio 
anterior, entre otras cosas por
que con arreglo a la propia nor
mativa, en muchos casos era 
materialmente imposible hacer
lo.

Sin embargo, esa Resolución 
de la DGRN entiende que hay 
que depositar del ejercicio 1989, 
un mes después como máximo 
de celebrada la Junta, el balan
ce, la cuenta de pérdidas y 
ganancias y la memoria, además 
del informe firmado de los cen
sores de cuentas y la certifi
cación del Acta de la Junta

Viviendas sin ni siquiera agua 
caliente, pero con el calor de 
ratones.

Juventud desencantada que 
emigra de nuestro barrio.

Desmotivación en la captación 
de socios por falta de credi
bilidad.

Falta de fondos para la cul
minación del manoseado “Pro
yecto”, Viviendas degradadas.

Y en consecuencia de este 
período administrativo, sólo es 
positivo la remodelación de la 
plaza eclesial, pintada de esca
leras, bombillas cuando se fun
den, material de. limpieza, regu
lares reparaciones domésticas (de 
la vivienda). Promesas, etc...

Este es el ambicioso “Plan Pro
yecto 600”.¡Ah!, también unas 
grandes oficinas equipadas para 
el control, estancia y regodeo del 
tal Gerente Administrativo, que 
en vez de predicar con su ejem
plo, lo único que está sembrando 
es la discordia entre los vecinos 
al discriminar a unos de otros 
con sus acciones, al haber creado 
una muralla de atención al públi- 

general con el acuerdo de apro
bación de las cuentas y de la 
explicación del resultado, con 
las firmas del presidente y 
secretario legitimadas notarial
mente.

Respecto del balance y la 
cuenta de pérdidas y ganancias 
no se exige que deban tener 
una estructura determinada, ni 
que tengan que estar firmadas 
por todos los administradores, 
por lo que hay que suponer que 
se pueden presentar tal y como 
se venia haciendo. Respecto de 
la memoria tampoco se exige 
ún contenido mínimo obligato
rio, por lo que bastara que sea 
“explicativa” del balance y la 
cuenta de pérdidas y ganancias 
sin necesidad tampoco de que 
deban estar firmada por todos 

A

«ce 
íno 
ídaJ ¿I

co, apoyado por unos educadores 
de barrio para que muchos pro
blemas no lleguen a solucionarse 
al chocar con la muralla admi
nistrativa y así no molestemos a 
los señores de la “casa del

los administradores.

Informe de los censores

Respecto al informe de los^ 
censores de cuentas, es posible^ 
que nos encontremos ante aigu ' 
no de estos dos problemas:

1.- Que no estuvieran nom 
brados por la Junta anterior 
con lo cual entendemos qué 
habrá que buscar sobre la mar- 1 
cha dos accionistas que no sean 1 
al mismo tiempo administrado- j 
res de la sociedad, que quieran 
firmar el informe. <

’S
’ *

• «

2.- Que sencillamente no 
existan accionistas que al mismo i 
tiempo no sean administradores i 
de la sociedad, bien sea porque i 
todos formen parte del Consejó; 
de Administración, bien seaJ 
porque de una forma o de otra 
todos desempeñan cargos de Lo 
administradores. En este caso, ^Jif 
en el momento de aprobar las la 
cuentas por la Junta, se debéí>erc 
hacer constar claramente que M^^ 
ha existido imposibilidad mate-iátic 
rial de nombramiento de cen-fc 
sores de cuentas, y como con-ío( 

emisecuencia es imposible preseig 
tar el informe para su depósitd^r ¡t 
y que este caso lo tiene admh ifci 
tido el Tribunal Supremo en« 
una sentencia de 31 de mayo ílad
de 1957.

En resúmen, para las cuentáF^*'’
de 1989: Ipe

-No hay que hacer informe- '^ 
de gestión.

-El balance y la cuenta de 
pérdidas y ganancias no tienen,^ 
estructura obligatoria. ' ”

-La memoria no tiene con4*^^ 
rasltenido mínimo obligatorio. | - .

-Las cuentas no necesitan« anej 
átofirma de todos los adminis

tradores.
Of
IVi 

¿¡ció
-No hay que presentar infor 

me de auditoría.
-No hay obligación de preU|¿ 

sentar cuentas consolidadas,
Por contra, si es necesandjuj
-El informe de los censorii d 

de cuentas, salvo el caso c^rií 
imposibilidad material comen Los 
tado. Krir

-La certificación del ActaiAror 
la Junta que se refiera a la apiíb i 
bación de las cuentas y la a^nes 
cación del resultado, con las f^L 
mas legitimadas notarialmentfca

(*) Socio auditor de Espaud^^ic

IRsc 
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tico

pueblo”. . .U
Vecinos del barrio * 

mos la lucha por nuestros»^ 
chos „

Francisco Cortés y 7' 
más ( Asamblea de vecina® • t
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La informatización de la Audiencia, en punto muerto
" lo convenio de colaboración suscrito el pasado 

^s de septiembre por el Presidente de la Junta 
Comunidades de Castilla-La Mancha, José 

jpno, el ministro de Justicia y el presidente 
^1 Consejo General del Poder Judicial con el

los 
ble 
’u*.
as: 
m- 
lor,' 
lúe 
lar- 
ian 
do- 
ranJ

objetivo de aplicar los medios y sistemas infor
máticos a las tareas propias de los órganos 
jurisdiccionales ubicados en la región, resulta 
hasta el momento infructuoso en la Audiencia 
Provincial de Albacete, puesto que durante el

mes de enero los ordenadores estuvieron ^ro- 
dando^’ por los pasillos de esta institución y 
en la actualidad están almanenados a la espera 
de que puedan ser instalados por personal espe
cializado, según informó un miembro de CC.OO.

Los equipos fueron destinados a ¡a institución judicial en virtud de un convenio fírmado por la Junta y el Ministerio de Justicia

Durante el mes de enero los ordenadores estuvieron “rodando” por los pasillos, y “todavía no se sabe cuándo serán instalados

El suministro informático de la Audiencia
permanece estancado y fuera de servicio

Felicidad IZAGUIRRE

™»L 

sea^
31ra 

de Los ordenadores y demás 
aso Lüipos informáticos destinados 
las! h Audiencia Provincial en 

lebe íKto de este año en virtud del 
quejiivenio de colaboración infor- 
late-wa firmado por la Junta, el 
cen^sterio de Justicia y el Con
cón-'10 General del Poder Judicial, 
;sen-/nnanecieron durante ese mes 
(silo*rlos pasillos de la institución 
dnii-|iiiicial, hasta que los propios 
) enWionarios optaron por tras
na'

3 &
¡

arlos al despacho de archi- 
, “a la vista de que desde 
drid no acababa de enviarse

J personal especializado para 
Qj.^g; instalación definitiva del 

|aema”.
jg •Desde la Audiencia se llamó 

¡ ilas autoridades competentes 
¿Madrid con el fin de saber 
toldo iban á venir los técnicos 
linstalar los ordenadores y a 
.^ñar a los funcionarios el 

de todo el equipo infor- 
™’''^'3tico. Tras una larga espera, 

? op^ó por almacenarlos, y 
'’^'pf'iilavía no contamos con infor- 

Íión alguna al respecto”, 
ló el presidente de la Junta 

»• ¿1 Personal de Administración 
ísanC;Justicia de Albacete, y miem- 
nsorli de CC.OO., Paco López 
so ^rián.
omeiLos ordenadores, como ya 

iformó Radio Albacete SER, 
ctá^ron destinados a Albacete 
iap|pa informatizar las dos sec- 
a apBnes de la cuarta planta del 
lasffeio de Justicia, donde se 
mentra la Audiencia Provincial, 

primer departamento que 
paud‘^ibió con anterioridad sumi- 
,^^^os de informática en el 
^S|3cio de Justicia fue el de 
^■fiscalía. Los juzgados núme- 

L 2 y 3 de primera instancia 
« dos juzgados de lo penal 
Albacete están también 

’nnatizados, según informó 
pez Cebrián.
^ comisión tripartita para 
ejecución y desarrollo del 
^enio de colaboración infor- 
iica se reunió el pasado 2 
^bñl para aprobar el plan 

. actuaciones relativo a la 
K< ación de suministros infor- 

'icos en el juzgado de lo 
•^ número 2, Sala de lo Con- 
^ Administrativo y los 
lacios de primera instancia 

. üstrucción números 4 y 5, 
''Sellos en la provincia de 
'’cete, así como en otros 
^os judiciales en Cuenca, 
^alajara, Toledo y Talavera 

Reina.

\^i^^ción deí convenio

'^'A ^^ transcurso de la reu
ros analizó el estado de eje- 

del convenio, que en su 
f^^ incluía la informa- 

ios>*J^on de las audiencias pro
ales de Albacete, Cuenca,

‘La actuación del Ministerio de Justicia en la infraestructura judicial de Albacete deja mucho que desear’', afirmó López Cebrián. LUls MIGUEL

El objetivo primordial de la informatización del aparato judicial que 
inspiró la firma del convenio de colaboración fue el de lograr un 
mayor nivel de agilidad y eficacia en la Administración de Justicia 
de Castilla-La Mancha

Equipamiento 
de los juzgados

Guadalajara y Toledo.
En el pasado mes de abril 

todas las audiencias provinciales 
contaban con los equipos sumi
nistrados, y en ellas se estaba 
pendiente de su implantación 
y la formación de los usuarios 
para que en el mes de mayo 
pudiera estar operativo el sis
tema, objetivo que no ha lle
gado a su fin en la Audiencia 
de Albacete.

La reunión estuvo presidida 
por Antonio González Cuéllar, 
vocal del Consejo General del 
Poder Judicial y contó con la 
presencia, entre otros, del Con
sejero de Presidencia, Alejan
dro Alonso Núñez en represen
tación de la Comunidad Autó
noma de' Castilla-La Mancha, 
y José Rodríguez Jiménez, pre
sidente del Tribunal Superior 
de Justicia, así como Ramón 
Emilio Jiménez de Muñana 
Campa, director general de Ser
vicios del Ministerio de Justicia.

El objetivo primordial de la 

informatización del aparato 
judicial que inspiró la firma del 
convenio de colaboración fue el 
de lograr un mayor nivel de 
agilidad y eficacia en la Admi
nistración de Justicia de Cas
tilla-La Mancha.

Deficiencias en la instalación 
eléctrica

Para López Cebrián, “el pro
blema con los equipos informá
ticos no es el único que denota 
la dejadez del Ministerio de Jus- 
ticia en la infraestructura judi- des judiciales implicadas para
cial de Albacete, puesto que el 
edificio de los juzgados arrastra 
hace ya tiempo numerosas 
carencias en la red eléctrica, 
desde que en él fue instalada 
la tecnología de las máquinas 
eléctricas, fotocopiadoras, y el 
sistema de calefacción”.

“Para subsanar estas defi
ciencias, originadas por la esca
sa potencia eléctrica suministra
da al edificio, y que se traducen 

en cortes de luz frecuentes y 
en las consiguientes molestias 
para los funcionarios en el ejer
cicio de su trabajo, se han man
tenido reuniones con el presi
dente de la Audiencia, la Junta 
de Jueces y el gerente provincial 
competente en estas cuestiones. 
A raíz de estas conversaciones 
se logró hacer una pequeña 
remodelación de la red eléctrica 
que ha resultado insuficiente, 
pues los problemas persisten, 
por lo que se siguen sucediendo 
los contactos con las autorida- 

A través del Plan de 
Actuaciones para 1990 
aprobado por la comisión 
tripartida reunida el pasa
do mes de abril para el 
desarrollo del convenio 
de informatización de los 
juzgados, las inversiones 
de la Junta de Comuni
dades y el Ministerio de 
Justicia irán dirigidas en 
el resto de las provincias 
castellano-manchegas a la 
informatización del juzga
do de primera instancia 
e instrucción número 3 de 
Ciudad Real; en Cuenca 
y Guadalajara, se actuará 
en los juzgados de lo 
penal, y en Toledo, en el 
juzgado de primera ins-

conseguir el suministro eléctrico 
que el edificio de los juzgados 
necesita hace ya muchos años”, 
señaló López Cebrián.

“Por otra parte, -añadió-, la 
actuación del Ministerio de Jus
ticia también deja mucho que 
desear en otros temas, como 
el relativo a la adjudicación de 
las plazas al personal que ha 
aprobado las oposiciones para 
el Cuerpo Judicial”.

tancia e instrucción.
número 3 y en el mismo 
de Talavera de la Reina.

Con este plan se pre
tende completar el equi
pamiento de todos los 
juzgados de lo penal de 
Castilla-La Mancha y 
gran parte de los de pri
mera instancia de las 
capitales de provincia.



Jueves, 31 de
Mayo de 1990 ALBACETE

Tres días después convalidó, mediante resolución, el permiso de palabra dado el día del espectáculo

Confirmada la denuncia del PP: el
alcalde autorizó verbalmente el concierto

A los jubilados 
se les regaló 200 « 
entradas del 
festival del o 
“Cotolengo”

Para el portavoz popular, ‘^es una falta de respeto al Ayuntamiento, a quien no se le solicitó permiso”

La contestación dada por 
el alcalde al portavoz del 
PP sobre la denuncia que 
éste hizo en relación con 
la forma en la que se auto
rizó el concierto de música 
joven que se celebró el 
sábado en la plaza de 
toros, viene a dar la razón 
al Grupo Popular que acu
saba de no existir una 
autorización ofícial.

Eva CAÑAS

El portavoz del PP, José 
Miguel González Moraga, dio 
a conocer ayer la respuesta 
que le ha sido remitida por 
la Alcadía sobre su denuncia 
en cuanto a las irregularidades 
y falta de una autorización ofi
cial del Ayuntamiento para la 
celebración el pasado sábado, 
día 26, del concierto que se 
llevó a cabo en la plaza de 
toros, a cargo de los grupos 
“Danza Invisible” y “Ciudad 
Jardín”, organizado y gestio
nado por Valentín Camino 
Bleda, persona ajena a la 
empresa concesionaria del 
coso taurino.

En la contestación, José 
Jerez argumenta que “el día 
26, la representación de la 
empresa Martínez Uranga, 
concesionaria de la plaza de 
toros municipal, presentó un 
escrito haciendo constar que 
esta empresa asumía la orga
nización y la responsabilidad 
del espectáculo musical que 
inicialmente estaba previsto 
celebrarse en la plaza de toros, 
bajo la gestión de Valentín 
Camino Bleda, cuya autoriza
ción fue denegada por acuer
do de la comisión de gobierno 
del 24 de mayo, por no cum
plirse el requisito de que el 
espectáculo se celebrara por 
el concesionario y a su bene
ficio”.

“Considerando -añade el 
alcalde- que con el escrito 
reseñado ai principio queda 
subsanado el defecto que 
impedía la autorización, por 
la presente -refiriéndose a la

MAESTRANZA AEREA DE ALBACETE
ANUNCIO

Resolución de la Junta Técnico-Económica de la Maestranza 
Aérea de Albacete, por la que se anuncia la adquisición de;

- ADQUISICION DE MATERIAL AE25 Exp. 81/AO por un importe 
15.000.000 pts

- PAVIMENTACION TALLER DE FORJA Exp. 82/AO por un 
importe de 1.411.103 ptas.

- PINTURA INTERIOR DEL TALLER DE FABRICACION Exp. 
83/AO por un importe de 3.264.800 ptas.

- PINTURA INTERIOR Y EXTERIOR DEL TALLER DE FORJA 
Exp. 84/AO por un importe máximo de 1.657.040 pts.

- ADQUISICION MATERIAL AE25 Exp. 85/AO por un importe 
de 7.600.000 pts.

El plazo de presentación de ofertas dentro de los quince 
días hábiles a partir del siguiente a la publicación del presente 
anuncio.

Pliego de condiciones y modelo: se encuentran a disposición 
de los interesados en el Negociado de Contratación Administrativa 
de la Maestranza Aérea de Albacete.

La apertura de proposiciones se efectuará la semana posterior 
a la finalización del plazo de presentación de ofertas.

El importe del anuncio será satisfecho a prorrateo por los 
adjudicatarios

“El alcalde autorizó por su cuenta el concierto en la plaza de toros”.

Sí i 
íf

resolución- resuelvo convali
dar la autorización verbal que 
el propio día 26 dio esta Alcal
día al concesionario de la pla
za de toros para celebrar el 
espectáculo musical”.

La resolución de la Alcaldía 
era firmada el día 29 de mayo, 
tres días después de celebrarse 
el concierto, y acompañada de 
un informe, también de ese 
mismo día, del secretario 
general del Ayuntamiento, en 
el que recuerda que la comi
sión denegó la autorización 
porque la organización del 
espectáculo era ajena a la 
empresa de la plaza de toros, 
y según el pliego de condi
ciones -como ya adujo el PP-, 
“el uso de la plaza para fines 
distintos a los taurinos, es pre
ciso que sea realizado por el 
propio concesionario”, aña
diendo que “esta opinión legal 
le fue transmitida verbalmente 
por el informante al alcalde 
y a su petición el mismo día 
26”.

Gestión personal

El portavoz del PP recordó 
ayer que “tras la denegación 
de la comisión de gobierno, 
la organizaciqn del concierto 
y la propia representación de 
la empresa concesionaria de 
la plaza hicieron gestiones con 
el alcalde, el mismo sábado, 
esperando de él su permiso, 
que también les denegó. Pero, 
también el sábado, sólo hizo 
falta una gestión personal con 
el alcalde -aludiendo a Eloy 
Camino, padre del gestor del 
concierto- para que resolviera 
verbalmente y autorizara por 
su cuenta el espectáculo”.

Para el Grupo Popular, “es
tá muy claro que llevábamos 
razón en nuestra denuncia, 
que el concierto no estaba 
organizado por la empresa 
concesionaria de la plaza, y 
lo que es aún más grave: una 
falta de respeto al Ayunta
miento, al anunciar previa
mente un concierto sin haber 
solicitado la autorización”.

>^, MINISTERIO DE TRABAJO 

Y SEGURIDAD SOCIAL
TESORERIA TERRITORIAL DE 

LA SEGURIDAD SOCIAL
(RESTOS DE SUBASTAS. VENTA POR GESTION DIRECTA)

Se pone en conocimiento de aquellas per
sonas a quienes pueda interesar, que se dirijan 
a la Sección de Recaudación de Vía Ejecutiva 
de la Tesorería Territorial de la Seguridad Social 
cuyo domicilio en C/ Cristóbal Lozano, n° 12, 
de esta Capital.

EL TESORERO TERRITORIAL,

Fdo: Bartolomé López Torres.

Presentarse 
para Manchega

Hasta el próximo día 
31 de julio se abre el 
plazo de presentación 
de candidatas para con
currir a la elección de 
la Manchega de la Feria 
de este año. Podrán pre
sentarse a esta elección 
todas las jóvenes alba
cetenses que lo deseen, 
a partir de los 18 años, 
inscribiéndose en el 
Departamento de Cul
tura del Ayuntamiento, 
ubicado en la tercera 
planta.

La convocatoria fue 
decidida recientemente 
en la comisión de Feria, 
sin que, como en otros 
años, surgiera discusión 
sobre la conveniencia de 
continuar con este acto 
tradicional.

________________ ___E- CA  ̂I^

La Unidad de Acción Social»/’ 
del Ayuntamiento de Albacete 
entregó 200 entradas a la ges- «Oi 
tora del Consejo Municipal de i / 
la Tercera Edad, con motivo L 
del festival taurino en beneficio j 
del “Cotolengo”, para que las 1 
repartiera entre los jubilados^ 
asociados a los 15 clubs muni- T" 
cipales. ^(

La forma utilizada para el - ^ 
reparto fue decidida y gestio-julo' 
nada por la propia gestora, cri-í'ísf 
terios que fueron dados a cono- j^ni, 
cer a la comisión de Acción ^i*nt 
Social el pasado día 3 de esleír 
mes.

Los criterios seguidos fueron!^ < 
para el club “La Milagrosa”, por dt 
orden de lista, de acuerdo con niói 
el registro de -socios; “El Hos-Jioní 
pital”, por sorteo sobre listafci 
general; y “Pedro Lamata”, a^ a 
criterio del presidente,.por care-fón 
cer de aficionados a los toro^idií 
Para los clubs de “Canetas^Para 
“El Pilar”, “Hermanos Falcói’,telist) 
“Sepulcro-Bolera”, “San Ped^ad 
Mortero”, “San Pablo”, “Verdes i 
da”. Pozo Cañada, Santa An^-|ai 
Argamasón y El Salobral, seblej 
dieron a conocer en el tablón^ 
de anuncios, con días de anti^por , 
cipación para todos los inter(^.jón 
sados en los toros, procediém^ gj 
dose posteriormente al sorteo -^, 
en presencia de los asistentes .j^iQj 
y componentes de la junta de___ 
gobierno. '

De las 200 entradas, cuatro 
fueron entregadas a partes igua- 
les a los dos hogares protegidos, H 
y las 196 restantes se asignaron J| 
a los 15 clubs de jubilados.

Así, según los criterios apli-^ 
cados por la gestora del Con- ,^ 
sejo Municipal de la Tercera ’í^ 
Edad, 12 entradas correspondie
ron al club de “Hermanos Fah s^ 
có”; 24 al “Hospital”; 10 a ^'San v- 
Pedro Mortero”; 4 a “Pedrej^ 
Lamata”; 3 a “Sepulcro-Bole-í j 
ra”; 6 al club del Barrio “Ve 
reda”; 14 a “Santa Teresa”;, lí 
a “San Pablo”; 36 a “El PilarW 
3 a “La Milagrosa”; 6 al ciut^« 
de la pedanía de Argama^n^^ 
5 a Santa Ana; 7 a El Salob^li» 
14 a Pozo Cañada y 34 a “Ca®B|H 
tas”. Las entradas fueron 
entregadas por los secretario)!»* 
de los clubs, en unos ^^^os. <>^ 
por los educadores comunit»^*^ 
rios en otros.

¡¡SU NEGOCIO, YAü

Rentable. n 
Exclusivo y sin riesge^

• Basta una pequeñísima invefS^J 
seriedad y ganas de trabajar'

• Con nuestros artículos y nuesty 
crédito. Ud. puede asegurars^ 
futuro sin problemas, y unos 
sos superiores al millón mensu •

• Somos fabricantes y 18 
oportunidadkiue todos hemos 
rado alguna vez: 

APOYO Y CONFIANZA 

INFORMES. , , , 
MARTOS INTERNATIONAL. * ,3 

Tel. (96) 154 38 61 • F« (96)

SU EMPAJÉ

M.C.D.2022
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| El Grupo Parlamentario Popular expresó su malestar por la ausencia de actos con carácter institucional

» “José Bono convirtió el Día de la Región 
en una fiesta electoral de los socialistas”

La inactividad 
parlamentaría

F. G.

ÑAS
4 Para José Rieta^ el PSOE olvida que la soberanía popular reside por delegación en las Cortes toledanas

. presidente del Grupo Popular en las Cortes Regionales, 
ceu Rieta, acusó al Ejecutivo Autónomo que preside José 
ges- mo de intentar convertir el “Día de la Región” celebrado 
1 de «la localidad ciudarrealeña de Tomelloso en una con- 
rtivo woría de marcada naturaleza electoralista, a fin de 

i F. GANUZA; las - -------------------—-------------

allanar el camino al PSOE ante los procesos consultivos 
que se avecinan para el próximo año, A su juicio, esta 
Jornada de exaltación popular se transformó sutilmente 
a través de la propaganda oficial en una manifestación 
de apoyo a las instituciones gobernadas por los socialistas,

idos 1 ■•'JIuni ¡Enopinion del portavoz con- 
’iivador, que el pasado domin- 

a el Í asistió a los actos progra- 
stio-í<1°® ®" Tomelloso pero en 
cri- W®’'^ ^^ trasladó a la fiesta 

3no-/ilativa organizada por el 
cióníjfi'^^'^^^Q ^^ Anchuras, no 
este5®’’ep^r®s ^^ afirmar que el 

Jer constituido “ha desfigu
ran^ si sentimiento originario 
por - debe presidir el Día de la 
coniigión, con todas las conno- 
¿os-iones de solidaridad inter
lista uncial e identidad común, 
”, a a amoldarlo a la interpre- 
:are-.^n sesgada de unas siglas 
)ro^idistas”.
tas’^Para Rieta, el carácter elec- 
Icó”,fasta imprimido a dicha fes- 
edro'^ad por el Gobierno Regio- 
'ere-^esun modo “burdo” de fal- 
An^ la realidad autonómica, tan 
, sejapleja como el temperamen- 
hlón Ilie sus habitantes.
nnti-jPor otra parte, esa simpli- 
íe^e-^ión que provoca el descon- 
l'én-«entre los populares se ha 
'’'^®°acentuada con la ausencia 
''^^®®hctos institucionales cornple- 
a de ,___

José Rieta estuvo presente en las citas de Tomelloso y Anchuras.

El político albacetense aña-mentarios a la entrega de las 
medallas de oro de la región, 
distinciones que, como se recor
dará, fueron impuestas por el 
presidente Bono y el cardenal 
primado de España, Marcelo 
González Martín, y que reca
yeron en el ex-ciclista toledano 
Federico Martín Bahamontes, 
el poeta Ramón de Garciasol 
y en la congregación religiosa 
de las “Hijas de la Caridad”.

dió que la falta de otras opcio
nes oficiales “permite que sólo 
se oiga la voz del presidente 
Bono y se silencie la interven
ción de ciudadanos que ideo
lógicamente no se sienten 
representados por los cargos 
socialistas”. En este sentido, 
abogó por una presencia activa 
de las Cortes Autonómicas en 
el programa oficial, “porque en

esta institución radica la legi
timidad democrática y las ten
dencias mayoritarias de un pue
blo, que por decisión voluntaria 
ha delegado su soberanía en sus 
portavoces genuinos”.

Asimismo, el diputado popu
lar se congratuló por la nutrida 
asistencia de la tercera edad a 
la convocatoria tomellosera, si 
bien puntualizó que la atención 
dispensada “a nuestros mayores 
debería tener su continuidad 
durante todo el año y no sólo 
un día con excursiones gratuitas 
en autobuses fletados por la 
Junta, ya que, en caso contrario, 
no tendremos más remedio que 
pensar que Bono instrumenta
liza la fiesta a su favor”.

“Baste recordar -prosiguió 
diciendo- que el PP defendió 
una propuesta parlamentaria 
para la creación de un fondo 
regional destinado a incremen
tar las pensiones más bajas, ini
ciativa que no prosperó a causa 
de la rotunda negativa del Par
tido Socialista que tanto mima 
a los ancianos en contadas, 
ocasiones”.

José Rieta aprovechó 
la ocasión para, una vez 
finalizado el periodo de 
sesiones, asegurar que “se 
ha perdido una oportu
nidad histórica con vistas 
a transformar las Cortes 
Autonómicas en un foro 
de debate permanente. Se 
ha cerrado una etapa casi 
intrascendente que pudo 
ser muy interesante y 
todo porque no existe 
voluntad política en el 
Gobierno para revitalizar 
la actividad parlamenta
ria”.

En el “cajón” de los 
asuntos pendientes per
manecerán hasta que se 
inicie un nuevo curso 
político aspectos de tanta 
trascendencia como la 
creación de una Direc
ción General de Medio 
Ambiente y las diversas 
comparecencias de miem
bros del Gabinete socia
lista solicitadas por los 
grupos de la oposición.

“Aunque todos nos las 
prometimos muy felices 
con la reforma del Regla
mento de la Cámara, la 
verdad es que se ha que
dado en agua de borrajas, 
porque el PSOE no ha 
cumplido lo pactado en 
torno al consenso que 
anunció a bombo y pla
tillo de puertas afuera”.

5» 

ipe-

'ír

jiefresquito?
Si este verano quieres ver los mundiales fresquito, 

puedes llevarte familia y tele a la oficina. 
Pero es mucho más práctico que instales el aire 

acondicionado en casa. 
La energía eléctrica fe lo pone muy fácil. Usando 

un simple enchufe puedes cambiar de aires donde 
más lo necesitas. 

Tienes donde elegir: aparatos de ventana, 
consolas sencillas o múltiples, transportables... 

Cualquier instalador de Aire Acondicionado 
te ofrecerá información completa sobre los 

distintos modelos y, si lo deseas, una financiación 
a tu medida. Además, si necesitas hacer algún 

trámite con tu empresa eléctrica, ésta te lo hará 
totalmente gratis y con la máxima rapidez.

No lo dudes. Decide ya con que , 
aires vas a pasar este verano. AIRE 

ACONDICIONADO
El confort 

de lo electricidad

Carner
13 Líder mundial en climatización.

Centro de Distribución poro Levante 
CLIMAEST. Tel. (96) 154 9919. VALENCIA 
De venta en instaladores especializados

3

HIDROELECTRICA 
ESPAÑOLA

UNION FENOSA
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Expone una serie de obras sobre paisajes y figuras en la Caja de Valencia, hasta el próximo día 7

José Gallardo, el artista que imprime 
^Sida” y movimiento a la madera

Sus cuadros en relieve, de estilo realista, son el fruto de un largo y elaborado proceso creativo

José Gallardo Ruiz empezó a desarrollar su actividad artística a los 20 años de edad. LUIS MIGUEL

río escoltadas por 
tañas; un lavadero 
Lérida; una posada.

Las figuras qué

altas mon- 
antiguo de 
etc.
captan el

tillo de Almansa, y otros 
muchos en los que aparecen 
pequeñas casas que bordean un

EXPOSICIONES

CONFERENCIAS

José Gallardo Ruiz, muestra 
por primera vez al público 
albaceteño su habilidad en 
el trabajo de la madera a 
través de una exposición, en 
la que se aprecia su interés 
por el movimiento y por dar 
*yida^ a una materia de 
gran capacidad expresiva.

Felicidad IZAGUIRRE

El albaceteño José Gallardo 
entiende su labor de tallista y 
ebanista como un preciado arte. 
Sólo así puede entenderse su 
gran habilidad para transportar 
a la madera su potencial crea
tivo, tallando y modelando en 
ella objetos y figuras con un 
realismo que cautiva al espec
tador fiel seguidor de este 
estilo.

Con sus cuadros en relieve, 
José Gallardo demuestra toda 
la capacidad expresiva conteni
da en una materia que nos es 
muy próxima y entrañable, la 
madera, de la que pueden surgir 
obras de arle de calidad como 
las que este artista nos ofrece 
en ésta su primera exposición.

Sobre el soporte de madera 
de pino, se regalan al obser
vador paisajes de nuestro entor
no, como el que forma el cas

^« Guía

* Exposición “25 años de fotografía espacial”:
- hasta el día 10 de junio, en el Museo Provincial.
* Exposición de aguafuertes y aguatintas sobre 

fragmentos de Don Quijote:
- hasta el 8 de junio, en el Centro Social Poli

valente de Casas Ibáñez.
* Exposición de pintura de José Luis Ibáñez 

Martínez:
- hasta el día 31, en el Aula de Cultura de la 

Caja Postal.
* Exposición homenaje a la Santísima Virgen de 

los Remedios, óleos de María Cabañero:
- hasta el día 9 de junio, en la sala de exposiciones 

de la Caja Rural de La Roda.
* “La CNT en la guerra civil española”, exposición 

gráfica y documental”:
- hasta el día 2 de junio, en el Centro Cultural 

“La Asunción”.
* Exposición de esculturas en hierro de Francisco 

Ruiz Oliva:
- hasta el día 2 de junio, en la Sala “Estudio” 

de Albacete.
* Exposición de esculturas de Juan Pedro del 

Rosario Padrón:
- hasta el día 7 de junio, en la sala de exposiciones 

de la Caja de Ahorros de Valencia.
* “Paisaje y figura”, exposición de relieves en 

madera, obra original de José Gallardo Ruiz:
- hasta el día 7 de junio, en la sala de exposiciones 

de la Caja de Ahorros de Valencia.
* Exposición de óleos del pintor José María 

Amadó:
- hasta el 16 de junio, en la galería de arte “Ben

jamín Palencia”.
* Exposición de pintura de Luz Mora:
- del día 1. al 15 de junio, en el Centro de Atención 

a la Salud (c/ Francisco Javier de Moya. s/n).

TEATRO

* Dentro de las “Vil Jomadas de Teatro Juvenil” 
se representarán las siguientes obras (Todas en el 
salón de actos del IB “Tomás Navarro Tomás”,

Í

interés del artista son tomadas 
de ambientes concretos: del 
fondo del mar, del río e incluso 
de las plazas de toros. José 
Gallardo las imprime en la 
madera en “movimiento”, en 
una actitud dinámina que deno- 

a las 6 de la tarde):
- día 31, el grupo “Cachivaches” del IB n° 4 

de Albacete pondrá en escena “El Decamerón” de 
Boccaccio (Tres cuentos teatralizados por Héctor 
Quintero).

- día 4 de junio, el grupo “Guiomar” del IB 
“Andrés de Vandelvira” de Albacete pondrá en esce
na la obra “La dama del alba”, de ?\lejandro Casona.

- día 7 de junio, el grupo “Goma-2” del IB “Tomás 
Navarro Tomás” de Albacete pondrá en escena la 
obra de Luigi Pirandello “Piénsalo Giacomino”.

- día 7 de junio, el grupo “TNT” del IB “Tomás 
Navarro Tomás” de Albacete pondrá en escena “El 
pincel del arco iris” (teatro negro basado en un 
cuento de M. Palacios).

* Dentro de la “6® Muestra de Teatro Infantil 
Juvenil” se representarán las siguientes obras. (Todas 
en el Auditorio Municipal):

- día 31, a las 6’30 de la tarde, el taller 1° de 
la Universidad Popular, dirigido por Angel Mon
teagudo, pondrá en escena la obra “¿Para qué espe
rar que pasen cirico años?”.

- día 31, a las 10’30 de la noche, los talleres 
1° y 2® de la Universidad Popular, dirigidos por 
Angel Monteagudo, representarán una adaptación 
libre de el “Sueño de una noche de verano” de 
William Shakespeare.

* Programa del “III Festival de Teatro de la 
Sierra” (Todas las obras se representarán en el salón 
de actos de la Casa de la Cultura de Elche de 
la Sierra):

- día 5 de junio, a las 10’30 de la noche, el 
grupo “Aspaviento” de Ciudad Real, pondrá en esce
na la obra “¿Qué voy a hacer en el cielo sin ti?”.

- día 6 de junio, a las 10’30 de 
grupo “Begastri” de Murcia, pondrá 
obra “¡Qué diablos pasa aquí!”.

- día 7 de junio, a las 10’30 de 
grupo “El Candil” de Hellín pondrá 
obra “Bajo las sábanas”.

- día 8 de junio, a las 10’30 de 

la 
en

noche, 
escena

la 
en

noche, 
escena

la

el 
la

el 
la

grupo “Cachivaches” de Albacete pondrá 
“El Decamerón”.

- día 9 de junio, a las 10’30 de la 
grupo “Cachivaches” de Albacete pondrá

noche, el
en escena

noche, el 
en escena

La materia y e¡ 
creador

ta un buen dominio de la temá
tica y técnicas del realismo, 
como puede apreciarse en uno 
de sus cuadros titulado “El jue
go de la muerte”, en el que 
aparece una nutria en dispo
sición de cazar.

Los cuadros de José 
Gallardo son el fruto de 
un largo y laborioso pro
ceso, que comienza a par
tir de un profundo cono
cimiento de la materia 
que utiliza como soporte 
de su obra.

El artista plasma su 
creatividad en una plata
forma de madera de pino 
cortada de una pieza, de 
medidas que oscilan entre 
90 x 80 cm. y 1 m. x 80 
cm., a veces de formato 
mucho mayor, sobre la 
que talla y da forma a 
objetos y figuras, bañán
dolos posteriormente en 
color.

Gran parte de sus 
obras aparecen cargadas 
de muchos elementos, 
característica que releva 
el gusto del artista por 
el arte barroco.

José Gallardo, que 
podría ser definido como 
artista creador en la 
madera, acomete actual
mente el proyecto de lle
var en relieve a esta mate- B 
ria la catedral de Alba- B 
cete, y en un futuro próxi- B 
mo pretende modelar B 
bustos, cabezas humanas 
y juegos de manos.

José Gallardo empezó 
a desarrollar su actividad |{ 
artística a los 20 años de 
edad, y cuenta con unaB 
larga experiencia en el 
trabajo de la madera. 

la obra “Escenas de amor y muerte”.
- día 10 de junio, a las 7 de la tarde, el grupo 

“TNT” de Albacete pondrá en escena la obra “El 
pincel del arco iris” (infantil teatro negro).

- día 11 de junio, a las 6 de la tarde, marathón 
de teatro infantil, participarán grupos de Elche del 
la Sierra, Socovos, Tazona (Los Olmos) y Férez-l 

- día 12 de junio, a las 10’30 de la noche, el 
grupo del IB de Elche de la Sierra, pondrá en 
escena las - obras “El cornudo apaleado” y “Her 
mandos Quintero por dos”. '

* Conferencia de Diego Sanz sobre las teorí 
y observaciones sobre el Universo:

- día 6 de junio, a las 7’30 de la tarde, én el 
Museo Provincial. ,

* Progreso Fernández pronunciará una confereikB 
cia sobre “Historia de la FAI. De 1927 a 1939^ ; 
y Vicente Villanueva tratará sobre “Anarcosindica 
lismo hoy”:

- día 1 de junio, a las 8 de la tarde, en el Centres,^ 
Cultural “La Asunción”. hl

* Conferencia de José Luis García Rúa sobre 
“La filosofía anarquista en la historia y en Ü 
actualidad”:

- día 2 de junio, a las 7 de la tarde, en el CentríTj 
Cultural “La Asunción”. -^

JORNADAS CULTURALES

* “Engánchate a la cultura”, jomadas culturales 
del Barrio La Milagrosa (Seiscientas):

- día 2 de junio, a las 9 de la noche, actuacio 
del grupo flamenco “Las Carrascas”. . * §

- día 9 de junio, a las 10 de la noche, 
de la Banda de Música de Pozo Cañada. ^

INFORMACION CULTURAL

* Punto de Información Cultural (PiC) .^ 
Ministerio de Cultura:

- en la Biblioteca Pública del Estado, 
José de Calasanz, 14, quinta planta. Teléfono 23-^- 
De 9 a 14 y de 16 a 18,30 horas.
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i Los cuatro socios consideran que hay '^verdadero interés'' en el Ayuntamiento y la Junta por resolver el problema

Los empresarios de la “macro” abandonan 
’ su acampada ante las promesas recibidas

^^Ante ¡as conversaciones mantenidas con responsables del gobierno regional suspendemos nuestra postura durante 15 días

1 empresarios de la 
■ irodiscoteca ^"Triángulo” 
’ óáicron en la tarde de 
' i ^abandonar su postura 
\ protesta que inicaron 

te quince días frente al 
j íotamientOf dando un 
1 ^en de tiempo a la 
- ministración para encon-
1 runa solución.
s 1 Eva CAÑAS

S

i, is cuatro socios propieta- 
a \ de la macrodiscoteca 
r ’ ángulo” decidieron en la 

j tde ayer abandonar su pro- 
e í ¡pública frente al Ayunta- 
o í 510. en cuyos jardines han 
a j canecido durante las 24 
1- j A del día, desde que ini- 
;- ¡ M su acampada el pasado 
> ■ ¿este mes.
1- . a una breve nota remitida 
i- ! A TRIBUNA, los empre- 
ir j \ de la “macro” afirman 
as t "ante las conversaciones 

tó 
id 
le

tenidas, en los últimos días 
responsables de la Junta 

Comunidades y de nuestro 
atamiento, y observando el 

aa isdero interés que existe en 
el ss instituciones por encon- 

Iima solución en un breve 
de tiempo, decidimos 

—^ader nuestra postura por 
^ispacio de quince días con- 

que en este período se 
encontrado una solución 

Játiva”.
^n explicó uno de estos 
w socios, Andrés Cuevas, 

mañana de ayer mantuvo 
E'wtos telefónicos con “res

abies de la Junta de Comu- 
cercanos a la Presiden- 

“ 1|íomo el caso de uno de 

trí^ - ■ :— —.

M
*1

Los propietarios de la macro retiraron sus pancartas en la tarde de ayer, luismiguel

José Bono- quienes nos asegu
raron el verdadero compromiso 
que tiene el Gobierno regional 
en poner fin a este problema. 
Prueba de ello, según este res
ponsable de la Junta, es que 
en el día de ayer había tres 
consejeros pedientes del asun
to”.

Sin embargo, a la hora de 
decidió el abandono de la pro
testa, que pudieran reanudar si 
en quince días no tienen una 
solución, existieron discrepan
cias entre los socios, ya que 
alguno de ellos era partidario 
de seguir, “porque ya puestos, 
lo mismo nos da 15 días que 

dos mas”, añadiendo que “de 
compromisos verbales estamos 
cansados y lo que queremos es 
ya algo por escrito, que nos per
mita abrir la discoteca”.

Desde que iniciaron su acam
pada frente al Ayuntamiento, 
estos empresarios han repetido 
en sucesivas ocasiones que 
“permaneceremos aquí hasta 
que nos den las llaves con las 
que podamos abrir. Aquí hemos 
venido para una semana, o para 
dos años”.

Dos meses después

Pero ahora, parecen haber 

encontrado confianza en los 
responsables regionales, “quie
nes estaban preparando hasta 
siete soluciones para entregár
selas al concejal de Urbanismo 
de Albacete, quien ayer viajó 
a Toledo para entrevistarse con 
el director general de Urbanis
mo, con el asunto de la macro 
como tema central”.

Lo que no conocen estos 
empresarios “es si el Ayunta
miento aceptará alguna de las 
propuestas que le haga la Jun
ta”, toda vez que el pasado 
lunes, y no el jueves 24 como 
se indicó en un primer momen
to, se remitía a Toledo con dos

Los cuatro socios de 
la macrodiscoteca 
iniciaron su protesta 
pública frente al 
Ayuntamiento, donde 
han permanecido las 
24 horas del día 
desde el pasado 16 de 
este mes, como forma 
de presión ante la 
Administración local 
y regional para 
conseguir que se 
resuelva la reapertura 
de esta nave 

meses de retraso el acuerdo ple
nario del pasado 30 de marzo, 
por el que se decidía no sub
sanar las deficiencias apuntadas 
por la Junta para modificar el 
PGOU en la reclasificación de 
los terrenos donde está ubicada 
la macrodiscoteca”.

El Ayuntamiento también 
desestimó el pasado viernes la 
solicitud de estos empresarios 
de declarar la macrodiscoteca 
de utilidad pública, apoyándose 
en una de las propuestas hechas 
por la Junta de Comunidades. 
La declaración de utilidad 
pública sólo contó con el apoyo 
del Grupo Popular.

b
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PARA HACER 
SU DECLARACION

DE RENTA
Utilice los servicios y consejos del 
<;ESTOR ADMINISTRATIVO.

Sin problemas, sin prisas, sin errores que 
puedan ser peligrosos.

¡¡Quítese preocupaciones!! encargue su declaración de 
renta a un GESTOR ADMINISTRATIVO.
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ESCUELA 
DEPORTIVA

C/ San Antonio. 7
Teléfono 21 86 21 

ALBACETE
^™í<^A-GI^ÍNASIA DEPORTIVA-JUDO 

S^KATE-MANTENIMIENTO-PESAS Y APARATOS DE 
^'^^LLACION-M INI FRONTONES-SAUNA Y SQUASH

Clases especiales para niños desde los 5 años

Un asesoramiento perfecto le beneficiará en economía 
y tranquilidad.

Es un consejo del Colegio Oficial de 
GESTORES ADMINISTRATIVOS
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La propuesta fue presentada por el grupo popular y contó con el apoyo de Izquierda Unida

Rechazada la declaración de zona
catastrófica para algunos municipios
Fue solicitada por la importancia de los cultivos de almendros y nogales afectados por las lieladas

Con los votos en contra del partido socialista y el 
apoyo del popular e Izquierda Unida, fue rechazada 
la propuesta de declaración de zona catastrófica que 
afecta a varios municipios de la provincia con cultivos 
de almendros y nogales, que resultaron dañados por 
las heladas en los meses de marzo y abril.

LT

La Comisión de Justicia e 
Interior votó ayer, en el Con
greso de los Diputados, en 
contra de la declaración de 
zona catastrófica en favor de 
los cultivos de frutos secos 

,de determinados términos 
municipales de la provincia 
de Albacete que durante los 
pasados meses de marzo y 
abril han sido afectados por 
las bajas temperaturas. La 
declaración de zona catastró
fica que fue soclicitada por 
el grupo parlamentario popu
lar contó con el apoyo de 
Izquierda Unida, frente al 
voto en contra del grupo 
socialista.

La proposición fue defen
dida por el diputado popular 
por la provincia de Albacete, 
Miguel Ramírez González, 
quién puso de manifiesto la 
importancia que los cultivos 
de almendro y nogal tienen 

en algunos municipios, espe
cialmente los situados al este 
y sureste de la provincia, don
de constituyen una de sus 
principales actividades econó
micas. Según el grupo popu
lar, las heladas de los pasados 
meses han ocasionado daños 
de gran importancia en los 
citados cultivos de frutos 
secos, que al carecer de la pro
tección de los seguros agra
rios, han visto como única sali
da compensatoria la declara
ción de zona catastrófica 
como forma de contrarrestar 
esta situación, tanto entre los 
agricultores como en los 
municipios.

Por su parte y a pesar de 
las cerca de 20.000 hectáreas 
dedicados a ellos, según fuen
tes populares, el portavoz 
socialista afirmó que éstos 
“son cultivos marginales sin 
ninguna importancia en nin
gún municipio”. Reconoció, 
asimismo, las bajas tempera-

La propuesta fue defendida por el diputado popular, Miguel Ramírez

turas y manifestó que el infor
me del director provincial del 
Ministerio de Agricultura, 
Enrique Navarro, no recono
cía la magnitud de los daños.

Ante esta valoración, el 
diputado por Albacete y por
tavoz de agricultura del grupo 
popular ha manifestado que 
“solamente nos queda hacer 

llegar a todos los agricultores 
afectados por esta situación y 
a sus ayuntamientos, copia 
exacta del Acta taquigráfica 
del debate, para que ellos mis
mos puedan comprobar sin 
manipulación alguna lo.s des
pectivos términos en que fue
ron tratados por el portavoz 
del Partido Socialista”.

Congreso deunidad de las '^

confederaciones; 
sindicales f
UCSTE y STEGr

F- IZAGIIIPP

Las confederaciones sindica ^^ 
les UCSTE y STEC celebrad 
durante los días 1, 2 y 3^ * 
junio su Congreso de unidirn 
del que surgirá la Confedefiii 
ción de Sindicatos de Trabám/í 
jadores de la Enseñanza.

Según informó Salvad^ 
Zapater, miembro del Secreta'^ 
riado de SITRE-UCSTE 
Albacete, “tras el Congreso sa/‘^ 
drá a la luz un gran sindicaí 
progresista de enseñantes, inSr. - 
pendiente, autónomo, confeS^^- 
ral, asambleario y ardieS^'^' 
defensor de la Escuela Públí^ 
que sustentará la represeiJ 
ción más mayoritaria de los 
bajadores de la enseñanza”.

El lema del Congreso, “E? 
la enseñanza, tú decides”, raí?'' 
ge “la filosofía de la Confeti, 
ración de recabar de todos s! 
afiliados las reivindicacionef 
mejoras laborales y profesión/ 
les que consideren oportuai 
con el fin de ejercer la accS 
sindical más apropiada en ca 
momento en favor de los 
ñantes”, señaló Zapater.

En el tema de la LOSE, L

iánd 
la r 
lap 
eso

Confederaciones UCSTE 
STEC han mantenido una Ii 
de actuación pareja a lo lí 
de este año, reivindicandeí 
cuerpo único de profesore 
una ley de financiación par 
reforma, entre otros temas.

pA, 
'Tras 
ise r 
aré

lirin, 
imai 
liado

Si piensa cambiar sus griferías... ^ J
¡Cuente con las nuestras!

Griferías de cierre cerámico y convencional, 

monomandos, etc.

Todas ellas con un descuento del 20%

Otras ofertas: Accesorios de baño, mobiliario, cortinas, alfombras

¡TODO PARA EL BAÑO! fregaderos, termos
SERVICIO A DOMICILW

C/ San José de Calasanz, 8 -10 S 22 28 41 - 22 4016 - 22 4012 - Almacén en: Ctra. de las Peñas, 49 S 22 29 30

.2022



1 Tribuna ALBACETE 11 Jueves, 31 de
Mayo de 1990

Ha superado ¡os 600 premios literarios, a nivel nacional e internacional

anuel Terrin, ganador del Concurso de
la Asociación de Amas de Casa

También fue premiado el escritor gaditano Germán Caos Roldán

poeta y escritor albace- 
Manuel Terrin Bena- 

brS^^ ^^ ^^^^ ^^ S^^^^^^ ^^^ 
Concurso Nacional de 

má^rraciones, de la Asocia- 
ed^fl de Amas de Casa, Con- 
^raiíidores y Usuarios '^Los 

^Bos^\ obteniendo el pre- 
extraordinario de 

^’^^lwW pesetas, de la Caja 
t Chorros de Albacete.so sa 

dicat
’ ''’^^Sesenta y cuatro trabajos han 
'^[^^icipado en este ya popula- 
^’^íímo certamen literario, en el 
^^'’^v,’ intervino un jurado com- 

por representaciones de 
°^ ^Íos los medios informativos 

«á'^ capital, presidido por la 
*’ Jlar de la Asociación, Cre- 
’ Fabo.

.Ha sido alta la calidad media 
°^'^ los trabajos presentados, 
^^^dndose en gran parte temas 

máxima actualidad dentro 
^^'^la problemática de la familia, 

como la subnormalidad, el 
^ la convivencia social, etc. 
’ ^’nTras la deliberación del jura-

Manuel Tenín Benavides.

t **

,j-,(.jx: uluigu ci picimu CAiiaui- 
j^rio, de 50.000 pesetas de 

Caja de Albacete, a Manuel
) |. mn, por su trabajo “Dolor 
’ / ;madre”. El primer premio, 
’ ^ íado con 25.000 pesetas de 
ore

>£
se otorgó el premio extraor

la Caja de Ahorros de Valencia, 
al trabajo titulado “Que no se 
me haya muerto”, de‘Germán 
Caos Roldán, de San Fernando 
(Cádiz) y segundo premio, de 
15.000 pesetas, de la Asociación 
de Amas de Casa, que recayó 
en otro trabajo de Manuel

Terrin, titulado “El extraño cas
tigo de un cuervo merendero”.

Con estos dos nuevos pre
mios, Manuel Terrin alcanza un 
total de 601, lo que constituye 
un suceso literario de singula
rísimo relieve, que demuestra 
su grandes virtudes como poeta

y escritor.
Entre estos últimos éxitos 

cabe resaltar los premios de 
poesia “Ciudad de Jumilla” y 
de “Casa de Melilla”, en Mála
ga, asi como los de narraciones 
de diversas asociaciones de 
Madrid, Barcelona y Valencia.

Del 9 al 14 de 
junio, 
peregrinación 
con enfermos 
a Lourdes

La Hospitalidad de 
Nuestra Señora de Lour
des llevará a cabo la tra
dicional peregrinación al 
venerado Santuario en los 
próximos dias 9 al 14 de 
junio.

Al frente de la expe
dición irá nuestro prela
do, monseñor Domingo.

El tren especial partirá 
de nuestra capital, a las 
14 horas del sábado dia 
9,‘ para llegar a Lourdes 
en la mañana del domin
go. El regreso está pro
gramado para las 20 
horas del miércoles, 13, 
teniendo prevista la lle
gada a nuestra capital, al 
dia siguiente a las 13’20.

Un año más, la pere
grinación con enfermos a 
Lourdes constituirá una 
gran manifestación de 
espiritualidad, de la que 
•son muchos los albaceten
ses que pueden dar tes
timonio de sus emotivas 
vivencias en la gruta.

Los precios son: Clase 
A, 28.400 pesetas; clase 
B, 25.700. y clase C, 
23.500, no estando com
prendidas en estas canti
dades servicios especiales 
en los hoteles.

&
3 .rr

as.

= CANDILEJAS
j ¡EXTRAORDINARIO ACONTECIMIENTO!

Pases: 6 - 8Í5 -10'30

AVISO
Se pone en conocimiento de los señores accionistas 

de la Sociedad que no es posible celebrar la Junta Gene
ral que está convocada para el día 4 de junio, a las 12 de 
la mañana, en el Palacio de Deportes, Avda, de Felipe II 
n- 19, de Madrid, por no haber sido solicitadas hasta la 
fecha tarjetas de asistencia en número suficiente para 
formar el quorum exigido en primera convocatoria.

La Junta se reunirá, por consiguiente, en segunda 
convocatoria, el día 5 del indicado mes de junio a las 
doce de la mañana, en el local antes mencionado, siendo 
valederas para dicho acto las tarjetas ya expedidas y las 
que se soliciten hasta la fecha mencionada por los seño
res accionistas que hayan verificado el depósito de sus 
acciones con cinco días de antelación al señalado para 
esta segunda convocatoria.

■ Madrid, 31 de mayo de 1990
SECRETARIA GENERAL

SE BUSCA 
SEÑORA

Entre 40 y 50 años
Sin cargas familiares y 

buenos informes, para 
servicio doméstico inter
na.

Interesadas llamar al 
teléfono de Valencia (96) 
352 64 85.

La Compañía mercantil 
VIRGEN DE LA PAZ, S.L 
traslada su domicilio de 
Peñas de San Pedro (Al
bacete), PI. Mayor núm. 7, 
a Zaragoza, Paseo de 
Independencia núm. 24-26. 
Lo que se hace público én 
cumplimiento del art. 163 
del Reglamento del Regis
tro Mercantil.

| ALBACETE PIEL 
ao^cn *ifl*cc<E

LOS MEJORES 
PRECIOS CON LA 
MEJOR CALIDAD
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El alcalde y presidente de la Diputación, de acuerdo para aumentar el presupuesto

La Escuela de Tauromaquia de Albacete 
apoyará a sus alumnos en los primeros festejos)

El matador de toros Manuel Amador, en Televisión Española

La próxima temporada, la 
Escuela de Tauromaquia de 
Albacete podría aumentar 
considerablemente el presu
puesto para poder seguir apa
drinando a sus alumnos, una 
vez que comiencen a torear 
novilladas con picadores. 
Tanto el Ayuntamiento como 
la Diputación están plena
mente convencidos de la con
veniencia de esta medida, 
aunque todavía no se han 
pronunciado sobre la forma 
de llevarlo a cabo.

Carlos GUTIERREZ

Con motivo de la visita que 
los triunfadores de las novi
lladas-concurso de La Caro
lina, Niño de Belén y Victo
riano González, giraron al 
alcalde de Albacete, José 
Jerez, y la presidente de la 
Diputación, Juan Francisco 
Fernández, acompañados del 
director de la Escuela, Sebas
tián Cortés, y del concejal de 
asuntos taurinos, Juan Pont, 
ambos mandatarios mostraron 
su intención de aumentar sen
siblemente el presupuesto, 
para intentar que los buenos 
frutos que está dando la 
Escuela no se pierdan por fal
ta de apoyo a los chicos que 
comiencen a torear, de forma 
profesional, con picadores.

La intención es inmejora
ble, pero la manera de llevar 
a cabo la iniciativa puede ser 
complicada. Por una parte la 
Escuela de Tauromaquia no 
puede concurrir con otros 
apoderados para subvencionar 
a sus novilleros, porque, aun
que no fuera el espíritu, esa 
manera de actuar no dejaría 
de ser una variante del denos
tado, 33,33,33.

Se podría estudiar la fór
mula para que se continuara 
con un intercambio de alum
nos en novilladas con picado
res, pero es de temer que muy 
pocas escuelas podrían entrar 
en el juego, puesto que en

Manuel Amador.-

la actualidad la mayoría se las 
ve y se las desea para cumplir 
con sus intercambios en novi
lladas de promoción, con gas
tos muy inferiores.

De todas formas hay tiempo 
para sentar las bases, pero lo 
importante es que los patro
cinadores de la Escuela se han 
convencido de su utilidad, a 
la vista de los últimos triunfos, 
resonantes, numerosos y 
seguidos. Ello debe sevir tam
bién de reconocimiento para 
sus directores, tanto para 
Manuel Amador, que dejó la 
escuela hace unos meses.

Niño de Belén.

como para Sebastián Cortes, 
su actual director,

Manuel Amador en tendido 0

En la noche del martes, 
el programa taurino del 
segundo canal de Televisión 
Española dedicó su espacio 
“Parece que fue ayer”, al 
matador de toros albacetense 
Manuel Amador. Un repor
taje filmado, de la tarde en 
que confirmó la alternativa en 
Las Ventas, y una entrevista 
en directo a cargo de Femado 
Fernández Román sirvieron

Victoriano González. JI (]lli(

Íam

C 
Raf 
cich 
Act’ 
tro 
Raf 
dicii
lO 1 
aor 
pan 
tras

pint 
a k 
eU 
latu 
de i 
de 
aC

¡del 
lima

f’P 
i poli

E 
1 tora

para recordar los momentos 
estelares del “gitano de los 
ojos verdes”.

Manuel Amador rememoró 
sus mejores años en la pro
fesión de matador de toros 
con sensatez, sin dejarse llevar 
por la pasión. Las imágenes, 
que mostraron una entonada 
labor de Curro Romero, algu
nos nervios del protagonista 
de la confirmación de alter
nativa y las volteretas y la cas
ta de Manuel Benítez “El Cor
dobés”, testigo de la ceremo
nia, sirvieron para comprobar 
que mucho ha cambiado el

Coi
Mb 
'‘Li 
Ad 
áe 
aut 
reci 
el 1 
en

mundo de los toros desdejv 
anos sesenta al noventa.j 
tamaño del toro no tiene nn * 
que ver, así como la 
lidad. El hecho de que 1051#,^^^ 
espadas salieran a hombro^ [„ 
aquella tarde, algo no deníjQj, 
siado esporádico en la déajen t 
de los sesenta, sería 
impensable en estos días. E mor 
la particular antología de tor acti 
ros de Tendido 0, Manumer 
Amador pasó como uno Jies., 
los mejores y con segundj 
como el que mejor supo resi_^ 
mir su historial sin apasion ^ 
miento y con sentido comu

El Parque Nacional de Las Tablas 
lamenta la sentencia reciente

LT

Reunida la Comisión Perma
nente del Patronato del Parque 
Nacional de Las Tablas de Dai
miel, presidido por el consejero 
de Agricultura de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La 
Mancha, acuerda manifestar 
públicamente la honda preocupa
ción del Patronato por las con
secuencias de la sentencia de la 
Sala de lo Contencioso Adminis
trativo del Tribunal Superior de 
Justicia de Extremadura, según 
la cual, los Ojos del Guadiana 
no forman parte del río del mis
mo nombre, anulando en conse

cuencia el destino administrativo 
de terrenos como de dominio 
público hidráulico resuelto por el 
presidente de la Confederacilón 
Hidrográfica del Guadiana.

Esta sentencia tiene epercusio- 
nes sobre el Parque Nacional de 
Las Tablas de Daimiel, dado que 
una de las zonas de influencia 
del citado espacio protegido es 
el tramo del río Guadiana com
prendido entre lo.s ojos del Gua
diana. en el término de Villarubia 
de los Ojos y el antiguo molino 
de Malvecinos. en el término de 
Carrión de Calatrava.

En consecuencia el Patronato 
acuerda;

1 .- Transn.itir esta preocupa
ción a los ministros de Obras 
Públicas y Urbanismo y Agricul
tura, Pesca y Alimentación.

2 .- Solicitar al presidente de 
la Confederación Hidrográfica el 
deslinde en carácter urgente de 
todo.s los cauce.s alimantadore.s 
del Parque Nacional.

3 .- Solicitar al director genéral 
del ICONA que. por los servicios 
jurídicos del citado organismo, se 
estudien las actuaciones legales 
que pueda emprender el Patro
nato del Parque Nacional de Las 
Tablas de Daimiel, así como el 
propio ICONA.

té

t^s Tablas de Daimiel, conflictivas.

had 
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Organizado por Cultural Albacete, será en el centro de La Asunción

R. Alberti clausurará el ciclo 
s sobre literatura española

El poeta gaditano ofrecerá un recital poético el lunes, día 11 de Junio

Mañana se celebrará una jornada sobre Oncología

I Curso de Cirugía 
Pediátrica en el Hospital

Con la presencia de Rafael 
Alberti concluye el ciclo 
‘^literatura Española 
Actual”, del curso 89-90^ 
¿e Cultural Albacete. El 
sutor gaditano ofrecerá un 
recital poético comentado, 
el lunes, día 11 de junio, 
en el Centro Cultural de 
•^La Asunción”.

Con un recital poético de 
" Rafael Alberti se despedirá el 

k ciclo de “Literatura Española 
' Actual”, del curso 89-90, den- 

iro de Cultural Albacete. 
Rafael Alberti nació el 16 de 

j diciembre de 1902 en el Puer- 
10 de Santa María (Cádiz), 
a orillas del mar que marcaría 

Hpara siempre su poesía. Se 
trasladó a Madrid con su 
familia en 1917.

Tras su inicial vocación de 
pintor se dedicó intensamente 

| a la poesía. En 1925 recibió 
el Premio Nacional de Lite- 
ratura por su obra “Marinero 

La de tierra”. Dos años más tar
de partició en el homenaje 
a Góngora, acto fundacional 
de la Generación del 27. Tras 
una fase surrealista (“Sobre 
los ángeles”, 1928) inició una 
etapa de dedicación militante 
Í poética a temas sociales y 
políticos.

En 1930 conoció a la escri- 
__ _tora María Teresa León, con 

’ quien se casaría. Durante la 
sdeilq ^^"^^ ^’''’^ intensificó su acti- 
ita 1”*^^ política, partiendo lue- 
e liad ^° ^ exilio- Eri Latinoamérica 

mol P^^^'S^*®’ incansable, su obra 
poética (“A la pintura”, “Re- 
lomos de lo vivo lejano”...). 

1963, se instaló en Roma, 
donde viviría hasta 1977, año 

España. Des- 
a ^dé entonces, y hasta el 
ías. 5 momento, ha continuado su 
le ton actividad cultural (poesía, 
Vlanu memorias, dibujos, recita- 
inds<i«s.,.).
luriíh
ti res' Su obra 
asion
comú A parte de sus trabajos de

Rafael Alberti concluirá con este ciclo.

prensa y su labor de confe
renciante, ha publicado los 
siguientes libros: “Marinero 
en tierra”, Premio Nacional 
de Literatura, 1925; “La 
amante”, 1926; “Cal y canto”, 
1927; “El alba del ahelí”; “So
bre los ángeles”, 1928; “Ser
mones y moradas”, 1930; 
“Fermín Galán”, teatro, 1931; 
“Consignas”, poemas, 1933; 
“Bazar de la Providencia”; 
“Negocioa”; “La farsa de los 
Reyes Magos, dos farsas revo
lucionarias”, 1934; “Poesía 
1924-1930”; “Trece bandas y 
cuarenta y cuatro estrellas”, 
1935; “Verte y no verte, versos 
a Sánchez Mejías”, 1936; “De 
un momento a otro”, 1937; 
“Entre el clavel y la espada”, 
1941; “Pleamar”, 1944.

Otras obras son: “Imagen 
primera de...”, 1945; “Retor
nos de lo vivo lejano”, 1945; 
“A la pintura, poema del 
color y la línea”, 1948; “Otra 
marítima”, 1953. “Baladas y 
canciones del paraná”, 1954;

“Antología poética”, 1958; “Él 
hombre deshabitado”, “El 
trébol florido”; “El adefesio”; 
“La Gallarda”, teatro las cua
tro, 1960; “Poesías comple
tas”, 1961; “Poemas escéni
cos”, 1962; “Suma taurina”, 
versos y prosa, 1963; “El poeta 
en la calle”, 1966; “Poemas 
de amor”, 1967; “Libro del 
mar”, poemas 1968; “Roma, 
peligro para caminantes”, 
1968; “Los ocho nombres de 
Picasso” y “No digo más que 
lo que digo”, 1970; “Prosas 
encontradas, 1924-1942”, 1970; 
“Poesía, 1924-1967”, 1972; “La 
arboleda perdida, memorias; 
“Primera imagen”, 1975; “Ma
ravillas con variaciones acrós- 
ticasen él jardín Miró”, 1975; 
“García Lorca”, 1975; “Picas
so, el rayo que ao cesa”, 1975; 
“Poemas del destierro y de 
la espera”, 1975; “Numancia2, 
1975; “Teatro de agitación 
política 1933-39”, 1976 y 
“Canciones del alto valle del 
Aniene”, entre otras muchas.

LT

Hoy y mañana,'se celebrarán 
en el salón de actos del Hospital 
General de Albacete, dos reu
niones científicas de alto nivel. 
Por una parte, habrá un curso 
sobre Cirugía Pediátrica y una 
jornada Oncológica. A ambos 
cursos acudirá personal especia
lizado de diferentes centros hos
pitalarios españoles y europeos, 
así como del Anderson Cáncer 
Center de la Universidad de 
Texas, en Houston.

Esta tarde, a partir de las 
4, tendrá lugar un I Curso de 
Cirugía Pediátrica, cuyos 
ponentes serán Isidro Claret 
Corominas, jefe del Servicio de 
Cirugía Pediátrica del Hospital 
San Juan de Dios, de Barce
lona. Arturo Gambarini Cerri, 
jefe del Servicio de Cirugía 
Pediátrica del Hospital del 
SERVASA, de Alicante. Juan 
González Utrilla, jefe del 
departamento de Cirugía Pediá
trica del Hospital Virgen de la 
Arrixaca, de Murcia y Santiago 
Ruiz Company, jefe del depar
tamento de Cirugía Pediátrica 
del Hospital de la Fe, de 
Valencia.

Jomada oncológica

Mañana, a partir de las 9,30 
de la mañana, se celebrará una 
jornada oncológica sobre “Or

IU apoyará la marcha contra 
la central de Cofrentes

LT

Izquierda Unida de Albacete 
apoyará la marcha contra la 
central nuclear de Cofrentes, 
que se realizará el próximo día 
3 de junio, organizada por la 
Coordinadora Antinuclear de 
Cofrentes. IU muestra su preo
cupación porque se sigan man
teniendo en funcionamiento la 
central nuclear de Cofrentes 
por los graves riesgos que com
porta para la población de la 
provincia. En materia de salud, 
por la emisión de radiaciones 
ionizantes, que dada su propie
dad acumulativa, acabará afec- 
tanto tanto a la salud de la 
población como a la calidad del 

ganización de un centro onco
lógico regional preferencial”, en 
la que intervendrán A. Bruga
rolas Masllorens, director del 
departamento de Oncología, de 
la Clínica Universitaria de 
Navarra. El doctor M.A. Cues
ta, docente universitario en 
Cirugía Oncológica, de un cen
tro hospitalario de Amsterdam. 
También intervendrá el doctor 
González González del Amster
dam Medisch Cemtrun, profe
sor de Radioterapia de la Uni
versidad de Amsterdam.

Otros doctores que también 
intervendrán en esta jornada 
sobre Oncología, que se cele
brará mañana en el Hospital 
General de Albacete, son: el 
doctor V. F. Guiñee, médico 
epidemiólogo, director del 
departamento de Estudios 
sobre Pacientes, del Anderson 
Cáncer Center, de la Univer
sidad de Texas, en Houston. 
Otro de los doctores que inter
vendrán en esta jornada será 
el doctor C. Herranz, director 
del Plan de Cáncer de la Direc
ción General de Planificación 
de la Asistencia Sanitaria de la 
Consejería de Sanidad de la 
comunidad valenciana.

Otro doctor que también 
intervendrá en esta jomada, 
será S. Meijer, jefe del Servicio 
de Cirugía Oncológica, de un 
centro hospitalario de Amster
dam.

medio ambiente.
En materia de aguas las con

secuencias de un escape 
radioactivo, afectaría tanto a la 
población que bebe sus aguas, 
así como a la contaminación 
radiactiva de toda la cadena ali
mentaria representando una 
catástrofe de incalculable mag
nitud. El problema de los resi
duos radiactivos no se han 
resuelto todavía. Mientra tanto 
continúa aumentando de forma 
alarmante los materiales de des
hecho radiactivo. La central 
nuclear de Cofrentes produce 
unos 400 bidones de deshechos, 
los cuales qudan provisional
mente almacenados en la mis
ma central.

I ¡¡¡OFERTA!!!
GRAN HOTEL DELFIN *****

BENIDORM
h«io: 4.600 ptas. MEDIA PENSION por persona. Habitación 

vista lateral mar (IVA incluido). Al borde de la playa
Peserva a los teléfonos; (96) 585 34 00, 585 34 04

pOMOTORA GONZALEZ ALMANSA, S.L.
\ En Junta General Universal y Extraordinaria de esta socie- 

celebrada el 23 de Mayo de 1990, se ha acordado el 
I^bio de la denominación social PROMOTORA GONZALEZ 
I^ANSA, S.L., que pasará, a denominarse PROMOCIONES 
RLSAN. SOCIEDAD LIMITADA, y también se ha acordado 
r Cambio de domicilio social de la calle Corredera, n° 144 
r*3 calle Pedro Leal, n° 7 de Almansa (Albacete).
’ EL ADMINISTRADOR.

UGE

EDIFICIO BAÑOS
• 7 Apartamentos de un dormitorio.
• 14 Viviendas de 157 m2. construidos, 130 m2. útiles, con acabado de !u)0.
• 4 dormitonos, 2 baños, salón y cocina, despensa y lavadero.
• .Plazas de garaje.
• Facilidades 15 años.
Promueve, informa y vende:

AUGE-I, S.A.
Tesifonte Gallego, 14 Entreplanta. Teléfono (967) 23 89 01 ALBACETE
CANTIDADES AVALADAS POR UNION PENINSULAR DE SEGUROS

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza
das. G.T.
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Dos concejales del PP y CDS han realizado fuertes acusaciones al alcalde

Los grupos dé la oposición critican la forma | 
___de seleccionar los puestos de trabajo |

Marísefa Andújar, del Par
tido Popular y María Dolo
res Andújar del Centro 
Democrático y Social, no 
consideran correcta la for
ma en que se han llevado 
a cabo las últimas convo
catorias de puestos para las 
áreas de responsabilidad del 
Centro Sociocultural. Por su 
parte Antonio González, de 
Izquierda Unida, solicita 
que se inicien las negocia
ciones con la Mesa de Per
sonal del Ayuntamiento.

Angel ROMERO

Fuertes y duras acusaciones 
sobre la forma en que se han 
realizado los exámenes para 
cubrir la convocatoiia de pues
tos de trabajo en los cargos 
de mayor responsabilidad del 
Centro “Santa Clara’*, fueron 
dirigidas en el transcurso del 
último pleno por las concejalas 
del PP y CDS al alcalde de 
la ciudad, al que manifestaron 
su discrepancia por la forma 
en que se había procedido a 
la designación de este perso
nal, tras los exámenes perti
nentes, con la advertencia por 
parte de Marisefa Andújar del 
PP de cómo este tipo de con
ducta podía “enrarecer” las 
relaciones entre los distintos 
grupos políticos.

Ha sido esta la primera oca
sión desde que Fructuoso Díaz 
se hizo cargo de la alcaldía 
en que se ha manifestado la 
primera discrepancia en tonos 
más altos de lo normal entre 
los grupos de la oposición y 
el gobierno municipal socialis
ta; al manifestar lo de “más 
alto de lo normal”, no nos refe
rimos a las voces airadas, sino 
al sentido de la protesta en 
la que tanto el Partido Popular 
como el Centro Democrático 
pusieron un alto interés, soli
citando también por parte de 
la Secretaría Municipal unas 
explicaciones sobre la forma en 
que se. había realizado la con
vocatoria, explicaciones que 
han quedado pendientes para 
una próxima sesión.

Exposición de los hechos

Marisefa Andújar indicó 
cómo los hechos se produjeron 
con ocasión de las últimas con
vocatorias para la designación 
de coordinador del Centro‘de 
“Santa Clara” y otros puestos: 
“En esta oposición -comenzó 
manifestando la portavoz 
popular- han existido fallos 
que no van bien con esa cla
ridad de la que presumimos 
existe en el Ayuntamiento de 
Hellín y que nosotros quisié
semos que siguiera teniendo. 
Tengo que manifestar dos

Fructuoso dice que no había concurso, sino selección de personal

Las convocatorias para las áreas de responsabilidad, conflictivas

«ota

cosas sobre esta oposición que 
a mi manera de ver no han 
sido lo claras que debieran: La 
primera es que pienso, como 
siempre, que se realice una 
oposición en el Ayuntamiento 
y la misma lleve temas para 
desarrollar en un número 
determinado; estos ternas nun
ca se deben de elegir por el 
presidente del Tribunal, sino 
que se deben de sacar en el 
momento de la oposición 
mediante sorteo, ya que el otro 
sistema se puede prestar a 
muchas confusiones entre los 
mismos opositores y a comen
tarios de los ciudadanos. El 
segundo apartado es que, si 
en las bases se contempla que 
los opositores deben estar sus
critos al paro, este condicio
nante se debe respetar, dando 
la casualidad de que una de 
las personas que ha aprobado 
esta oposición no se encontra
ba en esta situación. Si esta 
base no se quiere poner, se 
puede dejar de hacerlo, pero 
si se incluye en la convocatoria 
debe ser respetada y cumplida. 
Por todo ello creo que una 
persona que no está apuntada 
al paro y que luego resulta que 
aprueba dicha oposición, se 
presta a que mucha gente diga 
aquello de “o todos o ningu
no”. Hagamos las cosas con 
claridad y le ruego al alcalde 
que en estos temas tenga 
mucho cuidado porque son 
estos asuntos los que pueden 

hacer que una corporación se 
enrarezca. También sería de 
desear que, aunque los miem
bros de la oposición no for
memos parte de los tribunales, 
se nos convocase e informase 
para estar ahí como observa
dores y verificar la realización 
de las pruebas. Por todo ello 
al responsable de tomar la 
documentación a la persona 
que no incluyó el apartado de 
parado debe de indicársele 
para que en el Ayuntamiento 
siga existiendo claridad”.

En estos o parecidos térmi
nos se expresó la concejala del 
CDS, María Dolores Andújar, 
que insistió en que se facili
tasen estas explicaciones sobre 
la documentación presentada, 
dirigiéndose al secretario de la 
corporación que indicó no dis
poner en aquellos momentos 
de los datos solicitados.

Respuesta

Por su parte Fructuoso Díaz 
respondió a la concejala popu
lar aclarando que la convoca
toria a que se hacía referencia 
no se trataba de una oposición, 
sino de una selección de per
sonal para cubrir determinados 
puestos de trabajo de carácter 
temporal y contratos de este 
tipo: “Por lo que se refiere 
a la documentación de los 
requisitos de carácter burocrá
tico -indicó- para eso están 
los funcionarios del Ayunta

miento que deben saber si 
éstos se cumplen, pero quiero 
insistir en que no se ha tratado 
de ninguna oposición y que 
estas pruebas se podían haber 
anulado, ya que la ley no las 
exige, en lo que se refiere a 
selección de personal con 
carácter temporal, que es algo 
que se está haciendo todos los 
días”.

Marisefa Andújar indicó al 
respecto cómo podía ser que 
el término correcto no hubiese 
sido el de “oposiciones”, sino 
el de “pruebas”, pero lo que 
era innegable es que las mis
mas se habían realizado y si 
paja estas pruebas se exigían 
unas bases como la de estar 
en paro, esto se debía de cum
plir: “Otra cosa es que el alcal
de, que es cierto, está facul
tado para ello, designe a los 
destinatarios directamente y a 
lo mejor hubiese sido ésa una 
mejor solución. Si no se quiere, 
no se pida, pero si existen unas 
bases se deben respetar”.

El alcalde invitó a Marisefa 
Andújar a solicitar de los fun
cionarios, cualquier informa
ción adicional ai respecto de 

• estos temas a los funcionarios 
municipales y presidente del 
Tribunal que adjudicó los 
puestos de responsable del 
Centro Sociocultural, gerente 
del Organo Autónomo Admi
nistrativo y coordinador de 
actividades culturales, de los 
cuales les ofrecimos informa- 

1 ínsti 
uda< 
acio 
«rile 
ral 
qire 
sen' 

ción el pasado 12 de mayo. Por^ C' 
su parte el concejal de Izquier- '^^ 
da Unida, Antonio González,i^^ 
solicitó de la alcaldía saber sr'^' 
había existido ya algún con- ’* 
tacto con la Junta de Personal 7® 
Municipal o la Mesa de Nego-^ ‘ 
ciación del Ayuntamiento, 
que se aproximaban los mes<ry‘ 
de verano sin que se hubies??^ 
llegado a ningún tipo de acuer-;^/’ 
do, a lo que el alcalde most# . 
su conformidad con lo expuc^''*'

Siguiendo con el capítulo ’ 
ruegos y preguntas, el concejal 
independiente, Rafael Ruiz, s^ 
interesó por la entrega de Io^j| 
terrenos del polígono, a lo que 
se le contestó que a pesar de^ 
estar la infraestructura prácti
camente ultimada, se estaba 
pendiente de que el tendido 
eléctrico fuese terminado. B 
alcalde apuntó la posibilid^ 
de que en próximas fechaá^ 
comenzase a iniciarse el nion- 
taje de la estación de ITV qu^^l 
se ubicará en la parcela núme
ro 45.

Por lo que respecta a 1^ 
asuntos de urgencia, el alcalde 
expuso los esbozos del proyec
to de conservación del suelo p 
que está pendiente de ser api^ 
bado por la Consejería uep| 
Agricultura y del cual, com® 
de la instalación de la Estació*^ 
de Inspección Técnica ? 
Vehículos, apuntó LA 
NA la posibilidad de qu® 
llevaran a cabo en su númc*P 
del pasado viernes.
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Hellín y su comarca '
Asistieron ^ran número de hellineros, presidentes de cofradías, tamborileros y autoridades 

1 LA TRIBUNA entregó los premios concedidos 
a las entidades relacionadas con Semana Santa

El historiador local, Antonio Losada, realizó una documentada intervención

. ¡ji un acto que congregó 
i i^ran número de heiline- 

; ^, presidentes de cofra- 
' ^js, tamborileros y auto- 

láades que casi llenaron 
* ^¡npletamente el salón de 
í 0S del Centro Sociocul- 
■yra/, LA TRIBUNA pro- 
í dió el pasado martes a 

; ítregar los premios con- 
: didos a las entidades 
Ila donadas con la Sema- 
í Santa.

A.R.

La presidencia del mismo la 
instituyeron el alcalde de la 
udad, presidentes de las aso- 
aciones de cofradías y tam- 
orileros, director de la oficina 
ral de la Caja Rural y la 
¡presentción del periódico 
sentada por el presidente dej 
imsejo de Administración de 
L'BALSA, Manuel López-Ve- 
i Martínez, que se desplazó 
la ciudad en compañía del 
sbdirector del periódico, Luis 
meño y consejero delegado 
ancisco Martínez Ortuño.
Tras la presentación hizo uso 

tía palabra Antonio Losada, 
orlador local que realizó una 

»cumentada intervención 
I^re la historia de la Semana 
| Jaita en Hellín y el origen de 
■stamboradas. Como nos tiene 
^tumbrados. Losada se refi- 

5 Pq”' con todo lujo de detalles 
^yier- las distintas vicisitudes que 
zález,^ ^®^e’^^oc^^® ^^^ 1^ realidad 
3er Spl® Semana Santa actual, sien-

(.Qjj. al final muy aplaudido.
sonal ^1^^^ ^5^^ intervención se 
^ego-'^ ^ '^ entrega de los premios 

ya^rgados por la Caja Rural que 
nesfól^y^’^®’^ ^^ *^ Cofradía Ecce 
ibiese5”’’° ^ *^ P^^^ “Santa Impo- 

lostró" director de la Caja pro- 
nues-^'^'° ^"®® palabras en las que 
P un resumen de cómo 
jIq jg^ían nacido estos premios y 
ceial'^° ^^ concedieron a través 

J^g sendos jurados. Antes de 
1* los*^^^^^ *®^ premios puso de 

..p^nifiesto el interés de la ins- o que
lar de^^ ......................

El presidente de PUBALSA, en la exposición. Antonio Losada, en su intervención.

1

titución en seguir potenciando 
y aumentando en años próximos 
la cuantía de los premios. Tras 
esto se entregaron los premios 
concedidos por LA TRIBUNA, 
haciéndolo el presidente de 
PUBALSA al representante de 
la Banda de la Juventud Musi
cal y recogiéndolo el fundador 
de la banda. Losada. El premio 
a las peñas tamborileras, recaí
do en “El Trago” fue entregado 
por Antonio Jiménez, presiden
te de la Asociación. El alcalde 
hizo entrega al hermano mayor 
de Nuestra Señora de los Dolo
res, Gonzalo González, de su 
galardón y finalmente, Rafael 
Marín, presidente de las cofra
días, hizo lo propio con el adju
dicado a María Santísima de 
la Soledad.

Intervenciones

El turno de intervenciones 
fue abierto por Manuel 
López-Vera Martínez, presiden

te del Consejo de Administra
ción de PUBALSA quien 
comenzó indicando cómo la 
colaboración de LA TRIBUNA 
hacia la Semana Santa de Hellín 
no sería un hecho aislado sino 
que seguiría en años próximos, 
abriendo también esta oferta a 
otras instituciones de la ciudad 
y recibiendo los aplausos del 
público. Manifestó cómo todo 
Albacete está orgulloso de la 
Semana Santa hellinera y volvió 
a repetir su oferta de cola
boración.

Fructuoso Díaz, alcalde de la 
ciudad, manifestó su agradeci
miento por poder estar presente 
en este acto y tuvo palabras de 
elogio para LA TRIBUNA y 
su esfuerzo para profundizar y 
divulgar la semana pasional con 
estos premios, destacando la 
presencia permanente del 
periódico en la ciudad. Agra
deció también el esfuerzo de 
la Caja Rural y calificó el acto 
como elemento muy positivo 

para resaltar la fiesta más 
importante de Hellín.
Rafael Jiménez, presidente de 
la Asociación de Peñas de Tam
borileros, también agradeció a 
LA TRIBUNA que al instaurar 
estos premios se acordase de 
los tamborileros como parte 
importante de las fiestas pas
torales.
Rafael Marín, presidente de la 
Asociación de Cofradías, con 
emocionadas palabras destacó 
la importancia del acto y lo que 
conllevaba de estimulación a los 
organismos de la Semana Santa, 
haciendo votos porque esta ini
ciativa sea seguida por otros 
organismos y entidades locales. 
Se refirió después a la expo
sición realizada por la Herman
dad de la Soledad y lamentó 
que la cofradía premiada. La 
Dolorosa, no se hubiese podido 
sumar a la misma. Terminó 
indicando lo que significa para 
os hellineros estas fiestas tan 
entrañables.

Terminado el acto, el numeroso 
público asistente se trasladó al 
salón donde estos días ha esta
do ubicada la exposición orga
nizada por el periódico y La 
Soledad, que ha constituido un 
rotundo éxito, habiendo sido 
visitada por gran cantidad de 
hellineros durante los días que 
ha estado abierta.
Con este acto termina la edición 
de los premios por este año y 
desde el periódico queremos 
públicamente agradecer la cola
boración prestada, en primer 
lugar por la Hermandad de La 
Soledad al conseguir la reali
zación de tan extraordinaria 
muestra, al Ayuntamiento por 
permitir la utilización de las ins
talaciones del Centro Sociocul
tural, al jurado calificador que 
otorgó los premios y el pueblo 
hellinero por su asistencia a esta 
convocatoria. Se cierra el capí
tulo referente a 1990, pero con 
la ilusión puesta en la próxima 
edición.

)rácti-
ístaba
ndido
lo. El |

lilidad

"DON JOAQUIN ESCARIO MARTINEZ
VquéQue falleció el día 24 de mayo, a los 53 años de edad, habiendo recibido
núm^ 

a los 
Jcaldíl 
roveí

los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
D. E. P.

Su esposa, Juana María Piris Pérez; hijos, 
.^Pablo y Joaquín, madre, Pilar; hermanos, Anto- 
coim'^'^ y Pilar; y demás familia.
<*5 RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y la asistencia a la misa que se celebrará hoy jueves 31 a las SIETE CUARENTA 
1**® CINCO de la tarde, en la Parroquia de los Padres Franciscanos de Albacete.

' Albacete, Mayo, 1990

CUENCA
POLIGONO INDUSTRIAL
14.000 metros. Naves, 
oficinas, instalaciones 
nuevas.
190 millones.

Tfnos. 966/ 22 05 38 
91/445 91 05 

de 15 a 18 horas.

II

BISUTERIA
Mujer decidida, despierta, 

activa, inquieta.
100.000 superables.
¿Quieres ganarías?
¿Verdaderamente?

Alta bisutería. Precios 
fábrica. Venta directa.

Tfno: (91) 314 32 32

ETIQUETAJE EN GENERAL 
PARA INDUSTRIA Y 

COMERCIO
Etiquetas adhesivas en papel, tela, 
aluminio, poliéster, acetato y PVC 
Etiquetas ordenador, térmicas y 
cartulina
Formularios en papel continuo 
Litografía

Buscamos delegaciones o 
representantes para cubrir la zona de 
ALBACETE, PROVINCIA y CUENCA 
los interesados llamar al teléfono:

Tel. 96/170 36 66

C/ Cavall Bernat, 10
TeIf 96/170 36 66 * 46410

SUECA (Valencia)
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Tal y como exigía el Ministerio de Obras y Urbanismo ai Ayuntamiento

Ya hay acuerdo plenario sobre el encauzamiento 1
de las ramblas, con motivo de la autovía

Como ya informábamos desde 
esta página, el Ministerio de 
Obras Públicas y Urbanismo 
se dirigió al Ayuntamiento 
almanseño, exigiéndole en un 
breve espacio de tiempo, un 
acuerdo plenario sobre este 
asunto, pues en caso contra
rio las obras de la variante, 
se realizarían sin contemplar 
estos encauzamientos.

Luis BONETE

Siguiendo con la informa
ción de lo sucedido en el pleno 
celebrado el pasado fin de 
semana destacaremos: En el 
punto seis del orden del día 
referente a licencias e informes 
urbanísticos y medioambienta
les, el concejal del área Juan 
Milla informó del estudio 
medioambiental para la aper
tura de explotaciones de arcilla 
en el Realenco y la Casa del 
Aire. En la comisión informa
tiva de Urbanismo se llegó a 
un acuerdo: conceder la licen
cia pidiéndose al Pleno que 
valorase o fijase, que para 
hacer responsable a la empresa 
de la restauración de las can
teras, se pidiese una fianza de 
tres millones y medio de pese
tas por cada una; indicó tam
bién el concejal que el impacto 
era de tipo paisajístico pero 
que una vez restaurado podría 
quedar superado por el aporte 
hídrico de la arcilla. En la vota
ción se aprobó con los votos 
a favor del PSOE, PP y CDS, 
y el voto en contra de IU.

Después se trató el proyecto 
de urbanización de la plaza de 
Santa María, calle S. Juan y 
Avda. José Rodríguez a incluir 
en los planes provinciales y 
también la imposición de con
tribuciones especiales. Siguien
do el dictamen de la comisión 
de Urbanismo se acordó la 
imposición de contribuciones 
especiales hasta el 50% de la 
parte que corresponda al 
Ayuntamiento, en la Avda. 
José Rodríguez, según indicaba 
el concejal de Urbanismo en 
la calle S. Juan y la Plaza de 
Santa María, no se iban a espe
cificar los módulos habida 
cuenta de la diferencia de altu
ras y que no sería justo hacerlo 
por metro lineal. También se 
comentó que el proyecto de 
iluminación artística de la Igle
sia de la Asunción y de la Casa 
Grande, no debían de pagarlo 
los vecinos; el punto fue apro
bado con la abstención de IU.

Tres recursos

A continuación se desesti
maron tres recursos de repo
sición contra los estatutos y las 
bases de actuación de la Junta 
de Compensación del Sector 
número 1 del suelo urbanizable 
programado; dos de los recur
sos fueron desestimados por

El CDS expresó su temor a que el agua sobrepase la zona de chalets

?5

La variante aimanseña, uno de los puntos abordados en el Pleno.
S

ti

unanimidad, y el tercero con 
el voto a favor del recurso, por 
parte de IU.

En el punto noveno se acor
dó también con la abstención 
de IU el acuerdo con el con
sorcio forestal que a partir de 
ahora se encargará de la con
tratación de personal para la 
vigilancia del monte en verano.

Y ya en el punto referente 
al encauzamiento de las ram
blas del término municipal que 
afectan al trazado de la autovía 
Madrid-Lcvante, se informó 
que este tema ya había sido 
debatido en dos comisiones de 
urbanismo y sendos plenos y 
que se trataba de satisfacer la 
petición del MOPU, sobre si 
se ratificaba o se cambiaba 
algún encauzamiento.

Juan Milla indicó que desde 
el punto de vista de la autovía, 
no eran necesarios estos encau
zamientos, sino que se pidieron 
por el Ayuntamiento en evi
tación de inundaciones. Tam
bién indicó que la posición del 
grupo socialista era la misma 
ya que no habían variado las 
condiciones.

Miguel Francés del PP indi
có que su partido había reco
gido opiniones de personas 
conocedoras del terreno y que 
se pronunciaba en lo referente 
a la Rambla de Martín More
no, por un trazado por encima 
de la autovía.

Angel Santos portavoz del 
CDS, expresó su temor de que 
el agua se soltase en la zona 
de chalets, si se hacía el aba
nico en la zona de la depu
radora.

Por su parte José Francisco 
del Campo portavoz de lU. 
defendió la propuesta que en 
su día hizo la oficina técnica, 
considerando que alejar las 

ramblas de la ciudad, lo más 
posible, era mejor que lo que 
decía el MOPU.

Al final y tras un largo deba
te con numerosas intervencio
nes, el trazado quedará como 
en su día se expuso. Votaron 
a favor el PSOE y el CDS; 
el PP votó a favor en lo refe
rente a la Rambla Nueva y del 
Pantano y en contra del tra
zado de la rambla de Martín 
Moreno; IU votó en contra de 
ambos proyectos.

Proyecto defínitivo

Ampliando este tema, ya que 
era uno de los más importantes 
de los que se trataban en este 
pleno, recogemos las declara
ciones del concejal del área 
Juan Milla. Preguntado sobre 
cómo será el proyecto defini
tivo de encauzamiento de las 
ramblas, respondía: “Haciendo 
un poco de historia sobre este 
tema diré que hacia el año 
1985, estábamos en Almansa en 
plena discusión de qué sería 
más conveniente para el tra
zado de la autovía, si desdoblar 
la actual carretera o hacer otras 
dos alternativas. En aquel 
entonces desgraciadamente nos 
pilló una gota fría, en noviem
bre del 85, que hizo que el 
MOPU se inclinase por cons
truir una variante alejada de 
las zonas endorreicas del pue
blo, que podía padecer inun
daciones como ocurrió en ese 
año, y que hizo que el Ayun
tamiento también se ocupase 
de ese tema y que solicitase 
en el Pleno del 18-04-86, a pro
puesta del grupo comunista y 
del grupo socialista, que el 
MOPU se realizase en el 
encauzamiento de las ramblas. 
Estos encauzamientos fueron 

asumidos por el MOPU, que 
aumentó en unos millones el 
coste de la variante. Se hizo 
un estudio informativo que 
estuvo expuesto el tiempo 
reglamentario en el Ayunta
miento; creo que no tuvo ape
nas reclamaciones y posterior
mente y en base a este estudio 
informatsivo se hizo el proyec
to de construcción.

Posteriormente cuando vino 
el tema de las expropiaciones, 
diversos propietarios pensaron 
que no hacía falta el encau
zamiento porque de una mane
ra u otra se podría perjudicar 
a sus cultivos. Los propietarios 
hablaron con el Ayuntamiento 
y con el MOPU, realizando sus 
correspondientes denuncias, 
ante estos hechos el MOPU 
volvió a solicitar un estudio 
hidrológico a quien había 
hecho el primero, y que dio 
base a este proyecto; ese estu
dio viene a decir que desde 
el punto de vista de la autovía 
esas canalizaciones no son 
necesarias, porque lo único que 
había que liacer era desviarías.

En algunas cosas nos hemos 
dejado influenciar por lo que 
los “viejos del lugar” también 
piensan, pues se ha decidido 
que la rambla Nueva y la del 
Pantano, una vez superada la 
autovía, puedan discurrir nue
vamente como hasta ahora lo 
venían- haciendo.

La rambla de Martín More
no tiene una connotación dife
rente porque ha afectado y 
puede volver a afectar a la 
población de >Almansa, puesto 
que discurre demasiado cerca 
del casco urbano y tiene una 
tendencia clara a introducirse 
en él. Entonces referente a esta 
rambla no teniendo otro estu
dio que dijese lo contrario, el

Ayuntamiento ha optado por^ 
mantener el trazado original ’ 
que en su día solicitó y que I 
así se aprobó por unanimidad i 
en abril del 86.” |

Preguntado si las medidasjj. 
aprobadas son la.s más seguras! 
para la población dijo: “Esloyf 
seguro que sí. Í

Mi opinión está respaldad» 
por un informe de unos estiM 
dios especializados en esto» 
temas y que hacen un retorn^ 
de lluvias de 500 años; parece? 
ser que la única posibilidad! 
para librar a Almansa de est^ 
avenidas de agua es el encaiw 
zumiento como así se har 
decidido.” ■

Sucesos

Dos sucesos han ocurrido en 
Ias últimas horas en nuestra 
localidad, todos ellos relacio# 
nados con el tráfico y a resultas 
de dichos sucesos hay que 
lamentar el fallecimiento de* 
una persona.

Ayer por la tarde un hombre^ 
de 82 años fallecía atropellado 
en el cruce de uno de los cami
nos de la zona de la carretera- 
nacional a su paso por el pan
tano, en dirección a Albacete.

El fallecido era Teodoro (^ 
Montoya, vecino de AlmanB 
y domiciliado en la calle Anto
nio Machado número 3.

Por otra parte poco después 
de las doce del mediodía de 
ayer se producía otro accidente 
de tráfico, en el que colisio
naban dos vehículos en laf^ 
esquinas de la zona de la edk 
Mendizábal con la calle ^ 
Muelle. Según las informacio
nes los dos conductores huí 
sufrido lesiones por lo que 
atendidos en el centro sanita» 
almanseño en el 
momento en que se redacté 

[esta información.
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Está prevista la puesta en marcha de una central de carbón que sustituya los 450 megavatios que producía Vandellós 1

Aranzadi aseguró que su cierre se ha decidido porque volver a ponerla en funcionamiento costaría más 33.000 millones de pesetas

MovHizadones populares

Claudio Aranzadi. Esta empresa, que será la 
encargada de la operación de desmantelamiento, 
tendrá que elaborar un plan de clausura para 
su aprobación por el Consejo de Seguridad 
Nuclear (CSN) y el Ministerio de Industria. El

encargado de gestión institucional de ENRESA, 
José Ramón Armada, dqo que el programa para 
desmantelar Vandellós-! se comenzará en cuanto 
el Ministerio de Industria y Energía se lo comu
nique ofíciatmente.

ibre_ Causa: los costes

r

V

sT'

1^ Vandellós I, cerrada ^m

1 is Empresa Nacional de Residuos Radiactivos 

!^£SHESA) desconoce el coste que supondrá el 
¿fsmantelamiento de la central nuclear Van- 
íd¡ós-l, cuyo cierre fue anunciado ayer en el 
Congreso por el ministro de Industria y Energía,

ENRESA ignora el coste del desmantelamiento 
de la central que comenzará dentro de 5 años
MADRID, (Agencias).- Una 

iíz aprobado este plan de clau
sura específico para Vande
llós-1, ENRESA se hará cargo 
Je la nuclear tarraconense para 
proceder al desmantelamiento 
ñsico y gestionar los residuos 
:adiactivos que se produzcan. 
La central debe permanecer 
jarada como mínirno cinco 
lilos para ‘enfriar’ el combus

tible antes de comenzar a des- 
1 aantelar la instalación nuclear. 

En este periodo la empresa pro- 
jaelaria Hifrensa deberá aplicar 

m plan de mantenimiento de 
35 instalaciones.

La clausura de las instalacio- 
» nucleares españolas está 
.wtemplada en el segundo Plan 
General de Residuos Radiac- 
jos de 1989, vigente en la 
tíualidad y basado en el Plan 
Energético Nacional de 1983.

En este plan, elaborado por 
b'RESA, se estima que clau- 

1 todas las” nucleares espa- 
" ‘iis costaría entre 180.498 

aliones de pesetas y 205.032 
. aliones.

das ^g^'^ Armada, es difícil cal- 
hilar en estos momentos el cos- 

iva para el desman- 
^Jíbtniento de Vandellós-1, ya 

adaf^ ^^y ^'^^ hacer un plan y 
stU'*^’’ ^^ ^® desmantela- 
stos ^"^® adecuado, que se basará 
j.j^Q ■ experiencias mundiales de 
•ece,®^''P®-
jgj ,Armada agregó que el des- 
si^^^^'^*^’^^^*^ ^•^^^^ implica- 
.^^Mes que hay que estudiar cui- 

ha**^^^*^^^^^’ como la protec- 
fl radiológica y la clasifica- 
^ de residuos, entre otros. 
''RESA estudia desde hace 

—Laos años la clausura de ins- 
) enr^iones nucleares, entre sus 
stra yertos de investigación y 
cio-^n-oHo en el campo de los 
litas ííiuos radiactivos y como par
que i^e un programa de las comu- 

de^des europeas. 

aini-4a decisión del cierre de 
•.tera’xlellós I se ha tomado por- 
paBt= los costes son tan impor- 
;ete.^s que hacen injustificable 
1 Gil apertura, y no ‘por impe- 
at#'O de seguridad’, dijo el 
into-6iro de Industria, Claudio 

I^adi, en la comisión de 
piS^siria del Congreso de los 
a dentados.
lei#e^guró el ministro que tras 
lisW ^ludios técnicos y econó- 
1 laí'I realizados por su depar- 
c^'<nto y empresas como Ini- 

dM el costo de la puesta en 
2^^^^^^oijento de Vandellós I 
h»^ria más de 33.000 millo- 
er^^e pesetas, si se tiene en 
itafR/'a también la obra civil.

trans- 
cinco años hasta que se 
el desmantelamiento real 

i*^ central, de forma que

Zona de la central nuclear de Vandellós 1 tras el accidente que se produjo el año pasado.

Una central alternativa aportará 250 megavatios de potencia suple
mentarios hasta el año 2.000 y, mientras tanto, la compañía Hifrensa 
continuará el mantenimiento de las instalaciones de Vandellós hasta 
que consuma el combustible almacenado

durante dicho período está pre
vista la puesta en marcha de 
otra central alternativa de car
bón nacional que sustituya, de 
alguna manera los 450 mega
vatios que se pierden en Van
dellós, afirmó el ministro.

Esta central aportará 250 
megavatios de potencia suple
mentarios hasta el año 2.000 y, 
mientras tanto, la compañía 
Hifrensa continuará el mante
nimiento de las instalaciones de 
Vandellós hasta que consurpa 
el combustible almacenado. “El 
Ministerio de Industria -dijo 
Aranzadi- por medio de una 
orden dejará sin efecto el per
miso de explotación de la cen
tral y autorizará su desmante
lamiento'.

El anuncio oficial por parte 
del ministro de Industria del 
cierre de la central Vandellós-! 
ha sido acogido con muestras 
de júbilo e improvisadas cele
braciones callejeras por parle 
de los habitantes de los muni

cipios del cinturón nuclear.
En La Ametlla de Mar, don

de se prepara una fiesta, nume
rosos ciudadanos salieron a la 
calle para brindar con cava por 
la decisión del Ministerio, al 
tiempo que sonaban las cam
panas de la iglesia y las sirenas 
de las embarcaciones pesqueras.

Ei alcalde de esta localidad, 
Pere Margalef, dijo que ‘no hay 
palabras para expresar la gran 
importancia que tiene para 
Cataluña este hecho. Las movi
lizaciones populares -añadióhan 
jugado un papel decisivo a la 
hora de adoptar esta decisión 
final, que tuve muy claro se lle
varía a cabo desde que la apoyo 
unanlmemente el Parlamento 
catalan'.,'Hoy es un día de fies
ta. un motivo de alegría, feli
cidad y satisfacción para mí y 
para todo el municipio', dijo el 

1

alcalde de Mont-Roig del 
Camp, Josep María Aragonés, 
quien agregó que ‘han sido los 
hombres y mujeres de estas 
poblaciones quienes han con
seguido cerrar Vandellós-!’.

El alcalde de Tivissa, Fermi 
Pallisé, se sumo también al opti
mismo generado por la decisión 
del Ministerio, e indicó que ‘es 
de justicia su cierre definitivo, 
ya que responde a la victoria 
del colectivo de ciudadanos que 
incluso movieron al Parlamento 
de Cataluña a votar en favor 
del cierre de este grupo 
nuclear’. Pallise indicó, no obs
tante, que con el cierre de Van
dellós-! finaliza una primera 
etapa: ‘Ahora es necesario 
observar lo que va a ocurrir con 
el desmantelamiento de esta 
central'. Esta misma preocupa
ción fue resaltada por el alcalde 
de Vandellós quien antepuso a 
este planteamiento el relativo 
al de los puestos de trabajo que 
se pueden perder.

El destino de 
sus hermanas

La central nuclear de 
Vandellós 1, entró en fun
cionamiento en julio de 
1972. Entonces, en plena 
euforia nuclear, Vande
llós I fue considerada 
como la central nuclear 
más avanzada de Europa 
desde el punto de vista 
técnico. Los grupos que 
participaron en su naci
miento fueron Fecsa, con 
un 29 por ciento, y Enher, 
Electricite de France e 
Hidruña, con un 23 por 
ciento de participación 
cada uno. Vandellós tuvo 
varias centrales gemelas 
en Europa, que han teni
do el mismo destino: su 
desaparición. Francia, 
Italia y Japón, en mayor 
escala, compartieron la 
alta tecnología de Van
dellós. Los escapes nunca 
han sido considerados 
como de especial grave
dad, aunque sí puso en 
entredicho los informes 
que daban a Vandellós, 
el calificativo de central 
nuclear de álta seguridad.'
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Representantes de UGT, CC.OO. se reunieron con Martínez Noval y Alvaro Espina

EI Gobierno y los sindicatos buscan 
dignificar las elecciones sindicales
Los comicios deberán celebrarse entre los meses de octubre y diciembre del presente ano

Arzallus sugiere 
la posibilidad di 
utilizar el “pase 
foral”, figura 
abolida en el 
siglo pasado

El ministro de Trabajo, Luis Martínez Noval, y el secre
tario de Estado de Empleo, Alvaro Espina, se reunieron 
ayer con los secretarios de Organización de UGT, Antón 
Saracibar, CC.OO, José María de la Parra y del sin-
dicato vasco ELA-STy, Eusebio Alberdi, para 
la nueva normativa de las elecciones sindicales.

tratar

MADRID. (Lid).- Las 
modificaciones en las eleccio
nes sindicales tendrán que ser 
aprobadas por el Ministerio de 
Trabajo en los primeros días 
del mes de julio. Tanto el 
Gobierno como los sindicatos 
persiguen que las elecciones, 
que se celebrarán entre los 
meses de octubre y diciembre 
del presente año, ofrezcan la 
mayor transparencia y demo
cracia posibles, mediante lo 
cual se dignifique este pro
ceso.

En la reunión de ayer jue
ves, Gobierno y sindicatos 
plantearon por espacio de tres 
horas sus distintos puntos de 
vista sobre la normativa del 
proceso electoral. José María 
de la Parra, secretario de 
Organización de CC.OO, 
manifestó a la salida de la reu
nión que había existido un 
denominador común: “digni
ficar el proceso electoral a tra
vés de la transparencia y la 
democracia de las elecciones”.

Los sindicatos plantearon al 
Gobierno, además de la modi
ficación de la normativa del 
proceso electoral, lo que “se
rán las reglas de juego de estas 
elecciones”. Además de la 
composición de las comisiones 
provinciales de seguimiento 
electoral, las tres centrales sin- 
dicale.s han pedido al ministro 
de Trabajo el establecimiento 
de una serie de instituciones 
neutrales a las que recurrir 
cuando haya diferencias entre 
los sindicatos; articular el apa
rato administrativo y burocrá

tico necesario para el 
proceso electoral con 

citado 
el fin

de agilizar elementos como el 
de las papeletas electorales; 
poner en marcha la infraes
tructura informática necesaria 
y las fórmulas para clarificar 
el mapa empresarial con el 
censo de todas las empresas 
que estén constituidas.

Espacios en televisión

Por otro lado, pidieron la 
concesión de espacios gratui
tos en Televisión para digni
ficar el proceso y, que con 
el tiempo, pueda equipararse 
en importancia a las eleccio
nes generales o locales. De 
esta forma quedarían pendien
tes para después de la cele
bración de las elecciones 
temas como el de la finan-

Exclusión de los empresarios
En lo que parecen coin

cidir es en la exclusión de 
los empresarios en las cita
das comisiones, ya que 
'‘son ajenos al proceso elec
toral”. Por su parte, el 
ministro de Trabajo toda
vía no ha adoptado una 
posición sobre la compo
sición de las mismas. Mar
tínez Noval aún no se ha 
definido sobre una compo
sición tripartita (Gobier
no-Empresarios-Sindica
tos), por una comisión

Los sindicatos discrepan sobre la fórmula de los preavisos a las empresas.

ciación de la campaña elec
toral de los sindicatos.

Sin embargo, se produjo 
una disparidad de opiniones 
en la forma que debe lograrse 
esta transparencia. Todos 
coinciden en manifestar que 
debe conseguirse a través de 

bipartita (Gobierno-Sindi
catos) o incluso por una 
comisión compuesta única
mente por sindicatos donde 
puedan participar expertos. 
Por su parte, el secretario 
de Organización de UGT, 
Antón Saracibar, manifestó 
el interés de su central por 
“generalizar el proceso 
electoral en todas las 
empresas, con especial inci
dencia en aquellas que 
cuentan con menos de 50 
trabajadores”. 

las comisiones provinciales de 
seguimiento. Pero la compo
sición de las mismas consti
tuye el primer obstáculo para 
lograr el consenso.

El principal escollo a salvar 
se refiere a la representación 
sindical de las citadas comi
siones: UGT, CC.OO y 
ELA-STV piden que estén 
compuestas por los sindicatos 
mayoritarios de clase, lo que 
limitaría el papel de otras 
organizaciones sindicales con 
escasa representación como 
sería el caso de USO o la 
CGT. En contrapartida, están 
dispuestos a aceptar que estos 
sindicatos formen parte de la 
Comisión Nacional de segui
miento de las elecciones. Con 
este reconocimiento se ven
dría a cumplir la sentencia del 
Tribunal Supremo, por la que 
tras la denuncia de USO des
pués de la celebración de las 
elecciones en 1986, el Minis
terio de Trabajo está obligado 
a ponerla en práctica.

BILBAO. (Efe).- El
dente del Consejo Nacional 
PNV, Xabier Arzallus suscitó la 
posibilidad de aplicar el ‘PaJ^ 
Foral’, figura del derecho forf^^ 
vasco abolida el siglo pasad» A/í 
a los textos y leyes del EstadefU' 
que vayan en contra del Esta su 
tuto de Gernika. ,

El ‘Pase Foral’ era el derecht ■ 
que tenían las Juntas Generale 
de Vizcaya, hasta la abolida ^"‘ 
de los Fueros, a examinar 
texto real a la luz de la caiJ A/í 
foral y, si la encontraba en deg 
cuerdo, se empleaba la fórm^ 
‘se obedece, pero no se cumpla ^^ 
Arzallus precisó en unas dec¡|^' 
raciones concedidas antes d^''^ 
pronunciar una conferencia <<!“*' 
el ‘Forum Deusto’, que ^ti^®” 
podría ser el sistema a apila«•' 
en el caso de que el Estangla ’ 
de Gernika ‘siga siendo injielé 
lidado’ por la interpretac^óst 
‘positivista y centralista’ del ilinte 
bunal Constitucional a le ‘ 
recursos presentados conlrider 
leyes que colisionan con el texicañ 
estatutario. geste

Por su parte, el ministro p^pec 
las Administraciones Públicáide 
Joaquín Almunia, dijo ayer eiciói 
los pasillos del Congreso qw í 
no es posible recuperar el ‘pa|()ue 
foral’. j ami

Esta fórmula, que consist^anu 
acatar las leyes, pero no cumife 
plirlas, fue ejercida bastad qh I 
siglo pasado por el País vastáis! 
y Navarra ante algunas leyeídlpp 
Castilla y fue sugerida por «ac 
presidente del PNV, JavWjjc; 
Arzallus. I y

Almunia precisó que Atiesa 
llus, ‘que además de buen pflio 
tico es profesor de derecl^p 
constitucional, sabe que ncíj3nt, 
posible recuperar desde la Mpo, 
toria el pase foral’. En opiara^yg 
del ministro, el presidente 4(je 
PNV ‘quiere significar con<iói 
una mayor propensión al pg||¡,p 
y menor propensión al confllp,jj, 
constitucional’. ÍI

Los sindicatos aseguran que el paro tendrá mayor incidencia que el de mayo El CEJ asegura que no se cometieron irregularidac

Desde mañana y hasta el día 
cinco, huelga de gasolineras

Escándalo judicial canaria
por la compra de destinos

‘ AIA

MADRID. (Lid).- La huelga 
de gasolineras que mañana 
comienza y que durará hasta 
el próximo día 5, tendrá según 
los sindicatos, mayor repercu
sión que la pasada del día 22 
de mayo. Los servicios mínimos 
pactados cifran en 419 las esta
ciones de servicio abiertas los 
días de paro, lo que supone un 
11,55 del total.

Campsa por su parte man
tendrá abiertas 24 gasolineras 
en todo el país. Los servicios 
pactados estarán en vigor úni
camente durante esta primera 
fase de la huelga. El día 6 se 
comenzarán las conversaciones 
para establecer el número de 
gasolineras abiertas durante los 
días en que se continuará los 
paros, 14 al 18 y 25 al 1 de 
julio.

Asimismo Campsa manten

drá abiertas 24 gasolineras de 
su red, ya que en las restan- 
tesperténecientes a CAMP- 
SA-RED-,aunque abanderadas 
por el monopolio, sus trabaja
dores se rigen por los convenios 
de las estaciones privadas. Tam
bién los aparatos surtidores 
sólamentes podrán ser atendi
dos por los titulares de la con
cesión. Según los sindicatos 
convocantes, UGT y CCOO, 
esta huelga se produce por la 
“intransigencia de la patronal 
al negarse a negociar el con
venio cuando ya le han sido 
adjudicados los incrementos de 
la comisiones”.

El ministerio de Hacienda 
aprobó el pasado lunes el incre
mento de las comisiones por 
litro de gasolina con una subida 
del 7 por ciento, lo que se tra
duce en una cifra cercana a los 

28 céntimos por litro. Esta can
tidad ha sido calificada como 
insuficiente por la patronal que 
pide un aumento cercano a las 
dos pesetas, “ante la grave 
situación que está viviendo el 
sector y los problemas que trae
rá la entrada de las multina
cionales cuando se 
mercado”.

Por otra parte, 
ciones de Madrid 

liberalice el

las Federa- 
y Valencia

ofertaron un 8,5 de incremento 
salarial Con revisión al 6,4 . La 
Federación regional de Madrid 
de energía de CC.OO suscribió 
ayer el acuerdo propuesto por 
la patronal madrileña. Este 
hecho ha provocado, según 
UGT, “ la ruptura de la acción 
sindical conjunta al menos en 
la región”. Asimismo el sindi
cato socialista rechazó la oferta 
de los patronos.

MADRID. (Efe).- El Tribu
nal Superior de Justicia de 
Canarias ha denunciado un 
posible escándalo judicial con
sistente en la ‘compra’ de des
tinos en la Península por parte 
de alumnos del Centro de Estu
dios Judiciales a quienes, por 
número de oposicion, les hubie
ra correspondido ir a Ias islas. 
Por su parte, el director del 
Centro de Estudios Judiciales, 
Carlos García Valdés, aseguró 
a Efe que no le consta que se 
cometieran irregularidades en 
la elección de destinos.

Este ‘fraude’ se habría rea
lizado, según los denunciantes, 
al pedir las plazas de jueces de 
Canarias alumnos que habían 
aprobado tambien las oposicio
nes de fiscales y que pensaban 
renunciar a la.s primeras. Si 
estos alumnos elegían las plazas 
de Canarias evitaban que les 

fueran asignadas a otros ^¡^^^ 
peor número de oposición, J p^ 
así pudieron optar a un de#^j^ 
en la península.

En un escrito de la SalO^ 
Gobierno del Tribunal Sup^j'j 
de Justicia de Canarias, r^^ 
tido al Consejo General f^^ 
Poder Judicial y al que ^^^oc 
do acceso Efe, se pone de 
fiesto ‘la gravísima situajj^j^ 
que atraviesan los juzgado* 
algunos partidos judiciales sn 
en el territorio de Canari^

Esta situación, agr^ 
escrito, se ha visto aan 
deteriorada por la circunst. 
de que ocho órganos judie 
de los doce que fueron ele¡ 
por alumnos de la última 
moción del CEJ, fueron 

Star

J^e

nados a jueces que pasar' 
de excede la situación 

voluntaria por 
vico activo en

hallarse ení 
la canera fl

r 

kt 

Prc
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re'^____________________________________________________________
it^^'pesmintió a Alvarez Cascos quien afirmó haber formulado denuncia ante la sospecha de “pinchazo

se Aznar niega que el PP presentara en 
abril denuncia por escuchas ilegales

El líder conservador negó, en tono crispado, la existencia de ^^listas negras^^ de periodistaspresh 
al del"
Í?*’^/ presidente nacional del 

isadT^^”^ ^"^*'f ^^SÓ ayer en 
si^áíFuengirola (Málaga) que 
Esta su partido haya presenta

do ninguna denuncia judi- 
^^^dal por supuestas escu- 
J[^ chas telefónicas ilegales en 
ari^^ ^^^^ nacional de 
cic^^adríd.
^3 MALAGA. (Efe).- José 
mnJ^^”^ '^’^^’^ desmintió así 
decb^' secretario general del PP, 
es ¿Francisco Alvarez Cascos, 
Sa ¿flaien anteayer afirmó haber 
. g^formulado una denuncia en 
iplici^l '^^^ ‘^^ a^ril pasado ante 
tati<||la sospecha de que algunos 

ingteléfonos de la sede alian- 
taci(3cista en Madrid habían sido 
el I^intervenidos ilegalmente.
a 18 ‘Yo no he hablado de 
cont|denuncia ni de la policía 
1 lexicañadió Aznar-, sino de un 

¡estado generalizado de sos- 
o patpecha’, al tiempo que solicitó 
iblicájde los medios de informa- 
yer^ción ‘un poquito de rigor’, 
o qul El líder aliancista señaló 
1 ‘paijue no aceptaba ‘ninguna 

y¡amenaza’ ante la posibilidad, 
isteganunciada por un portavoz 
• cifflde la Dirección General de 
staYCia Policía, de que este orga- 
Vasiíiiismo se querelle contra el 
yes dipp si no demostraba las acu- 
por ? iaciones de escuchas telefó- 
•lavHfaicas en su sede.

I Aznar afirmó también que 
es el Partido Socialista Obre
ro Español quien tiene que 
explicar el acuerdo adoptado 
anteayer por la Mesa del 
Congreso de los Diputados 
(¡ue limita las posibilidades 
de investigación de la comi- 
iión parlamentaria e hizo un 
llamamiento a la opinión 
pública ‘para que valore la

'^ La nueva Ley del Servicio Militar será 
^^® enviada al Parlamento a finales de otoñoos

WDRID. (Lid).- El 
'OS I’^’^’^Q tiene previsto enviar 
'n *®y ‘^e* servicio militar 
de«^^’^'^’^^^^® ^ finales del 

otoño según manifestó 
Salaí ^'^ ^^^ pasillos del Con- 
. el ministro de Defensa 
'“‘f.IS Serra.
•rala'^^ ^^’^^’° ^ ^^ ponencia 
ha Q'JC debate sobre
, Rodelo de las Fuerzas Arma- 
ituaa ^^Pa^ol^s en el futuro y 
ad(3^^^^'^^ ^®” ^^ servicio mili- 
les S

rega^ Reducción_________  

S‘^^ Defensa agre- 
idic®^^ *^ nueva ley del servicio 
ele^'^’^ '’^’^ ^^ ‘^'^^ ^^ recogerá 
ma p de la “mili” a 
on ^^ meses en cumplimiento 
isaiA*^ promesa electoral del 
'ed® ^' '‘^^ ^^^ materia abso- 

prioritaria para mi 
ra__________ y_tengo la volun-

■ de discutir ampliamente y 
1' IProfundidad este tema para

José María Aznar, con sombrero, durante su visita electoral a Fuengirola.

1

^ A

actitudes del Partido Popular 
y de los otros’.

Listas negras

José María Aznar desmin
tió, en tono crispado, la exis
tencia de ‘listas negras’ de 
periodistas presuntamente ela
boradas por los populares en 
Castilla-León y calificó la 
denuncia hecha ayer por el 
PSOE de ‘idiotez elevada al 
cubo, porque no ha nacido la 
persona que pueda decir que 
ni José María Aznar ni su 
gobierno haya encargado una 
lista blanca o negra en su 
vida’.

Por su parte, las Asociacio

llegar al máximo consenso en 
un asunto crucial en la política 
de Estado y que los españoles 
quieren que se regule cuanto 
antes”.

Serra, no obstante, hizo hin
capié en que aún no existe una 
fecha fijada para la presenta
ción del proyecto de Ley y que 
antes de enviar el texto del 
gobierno a las Cortes espera 
que se haya debatido en el ple
no del Congreso el dictamen 
que redacte la ponencia sobre 
esta cuestión.

En este sentido subrayó que 
“debatiremos todas las opciones 
que se presenten en la ponencia 
con seriedad, para irías incor
porando en la medida de los 
posible a los trabajos del minis
terio en esta materia”.

**No son juegos”

La comparecencia del minis
tro de Defensa en la reunión 
ha servido, según el portavoz 

nes de la Prensa de Valladolid 
y Zamora protestaron ayer 
por el informe elaborado por 
la Junta de Castilla y León, 
cuando José María Aznar pre
sidía esta institución, sobre 
aspectos profesionales, perso
nales y políticos de doce 
periodistas de la Comunidad. 
La Asociación de la Prensa 
de Valladolid calificó en un 
comunicado el informe de 
‘burda farsa que supone una 
intromisión intolerable en la 
vida privada y profesional de 
los periodistas’ y pidió a la 
Junta de Castilla y León y a 
las Cortes Regionales la aper
tura de una investigación ‘para 
determinar la procedencia. 

del Partido Popular en estas 
cuestiones, Javier Rupérez, 
para saber que las tareas de 
la ponencia tienen un carácter 
prelegislativo, “y que no son 
juegos florales y literarios, sino 
que sus conclusiones serán teni^ 
das en cuenta por el ministerio 
de Defensa”.

La próxima reunión de la 
ponencia se celebrará el día 26 
de junio y a eila asistirán el 
secretario de Estado de la 
Administración Militar, Gusta
vo Suárez Pertierra, miembros 
de la JUJEM y otros altos car
gos del ministerio para aportar 
sus puntos de vista sobre el 
modelo del servicio militar.

Especialistas

La ponencia abordó también 
el asunto de las comparecencias 
de especialistas en temas mili
tares, de defensa y de seguridad. 
Izquierda Unida ha presentado 
una lista de nueve personas 

objetivos e intenciones del 
citado informe’.

Mientras tanto, el candida
to del Partido Popular a la 
Junta de Andalucía, Gabino 
Puche, afirmó ayer que su for
mación política no formará 
ningún ‘gobierno de coalición 
contra el Partido Socialista’, 
si así lo exigieran los resul
tados electorales, porque ‘no
sotros no queremos ir contra 
nadie en concreto’.'

No obstante, agregó que ‘si 
el PP se viera obligado a pac
tar con el Partido Andalucista 
y con Izquierda Unida tras el 
23 de junio, sería para formar 
parte de una coalición que 
‘trabajara por Andalucía’. 

para que expresen sus puntos 
de vista entre las que se encuen
tra el excoronel del Ejército 
Amadeo Martínez Inglés, anti
guos miembros de la extinguida 
UMD y el teniente general 
Cano Hevia, entre otros.

El diputados de IU Antonio 
Romero indicó que el PSOE 
ha anunciado que todas las 
votaciones se harán mediante 
voto ponderado por lo que 
supone que vetará la presencia 
de Martínez Inglés en la ponen
cia.

La situación internacional 
tras la caida del muro de Berlín, 
las consecuencias de las con
versaciones de Viena para el 
desarme internacional serán 
objeto de estudio en esta 
ponencia en la que se debatirá 
también sobre el modelo de ser
vicio militar, sus características 
y los derechos y deberes de los 
soldados, según indicó Antonio 
Romero.

L. Torres: “Desde 
mi nombramiento 
soy denostado de 
manera 
inmisericorde”

MADRID. (Lid).- El fiscal 
general del Estado, Leopoldo 
Torres, afirmó ayer que en su 
cargo no está sometido “a 
subordinación ni a disciplina 
alguna” y añadió que dessde su 
nombramiento nadie había pre
tendido poner límites a su inde
pendencia. Torres manifestó 
que desde su acceso al cargo 
“soy un personaje denostado de 
manera inmisericorde” y que su 
preocupación fundamental son 
los nuevos delitos que se pro
ducen en una sociedad avan
zada más que los delitos tra
dicionales.

Leopoldo Torres reiteró, en 
el Club Siglo XXI, que en el 
“caso Naseiro”, “las tres hipó
tesis posibles siguen abiertas: la 
posibilidad de archivo por no 
encontrar méritos de actividad 
delictiva, la apertura del juicio 
oral por encontrar esos méritos 
o la hipótesis de decretar la 
nulidad de las actuacuiones 
introducidas por las defensas de 
los encausados”. “Hay alguna 
de ellas que no creo verosímil”, 
agregó Torres.

En ningún momento el Fiscal 
General del Estado dio datos 
a cerca de cuáles serán sus ins
trucciones sobre algunos de los 
cuestiones polémicas sobre las 
que tendrá que decidir en 
fechas próximas -libertad de los 
policías Amedo y Domínguez, 
“caso Naseiro” y “caso Paesa”, 
entre otras-, por conisderar que 
su obligación es respetar el 
derecho a la presunción de ino
cencia de los encausados y para 
garantizar su objetividad.

‘^Caso Naseiro”

Respecto al “caso Naseiro” 
y a las informaciones aparecidas 
en los últimos días sobre su 
posible actuación en este asunto 
Leopoldo Torres manifestó que 
“algún periodista no me per
dona que no le haya filtrado, 
una fotocopia del sumario; no 
me lo perdona” Leopoldo 
Torres reconoció que llevaba 
una corta gestión “excesivamen
te polémica pero guiada por la 
mejor buena voluntad” y que 
uno de sus objetivos prioritarios 
es la defensa del interes social, 
de quienes no pueden defen
derse por si mismos y por los 
marginados “que no tienen con
ciencia de sus derechos”.

“El fiscal no puede ser ajeno 
a la marginación y a los dere
chos de los ciudadanos reco
gidos en la Constitución y en 
las leyes ordinarias”, dijo 
Torres, que manifestó que la 
Fiscalía General esta trabajan
do para defender los derechos 
de los ciudadanos de la tercera 
edad ingresados en residencias 
privadas, en una circular para 
unificar los criterios de los fis
cales respecto a los delitos con
tra la libertad sexual y en la 
vigilancia de los delitos eco
lógicos.

El fiscal general defendió la 
independencia de los integran
tes del ministerio público -aun
que indicó que los fiscales no 
tienen una política criminal pro
pia sino la definida por el 
Gobierno-, de los que señaló 
que pueden hacer uso de la 
objeción de conciencia.

M.C.D.2022
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Opinión ^ffl
Hablar de Andalucía es tarea 

fácil, sobre todo, para alguien 
que se siente tan profundamen
te andaluz como yo. Sin embar
go, a menudo se confunde este 
sentimiento de amor a Anda
lucía con la exaltación, en la 
mayoría de las ocasiones dema
gógica o folklórica, de nuestra 
tierra. Cuando faltan pocos 
días para entrar de lleno en 
una nueva campaña electoral, 
quizás sea el momento adecua
do para hacer un alto en el 
camino y realizar un balance 
sobre la situación, real y no 
ficticia, en que se encuentra 
nuestra comunidad autónoma. 
Hacer un diagnóstico riguroso 
y sincero a menudo supone que 
le tilden a uno de pesimista 
y poco objetivo. Es obvio que 
no nos gusta recordar lo malo 
y sí lo bueno. Pero, para los 
que nos tomamos Andalucía en 
serio, es absolutamente nece
sario preguntarse el porqué de 
la Andalucía actual y cómo 
podemos mejoraría. Para que 
teniendo claro qué es lo que 
le faltaba a nuestra tierra pue
dan diseñarse unas medidas de 
gobierno con posibilidad de ser 
aplicadas p>orque estén basadas 
en hechos y no en meras pro
mesas. Amar a Andalucía es 
tratar de descubrir dónde se 
encuentra la raíz de problemas 
tan importantes que afectan a 
nuestro pueblo como son el 
tener el índice más alto de paro 
de España, así como la mayor 
tasa de analfabetismo funcional 
del país o el hecho de que 
seamos la única región de 
Europa que todavía padece 
enfermedades erradicadas hace

tiempo en otras zonas. Está cla
ro que Andalucía no puede 
continuar así. Es el momento 
de tomar decisiones, de encau
zar definitivamente a nuestra 
región por la vía del despegue 
hacia rutas más en consonancia 
con lo que los andaluces nece
sitan y merecen. Hay que aca
bar de una vez por todas con 
falsos sinónimos. Andalucía no 
debe ser sinónimo de paro ni 
de jornalero, sino que tiene 
que identificarse con el futuro, 
el desarrollo y, sobre todo, por 
ser una tierra marcada por la 
ilusión. En definitiva, por las 
ganas de hacer cosas, y hacerlas 
bien. En dos palabras, por que-

Amar Andalucía
(•) GABINO PUCHE

rer dar “un salto adelante”. 
Para los que tenemos una 
interpretación desarrollista de 
Andalucía, es esencial poten
ciar al máximo la industriali
zación siguiendo un plan rea
lista y aprovechando nuestros 
propios recursos; replantear el 
turismo, diseñando una oferta 
que englobe conjuntamente las 
políticas de comunicaciones, de 
seguridad ciudadana y de sani
dad; crear trabajo, haciendo un 
esfuerzo intenso en materia de 
educación y formación profe
sional. Mi deseo es hacer de 
nuestra tierra la California de 
Europa y para ello hay que 
hacer un gran esfuerzo econó-

Hay que acabar de una 
vez por todas con falsos 
sinónimos. Andalucía no 
debe ser sinónimo de 
paro ni de jornalero, sino 
que tiene que 
identificarse con el 
futuro, el desarrollo y, 
sobre todo, por ser una 
tierra marcada por la 
ilusión 

mico, cultural, político y social. 
Tenemos que ser capaces de 
mirar cara a cara a Europa y 
al mundo. Y esto será posible 
mediante un proyecto global 
que ofrezca las condiciones 
para que el protagonista des
tacado sea el pueblo andaluz, 
sin necesidad de ser tutelado 
o controlado. Nuestra región 
tiene materia prima para ocu
par un lugar relevante no sólo 
en España sino también en 
Europa, pero no basta con 
tener esas condiciones natura
les, hay que saber aprovechar
ías con inteligencia e imagina
ción. El próximo día 23 de 
junio, los andaluces deposita

rán su voto en las urnas, seJ 
un voto de confianza a 
forma concreta de ver Adató 
cía. Estoy convencido «J 
optarán por dar ese “salto adí 
lante que el Partido P0PUI3 
propone. Porque a nosotros« 
nos obsesiona el número de 
diputados que podamos obte- 

. ner, nos obsesiona la idea dé 
sacar a nuestra comunidad J 
su actual situación y meierd 
de lleno en el amino del pro. 
greso y el bienestar. NosotrA 
no presumimos de venir a sal* 
var a nadie, ya que sabemA 
que Andalucía puede savar* 
sola, pero siempre y cuaní 
contemos con el trabajo con! 
tante de los andaluces y seama 
capaces de aprovechar las col 
diciones naturales y privilegil 
das que existen en esta tierS 
espléndida. Estoy convenció 
que ha llegado el momento 3 
Andalucía, los próximos aña 
son de vital importancia pal 
nuestra región y los andalu^ 
tenemos en nuestras manos el 
tomar un camino u otro. Tene 
mos que ser capaces de vei 
más allá del 92 e incluso dé 
93, porque no se trata de 
soluciones pasajeras, de Ü 
tapando parches, sino de lucha 
todos juntos por una Andalui^ 
de la que puedan sentirse orga 
liosos no sólo nuestros hijal 
sino todas las generacioná 
venideras. Este es, a mi para 
cer, el que puede ser nuestra 
gran legado. i
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Desde ¡a urna con ¡as cenizas de un faUecido hasta paraguas y guantes

Los madrileños pierden unos 
veintidós mil objetos al año

Existe toda una ^*lista negra^* de cosas curiosas que pierde la gente

Su cabeza fue aprisionada por dos piezas mecánicas

Muere una trabajadora de 
Renfe en accidente laboral

Una urna con las cenizas 
de una mujer difunta, 
incinerada horas antes, es 
uno de los 22.000 objetos 
que olvidan anualmente 
los habitantes de Madrid, 
y que son recogidos en la 
Ofícina de Objetos Perdi
dos del Ayuntamiento de 
Madrid.

MADRID. (Efe).- Máximo 
Román, encargado de esta 
especie de almacén que ocupa 
unos 500 metros cuadrados áe 
las antiguas dependencias del 
Mercado de Frutas y Verdu
ras, está curado de espanto. 
‘Aquí estamos acostumbrados 
a recibir de todo, pero el día 
que apareció un taxista con 
los restos incinerados de una 
persona ya nos vacunamos 
contra cualquier sorpresa’.

Román relata que, hace un 
mes, un taxista llegó con la 
urna. ‘Nosotros se lo comu
nicamos a la Policía y ésta 
llevó las cenizas al Juzgado, 
que gracias a la numeración 
que llevaba grabada pudo 
localizar la identidad de la 
fallecida’.

Al parecer, un sobrino se 
iba a encargar de enterrar los 
restos mortales de la tía en 
el cementerio de San Juan de 
Luz y, hasta que no llegó a 

j esa localidad, no se percató 
de que había dejado olvidada 

1, la urna en uno de los taxis 
que tomó en Madrid.

Dentro de la ‘lista negra’, 
el encargado menciona la 
lápida de una tumba que llevó 
hasta su mostrador otro taxis
ta, los pechos de una mujer, 
en el interior de un envase 
con alcohol, olvidados en el 
asiento trasero de otro taxi 
por un médico que los llevaba 
a analizar a un laboratorio, 
o un saco con huesos huma
nos recogido por otro taxista. 
Máximo asegura que las 
mujeres pierden más cosas 
que los hombres. Un 60 ó 
un 70 por ciento de los que 
acuden a esta oficina a buscar 
su memoria son mujeres.

La Ofícina se encarga de guardar lo que la gente pierde.

‘Además hay objetos que 
pierden más las mujeres que 
los hombres, como por ejem
plo, los paraguas y los guan
tes’.

Curiosamente, además, el 
guante derecho es el que se 
extravía. Román encuentra 
explicación sencilla para estos 
hechos. ‘Las mujeres suelen 
ir más cargadas que los hom
bres y por tanto es más pro
bable que pierdan cosas y lo 
del guante, pues muy simple: 
se quitan el derecho para 
abrir el bolso y pagar o coger 
algún paquete y lo dejan en 
cualquier lugar’.

A la Oficina de Objetos 
Perdidos llegan cosas proce
dentes de los taxis, los auto
buses de la EMT, halladas por 
particulares ‘muy pocas’ y de 
los dos grandes almacenes 
más conocidos de Madrid. 
Del Metro no viene nada, 
pues el suburbano madrileño 
tiene su propia oficina de 
extravíos.

El responsable de la Ofi
cina asegura que sólo de los 
cuatro centros comerciales de 
uno de los grandes almacenes 
les llegan al año unos 11.000 
objetos. También diferencia 
entre las cosas perdidas en 
taxis y autobuses. ‘Las prime
ras suelen ser más caras que 
las segundas’.

Cientos de llaves, paraguas, 
neumáticos ‘casi siempre 
robados’, guantes y gafa.s lle
nan numerosas de las repisas 
de esta especie de gran tóm
bola de objetos anónimos. 
Tambien hay bolsos de todo 
tipo, y en algunos de ellos 
los empleados hallaron pape
linas de heroína, jeringuillas 
y hachís. ‘Eso, cuando lo 
vemos -afirma Román- lo 
tiramos y ya está. Curiosa
mente, cuando alguno de los 
dueños o dueñas vienen a 
recuperar estos bolsos, jamás 
dicen echar de menos ni las 
sustancias ni los objetos men
cionados’.

VALLADOLID. (Efe).- La 
trabajadora de Renfe María 
Jesús Gutiérrez García, murió 
ayer en un accidente laboral en 
los talleres de la compañía 
ferroviaria, al quedar aprisiona
da su cabeza por dos piezas 
durante el proceso de montaje 
de una unidad eléctrica, dijo a 
Efe el gerente de los talleres, 
Manuel Martínez.

María Jesús Gutiérrez Gar
cía, natural de León, era oficial 
de oficio mecánico electricista 
y prestaba sus servicios en la 
nave de montaje número dos 
de los talleres vallisoletanos de 
Renfe, donde ocurrió el acci
dente.

El accidente mortal se pro
dujo a las 8,30 horas de ayer, 
cuando María Jesús Gutiérrez 
participaba en el proceso de 
montaje de la citada unidad 
eléctrica.

Por otra parte, la policía judi
cial de Málaga ha detenido a 
G.A.M., de 40 años, en Alora 
(Málaga) como presunto autor 
de la muerte de Juan Alvarez 
Gómez, ocurrida hace seis 
meses en un coto de caza, según 
informó ayer el Gobierno Civil.

La muerte se produjo en el 
coto de caza ‘Arroyo Morales’ 
de Alora y la víctima recibió 
tres diparos de escopeta, añade 
la fuente.

La investigación se vió difi-

La Policía intervino trece 
kilos de heroína en Madrid
MADRID. (Efe).- La policía 

ha intervenido trece kilogramos 
de heroína en una amplia ope
ración policial anti-droga que 
ha permitido la detención de 
seis personas, tres de ellas en 
la ciudad de Madrid y otras tan
tas en la localidad de Calahorra 
(La Rioja), han informado 
fuentes de la Dirección General 
de la Policía.

Las fuentes citadas, que no 
han precisado la identidad de 
los detenidos, explicaron que el 
dispositivo policial se montó 
durante la pasada madrugada 
y que era posible que en las 

cuitada en un principio por la 
metereología adversa que impi
dió el acceso a la zona durante 
bastantes días después de pro- 

. ducirse los hechos.
Asimismo, la policía ha des

tacado ‘el mutismo general en 
torno a lo sucedido’, aunque las 
pruebas encontradas por los 
agentes han permitido la deten
ción de G.A.M. el pasado día 
26.

El detenido fue puesto a dis
posición judicial para después 
ingresar en prisión.

Ya en el exterior de España, 
un motín en la cárcel de Fuhls- 
buettel, en Hamburgo, que 
comenzó el lunes por la tarde 
y al que se sumaron más de 
2(X) presos, se extendió antea
noche a una institución peni
tenciaria vecina, informó ayer 
un portavoz de las autoridades 
judiciales de la ciudad. Unos 
60 encarcelados de esa segunda 
prisión de Hamburgo permane
cieron toda la noche en el patio 
del establecimiento, para res
paldar las exigencias de sus 
colegas de Fuehlsbuettel de que 
sean suprimidas las celdas de 
aislamiento y mejoradas las 
condiciones de su detención.

Los dos cabecillas del motín, 
un hombre de 37 años conde
nado por asesinato y otro de 
41 años, encarcelado por asaltar 
un banco, continuaron por 
segunda noche consecutiva 
encaramados en el tejado. 

próximas horas se produjesen 
nuevas detenciones relaciona
das con la misma operación.

La cantidad de heroína 
incautada equivale aproximada
mente a 1.300,000 dosis de estu
pefaciente, y podría haber 
alcanzado un valor en el mer
cado negro alrededor de los 
1.500 millones de pesetas.

La droga (1.300.000 dosis) 
pudo ser interceptada en la 
capital de España por agentes 
del Servicio Central de Estu
pefacientes, que para esta ope
ración han trabajado en coor
dinación con policías destaca
dos en la Comisaría de Logro
ño.

DON ROSENDO RODRIGUEZ ROSENDO

Su esposa María; hijos, Rosendo, Vicente, Mariví y Manuel; hija política 
Pilar; hermanos, Vicenta y Raúl; hermanos políticos, nietos y demás

día 31 a las DOCE de la mañana en la Capilla del Cementerio. 
Albacete, Mayo, 1990

M.C.D.2022
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El BBV potencia 
la oferta 
inmobiliaria 
española en 
Japón

Según afirmó el titular de Economía español en Ja Asamblea de la OCDE

‘‘El aumento salarial requiere 
estabilidad macroeconómica”

Descensos en los f 
precios de frutas ^
y pollo y 
estabilidad en 
vacuno y porcino

TOKIO. (Efe).- El BBV 
potenciará la oferta inmobilia
ria española en Japón, debido 
a una creciente demanda nipo
na en este sector, afirmó Phi- 
llipe Duppuis, presidente del 
BBV Realty, la inmobiliaria del 
Banco.

En un seminario realizado 
recientemente en Tokio y al que 
asistieron representantes de 
bancos, inmobiliarias y fondos 
institucionales, el BBV señaló 
que la adquisición inmobiliaria 
nipona en España ha pasado 
de la compra de escasos chalets 
en 1987 a alcanzar los treinta 
millones de dólares en 1989.

La buena marcha de la eco
nomía española, las Olimpiadas 
de Barcelona, la Exposición 
Universal de Sevilla y la uni
ficación del mercado europeo 
son los principales atractivos del 
interés japonés por la oferta 
inmobiliaria española, según el 
banco español.

El director del BBV en 
Tokio, Jose Pidre, indicó que 
los japoneses compran en Espa
ña, preferentemente en la costa 
del Mediterráneo, hoteles y 
casas en urbanizaciones, así 
como en oficinas en Madrid y 
Barcelona.

España, un país ideal para 
estas inversiones

Según una reciente encuesta 
del Ministerio de Comercio 
Internacional e Industria japo
nés, el nombre de España apa
rece como el país ‘más reco
mendado del mundo’ para este 
tipo de inversiones, añadió 
Pidre.

‘Los especuladores que com
pran a muy corto plazo son 
mínimos, ya que se comienza 
a saber que el rendimiento de 
su adquisición en España 
aumenta con el paso del tiem
po’, afirmó el banquero.

El BBV ha vendido en los 
últimos meses a través de su 
oficina en Tokio cerca de cin
cuenta apartamentos de varias 
urbanizaciones en la costa anda
luza, propiedad de empresas del 
grupo, a una media de treintá 
millones de yenes (21 millones 
de pesetas).

El BBV en Tokio ha finan
ciado, además, una inversión de 
mil millones de pesetas de la 
inmobiliaria Ogisaka para la 
construcción en Denia de dos 
edificios de apartamentos.

Mercado de divisas
Moneda VendedorComprador
1 dólar USA ........................................... .............................103,744 104.004
1 ecu............................................................ ............................. 127 610 1'’7 930
1 marco alemán..................................... ...........................' 62.026 62.182
1 franco francés..................................... ............................... 18.402 18.448
1 libra esterlina...................................... .............................176.939 177.381
KXI liras italianas.................................. .................................8.437 8.459
KX) francos belgas................................ ............................ 301.459 302.213
1 florín holandés................................... .............................. 55.083 55.221
1 corona danesa..................................... ............................... 16.283 16.323
1 libra irlandesa..................................... ............................. 166.192 166.608
KX) escudos portugueses................... .............................. 70.452 70.628
KX) dracmas griegas............................ ................................63.211 63.369
1 dólar canadiense................................ .............................. 87.890 88.110
1 franco suizo.......................................... ...............................73.718 73.902
KX)yens japoneses.............................. ................... v 68.829 69.{X)1
1 corona sueca....................................... .................................17.118 17.160
1 corona noruega.................................. ................................16.103 16.143
1 marco finlandés................................. .............................. 26.426 26.492
100 chelines austríacos....................... ............................880.898 883.103
1 dólar australiano.............................. ...............................80. KX) 80.300

Las políticas menos restrictivas fomentarían la inflación^ según Solchaga

El ministro de Economía 
y Hacienda, Carlos Sol
chaga, afirmó ayer miér
coles en la Asamblea 
Anual de la OCDE que las 
reivindicaciones salariales 
y las incertidumbres que 
se presentan en toda 
Europa requieren un 
entorno de confíanza y 
estabilidad macroeconó
mica.

MADRID. (Efe).- Sin esta 
confianza y estabilidad, sería 
imposible, según el ministro, 
aprovechar las grandes opor
tunidades de prosperidad eco
nómica y política a largo pla
zo que se han abierto con 
acontecimientos tan cruciales 
como el Mercado Unico y la 
vuelta de la Europa Central 
y del Este a los principios de 
mercado y al pluralismo 
democrático.

Solchaga dijo compartir el 
convencimiento generalizado 
de que, para mantener un cre
cimiento continuo en un hori
zonte a largo plazo en el área 
de la OCDE, se requieren 
políticas macroeconómicas 
restrictivas.

En su opinión, políticas 
menos restrictivas alimenta
rían el rebrote inflacionista y 
harían inevitable la adopción 
de severas políticas moneta
rias, fiscales y de rentas, que 
tendrían efectos muy negati
vos sobre la creación de 
empleo y la prosperidad eco
nómica.

El ministro señaló que sin 
credibilidad en el compromi
so para eliminar las tensiones 
inflacionistas de las econo
mías, evitar el desarrollo de 
una espiral de precios y sala
rios sería muy difícil y muy 
costoso en términos de pér
didas de empleo y produc
ción.

Dijo que para algunos paí
ses ha llegado el momento 
de acordar un amplio pacto 
entre todos los agentes eco
nómicos, para garantizar la 
estabilidad económica que 
permita a sus sociedades y 
economías sacar partido del 
arriesgado pero próspero 
futuro que se aproxima.

Solchaga, partidario decidido de una política macroeconómica restrictiva.

Sin embargo, precisó que 
el compromiso nacional de 
estabilidad macroeconómica 
no es suficiente para garan
tizar la consistencia global de 
todo el sistema, por lo que 
es necesaria la coordinación 
internacional de las políticas 
económicas, que hasta ahora 
no ha dado unos resultados 
muy satisfactorios.

En su opinión, lo más preo
cupante es que sigue sin resol- 
verse la gran asimetría exis
tente entre las balanzas de 
pagos por cuenta corriente de 
EEUU, Japón y Alemania.

Déficit por cuenta corriente

La OCDE prevé un déficit 
por cuenta corriente para 
Estados Unidos del 1,8 por 
ciento del PIB en 1990, que 
contrasta con el superávit pre
visto para Japón y Alemania 
del 1,6 y del 4,4 por ciento.

El ministro de Economía 
afirmó en su discurso que 
para algunos países la esta
bilidad en el tipo de cambio 
de al menos una de las mone
das directamente inaplicadas 
en estos desequilibrios es de 
la máxima importancia para 
preservar el mantenimiento 
de políticas monetarias enfo
cadas a disminuir las presio
nes inflacionistas.

Sigue la tendencia alcista 
en el mercado de valores
MADRID. (Efe).- Las socie

dades contratadas en la sesión 
de ayer, en la Bolsa de Madrid, 
mostraron una mejor disposi
ción, continuando de esta 
manera la tendencia alcista del 
cierre de anteayer, apoyado a 
su vez por la subida del mer
cado de Wall Street. La apa
rición decidida del papel fue 
una nota característica en los 
corros.

En general, el mercado de 
valores estuvo animado y se 
registraron mejoras en todos los

Incremento 
del ahorro
Carlos Solchaga 

defendió el incremento 
del ahorro nacional de 
los países con déficit 
como la solución mejor, 
más duradera y eficiente 
para acabar con el pro
blema de los desequili
brios en balanza 
corriente.

Sin embargo, esta 
determinación requiere, 
entre otras cosas, una 
política fiscal mucho 
más restrictiva en los 
Estados Unidos.

El ministro de Eco
nomía y Hacienda con
cluyó con la advertencia 
de que el fracaso en la 
obtención de tales obje
tivos condenaría el sis
tema económico euro
peo a una creciente 
inestabilidad financiera, 
a unos tipos de interés 
reales mayores y a una 
mayor aversión hacia la 
puesta en práctica de 
principios ortodoxos en 
lo que a política eco
nómica se refiere. 

grupos, sobre todo en el sector 
de la construcción.

Al cierre general definitivo el 
balance era positivo. De dos
cientos diez valores contratados 
en renta variable en el mercado 
bursátil madrileño, ochenta y 
nueve subieron, cincuenta y uno 
bajaron y setenta no experimen
taron variación con respecto a 
la cotización anterior.

El índice general definitivo 
de la sesión de ayer fue de 
283,76 enteros, contra 281,41, en 
alza de 2,35 puntos.

» 
a.MADRID. (Efe).- Los fuer

tes descensos de los precios 
registrados por las frutas de 
temporada y la carne de pollo 
caracterizaron, según el Minis-i ^’ 
terio de Agricultura, durante la' *^^ 
última semana la evolución de 
los mercados en origen de pro
ductos agrarios. j^

El pollo descendió 23,52 evai 
pesetas/kilo, hasta colocarse en-set; 
un precio medio nacional dq fsee 
129,68 pesetas, mientras que loí ]acii 
huevos siguieron también la 

^

Las
misma tónica, con un descenso ute 
de 4,50 pesetas por docena X^ 
un precio final de 107,50 peseiCior 
tas/docena. ।

En cuanto a las frutas de tem- ^re 
porada, el aumento y diversi: <cí 
ficación de la oferta son, enkcei 
opinión del Ministerio, las cauHipa 
sas que justifican la evolución]por 
a la baja de los precios. Frentei-r 
a esta tónica general a la bajaj^z 
en las frutas, las peras y la£on 
manzanas siguen mantenieniMr cii 
mercados firmes.

Las carnes de vacuno y por- [a t 
ciño se significaron por el man:j^2 
tenimiento de precios estableó j,jg,i 
La carne de cordero frenó sil ,f ^.j, 
trendencia al alza, con un ligeroCg 
descenso de 2,52 pesetas/kilo en; j^pf 
su precio medio nacional, que. j 
se colocó en 426,92 pesetas/kilo.

El mercado de cerales con3 
tinuó con precios firmes para - tas
el trigo y el maíz, con aumentos’^|.jQ 
de 0,33 y 0,59 pesetas/kilo, res- 
pectivamente, mientras que la ij^j 
cebada repitió el mismo precio 
de la semana anterior.

■ <los

Convenio-marco tai 

de financiación Lufa 

para los sectores^
pesquero y 
agrario

no a. 
¡le e 
irum 
niÚ5

MADRID. (Lid).- Julián-— 
Arévalo, subsecretario 
Ministerio de Agricultura Pesi^oaj 
y Alimentación (MAPA), y LuK ^ 
Tarrafeta, presidente de Banc<< 
de Crédito Agrícola (BCA) W p. 
marón anteayer un conve 
nio-marco de cooperacio , 
financiera destinado a los sel dupli

abril 
155.0 
las, 
millo 
mism

tores agrario, alimentario y p^ 
quero con la finalidad, segu 
Arévalo, ‘de que sirvan de apP 
yo para el funcionamiento di 
los mercados y para acomete 
las inversiones necesarias en 1| 
mejora de infraestuctura’. ) . J

El representantes del
terio aseguró que el conyeni e 
viene a reforzar las íictuac¡on» 
conjuntas desarrolladas
los últimos años entre ^^ 
entidades, ‘y establece nn^j^ ^® 
coordenadas básicas para q“ « 
actúen como referencia P^" 
posteriores actividades entre es 
BCA y el MAPA’. J*^'^

El objetivo global *'^’“ 
convenio-marco responoc, h 
palabras del subsecretario, a i 
idea de asegurar los 
necesarios para la
de los sectores agro-alimenta im 
ypesquero,‘ycoLituyeün»*a, 
ior decisivo en el pn’*®^^*’ 
modernización de estos se — 
res’.

M.C.D.2022
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Según datos facilitados por la Dirección General de Aduanas

)S 
IS

El déficit comercial de abril fue 
de 304.240 millones de pesetas

10 Durante el primer cuatrimestre el déñcit fue un U% superior al de 1989

uer-- ¡déficit comercial registrado en el mes de abril ascendió
dos }04,24O millones de pesetas, con una disminución del

^e 1^1 por ciento respecto al del mismo mes del pasado 
^■^j so. según datos facilitados ayer por la Dirección General 
g’^i ^ Aduanas.
i de 
pro-í MADRID. (Efe).- Durante

se mes, las importaciones 
3,52; levaron a 744.155 millones 
í en 

de
esetas, cifra que representó 
escenso del 3,47 por ciento 

se 
de 
un 
en

: los! '¡ación a abril de 1989. 
'3' 

:nsog 
la y

Las exportaciones, por su
rte, crecieron un 3,37 por 
nto, hasta situarse en 439.916 

ese:i¡iiones de pesetas, con lo que 
Jtasa de cobertura de unas 

em-^re otras quedó en el 59,12 
’rsi-Ar dentó, es decir, 3,91 puntos 

enycentuales más que en abril 
pasado año.

-■ónjpor lo que se refiere al pri- 
’nte^r cuatrimestre, el déficit 
^ajaíanzado asciende a 1.167.675 
Ivones de pesetas, un 11,27 

dentó por encima del mis- 
So período del año precedente.

por-

□lo. ¡
:on: 
¡ara 
itos 
resr, 
; la 
;do

La tasa de cobertura tuvo una 
^a interanual de 0,8 puntos 
Acentuales, al pasar del 61,4 
k dentó al 60,6 por ciento, 
Lo consecuencia de unas 
■portaciones por valor de 
|!65.128 millones de pesetas y 
fe exportaciones de 1.797.453 
pnes.
las compras españolas al 
srior crecieron en términos 
jaiivos un 8,92%, en relación 
jte primeros cuatro meses del 
p pasado, mientras que las 

o

¡Tolas lo hicieron en un 7,45%. 
Los principales productos 

rtados fuerdn los de indus- 
aiimenticias, derivados del 

róleo, madera, papel y sus 
ufacturas. Las. ventas más 
rtantes correspondieron a 

^^!^ales vivos y productos del 
o animal, equipos de trans- 
e excepto los de carretera, 
mentos de óptica, fotogra- 

< música y relojes.
liáiv-----------------------------------

^(iBalanza por 
^cuenta corriente
^ygj El déficit de la balanza 
ióí^'’ cuenta corriente se 
j.g^ duplicó prácticamente en 
pgj 3bril al superar los 
P^ 155.000 millones de pese- 
ip<! *^^’ frente a los 81.100 

j, millones de pesetas del 
g^Jmismo período del año 
n iJ’nterior.

1 Según los datos del 
n¡áf^8istro de caja facilitados 
’iwl’®^' el Banco de España, 

balanza por cuenta 
inl¿'^®’Tiente, en la que se 
ibal’'’cluyen las balanzas 
mai’^oinereial, de servicios y 
quéde transferencias, alcanzo 
jali^ los cuatro primeros 
e epeses del año un déficit 

jde 4.557 millones de dola- 
ssw'£s, unos 494.000 millones 

¿1*1® pesetas.
a 18 El incremento del défi- 
inio^'*l comercial en este mes 
i^^canzó un 8,1 por ciento, 
i'^^Jnaportaciones se esta- 
factoinzaron y las exportacio- 

^*^”^5 descendieron un 3%.

En lo que se refiere a los 
intercambios comerciales con el 
resto de países de la CE, las 
importaciones alcanzaron en 
abril los 458.143 millones, con 

Renault 21

1

Compara tu Renault 21. con los otros.
Compara los niveles de potencia: Desde 74 a 120 CV.
Compara el equipamiento: Que incluye de serie, por ejemplo: Ordenador de aiaordo (TXE), llantas de 

aleación ligera (TXE y TURBO DX) o sistema ABS en tres de las versiones.
Compara los detalles: Como el aire acondicionado y dirección asistida de serie, tapicerías de 

verdadero alto de gama o telemando de apertura de las puertas.

Y^ por último^ compara el precio: Ahora en ACONSA

SI nos dejas tu coche usado al llevarte el R-21 que tú prefieras.

¡Cómpratelo Yá!

RENAULT

ACONSA
POL. INDUSTRIAL CAMPOLLANO
PASEO DE LA CUBA, 19
TELEFONOS 21 71 30 - 21 60 61 - ALBACETE

Ké? 

un crecimiento interanual del 
11,5 por ciento, en tanto que 
las exportaciones fueron de 
300.707 millones, lo que repre
senta un aumento del 8,3%.

En los cuatro primeros 
meses, las importaciones de la 
CE ascendieron a 1.774.741 
millones, con un crecimiento 
del 15,6%, y las exportaciones 
se elevaron a 1.246.024 millones, 
tras crecer un 10%. Los animales vivos, uno de los principales productos exportados por España.

HASTA

ENOS
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Cotizaciones de ¡a Bolsa de Madrid índice general (ayer 282'66) (

NOMBRE VALOR NOMBREVALOR AYER ANTERIOR

Bancos Inmobiliaria y Construcción
AYER ANTERIOR

Exterior 3325*00 3345*00 (M.C.)
Central 4795*00 4790*00 (M.C.)
Banesto 3920*00 3900*00 (M.C.)
Hispano 2870*00 2825*00 (M.C.)
B. N. París — 241*00
Popular 8700*00 8640*00 (M.C.)
Santander 4635*00 4450*00 (M.C.)
Valencia ' 1725*00 1725*00 (M.C.)
Zaragozano — 595*00
Bilbao Vizcaya 3170*00 3140*00 (M.C.)
Andalucía 8050*00 8050*00
Herrero 4190*00 4160*00 (M.C.)
Pastor 6730*00 6780*00 (M.C.)
Atlántico 3250*00 3245*00 (M.C.)
Fomento 1900*00 1880*00 (M.C.)
Bankinter 8030*00 7980*00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600*00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330*00

iLieciricds
Aguas B. (Ba) 653*00 652*00
Cat. Gas. 4650*00 4500*00 (M.C.)
Viesgo ' 3070100 3030*00 (M.C.)
Fecsa P. 589*00 552*00 (M.C.)
Cantábrico 1755*00 1745*00 (M.C.)
Hidruña 415*00 410*00 (M.C.)
Hidrola 503*00 499*00 (M.C.)
Iberdúero 654*00 647*00 (M.C.)
Sevillana 583*(X) 586*00 (M.C.)
U. E. Fenosa 530*00 527*00 (M.C.)
Endesa 2370*00 2370*00 (M.C.)
Gesa 3315*00 3330*00 (M.C.)

Alimentación----------------------------
Uniasa 3385*00 3840*00 (M.C.)
El Aguila 336*00 330*00
Azucarera 7650*00 7370*00 (M.C.)
Ebro 3140*00 3140*00 (M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 1290*00 1270*00
Viscofán 2865*00 2775*00 (M.C.)
Tabacalera 3750*00 3610*00 (M.C.)
Koipe 4450*00 4450*00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) 640*00 640*00
U. Cervecera 78*00 79*50
In. Agri. (Ba) — 1255*00
Damm. (Ba) — 1075*00
Bodeg. Bilb. (Bi) — D 1100*00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 465*00

Comercio---------------------------------
Finanzauto 715*00 710*00
El Turia (Va) — 270*00
Saba (Ba) — 840*00

Inmobiliaria V Construcción------
Asland 5520*00 5660*00 (M.C.)
Valderrivas 5415*00 5330*00

Valenciana 3490*00 3430*00
Uralita 3660*00 3565*00 (M.C.)
Cristaleri 1384*00 1363*00
Dragados 3245*00 3200*00 (M.C.)
EI Encinar 595*00 600*00
Vallehermo 3290*00 3210*00 (M.C.)
In. Metrop. — 905*00 (M.C.)
In. Urbís — 2215*00 (M.C.)
Vas. Centra 5440*00 5370*00 (M.C.)
Zabalburu 660*00 655*00
Urb. Metro 905*00
C. P. Lemona 2325*00 2280*00
Cubiertas 1590*00 1600*00
Eurobuildi 166*00 166*00
Asland Cat. (Ma) 450*00 440*00
Renta Inm. 1475*00 1460*00 (M.C.)
Sansón (BA) — 2780*00
Asland Cat. (Ba) — 463*00
C. Molins (Ba) — 1800*00
Focsa (Ba) — 2890*00
Corp. F. Alba 8000*00 7990*00 (M.C.)

Sociedades de inversión------------
General Invers. 346*00 346*00
Cartisa 1320*00 1320*00
Finsa — 739*00
Mobinter — 180*00
Ceivasa — 1211*00
Cartinbao — 313*00
Invatisa ---• 1410*00
Patrisa — 1233*00
Fintisa 900*00 900*00
Rentisa 1260*00 1280*00
Bansaliber — 941*00
Figranvisa — 422*75
Esp. Invers — 362*00
Cartex — 210*00
Fibansa — 733*00

i apeiera>3

Papelera 680*00 670*00 (M.C.)
P. Navarra 108*00 105*00
Unipapel 1020*00 1020*00
Sarrió 1360*00 1365*00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580*00

V/UIHIlCcIS

Ercros 1500*00 1470*00 (M.C.)
E. I. Aragón 1925*00 1880*00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645*00
Repsol 2525*00 2525*00 (M.C.)
Cepsa 2155*00 2080*00 (M.C.)
Petromed 7590*00 7430*00 (M.C)
Seda Barna . 560*00 567*00 (M.C.)
Sniace 730*00 730*00 (M.C.)
Mafre 8820*00 8810*00 (M.C.)
Oxígeno 925*00 925*00

anterior 280‘35)
NOMBRE VALOR

Químicas — ____ ,1
Fosforera_________ — _382*00 íí
Nicas____________ 80‘00 ___^*00 '

Tafisa____________ 550‘00 _ 555*00
Hércules His._____ D 1550‘00 _J^*00
Fénix • 8940‘00 8880'00 (MP .«r

Siderometalúrgicas -
Ponferrada_______ 83‘00
Hullas C. Cort. 525‘00 _ 525*00 1'31
A. Hornos________ 466*00 _ 460*00 (M.d

Aux. FFCC 805*00 805*00
Acerinox 970*00 965*00 Jegi
Asturia. Zinc 1030*00 1015*00 T^

Españ. Zinc 515*00 540*00 ián
Macosa 855*00 841-00
N. M. Quiján 367*00 351*00 (M.cie

D. Felguera 1540*00 1575*00 (M.
Amper 1980*00 1910*00 (M.(Al

Forjas Ala — 97*00 1^^

Olarra — ■ ibie 
51*00 mu

Siemens_______ . — 270*00 "Í*!'
" MU'

Tubacex 1000*00 988*00 (M.( de
Zard. Otis 10990*00 10940*00 (M.( ‘d»'
U. Cerrj (Bi) — ve

150*00 íH
System Af — 1185*00 ro
Tycsa — 270‘M te
Ib-Mei 410*00 415*00 Kb
Carburo (Ba) — 995*00 '¡J’

Unid. Hermet. — 185*00 Tai

Tycsa (Ba) — 279*00 ’Í.

Automóviles
raí 
de

Bendix Esp. 441*00
le 

441*00 10 c
Citroen 1130*00 1130*00
Tudor 1555*00

de
1540*00 (M.( ipit

Fasa Renault 495*00 495*00 _ ^8
L. R. Santan 148*00 148*00 J dac

Motor Iber 843*00 837*00 (NíS.

Comunicaciones--------—ah
Telefónica 812*00 811*00 (M.W

Iberpistas 124*25 124*87 1
Acesa 865*00 863*00 (mJ

Ceselsa 710*00 J

Tabacos (Ba)_____ __ 220*00
Seg. Bilbao (Bi) __ 250*00 . j
U. Ibérica (Va) _ 125*00
Reunión (Va)_____ _ 225*00 __ 1

Vidrala 3215*00 3150*00 (M^^

Primbilbao (Bi) 840*00 836*00

Tabacos ÍMa) ___ 245*00

(M. C.) = Mercado Continuo 1
D = Dinero
P = Papel

Información 
facilitada por BANCO URQUIJO

GRUPO MARCH .^
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En ellos se ubicarán los combatientes de la Resistencia una vez desarmados

El Gobierno nicaragüense establecerá 
fpolos de desarrollo” para la ^^contra”

Los **polos” serán unidades de producción que contarán parcelas de propiedad privada

^^presentantes 
^^’ acordaron

^no establecer uno o más ‘polos de desarrollo’ en 
iiatitrés zonas del centro, sureste y norte de Nicaragua, 
i)¡]de ubicarán a los combatientes una vez que éstos 
i^an sido desarmados.

-^MANAGUA. (Efe).- Tras 
__Tte horas de discusiones, 

plegados de ambas partes 
—^eron un comunicado en el 

señalan que esos ‘polos’ 
irán ‘unidades de produc- 

n’ destinadas a beneficiar, 
mcipalmente, a los rebeldes 
2 entreguen sus armas a las 
rzas de paz de las Naciones 

^das para Centroamérica 
NUCA).
Las conversaciones entre el 

Hibierno y los rebeldes se 
•nudaron ayer, tras ser sus- 

^ndidas el pasado viernes 
®)ido a una supuesta matan- 

de catorce ‘contras’ desar
jos y que la guerrilla atri- 
e al todavía denominado 
ercito Popular Sandinista, 

110 hasta ahora la comisión 
pal nombrada por el 

■íbierno no ha encontrado 
ribas de ello.

iLos delegados 
—Hía ‘Contra’ 

del Gobierno 
continuarán

jñana las conversaciones 
seguridad, asunto pri- 

—Jial para la reanudación 
¡desarme de los combatien- 
que, según el acuerdo del 

mayo, debe de concluir 
iO de junio próximo.
Según ese acuerdo, los ‘po
de desarrollo’ contarán con 
itales, escuelas, servicios 
agua, electricidad, vivien- 
calles, parcelas de pro- 

ad privada de cultivo y

del Gobierno de Nicaragua y de la ‘Con- 
ayer en la capital del país centroame-

ganadería.
Las reservas forestales del 

Río San Juan, consideradas 
por las Naciones Unidas patri
monio histórico de la huma
nidad están excluidas del 
proyecto.

El Gobierno indemnizará a 
los ex combatientes cuyas pro
piedades fueron confiscadas u 
ocupadas durante el régimen 
sandinista.

Gustavo Tablada, director 
de reforma Agraria, y Pepe 
Matus, representante de la 
‘Contra’ explicaron a la prensa 
que los ‘polos de desarrollo’, 
que serán delimitados dentro 
de ocho o diez días, podrán 
ser ubicados en Río Blanco, 
San Pedro del Norte, Wasiala, 
en el Caribe norte y central 
de Nicaragua, respectivamen
te.

Además, Tablada y Matus 
anunciaron la creación de una 
comisión tripartita integrada 
por los Institutos de Reforma 
Agraria, Medio Ambiente y la 
Resistencia Nicaragüense, 
coordinada por el Instituto de 
Repatriación, encargado de 
‘especificar la ubicación de los 
polos’.

Los ‘polos de desarrollo’ 
forman parte de los compro
misos adquiridos por el 
Gobierno de la presidenta 
nicaragüense. Violeta Barrios 
de Chamorro, el pasado 4 de

Un oficial de la ONUCA examina los fusiles entregados por la “contra”.

t
I

mayo en Managua, como con
dición para que los rebeldes 
acepten el desarme y se incor
poren a la vida civil.

Por otra parte, la jefatura 
político-militar del ‘Frente 
Sur’ de la ‘Contra’ anunció 
ayer en San José un alto el 
fuego unilateral de sus fuerzas 
en territorio nicaragüense has
ta el próximo 10 de junio.

‘Esperamos -afirmaron los 
rebeldes- que la presidenta 
Violeta de Chamorro reflexio
ne sobre el error de haber 
negociado con los sandinistas 
a espaldas de los electores, y 
que el 10 de junio brinde a 
nuestro pueblo la oportunidad 
de vivir en paz, sin ejército 
y sin generales’.

El Gobierno de Chamorro 
advirtió que si la ‘Contra’ no 
entrega las armas antes del 

10 de junio, según lo pactado, 
estará técnicamente en guerra 
contra su administración, 
según indicaron los rebeldes.

Los jefes del Frente Sur 
dijeron que si para esa fecha 
el Gobierno no ha acatado lo 
que ellos recomiendan, ‘puede 
continuar la guerra’.

Francisco Delgadillo y José 
Manuel Urbina, en nombre de 
los guerrilleros que combaten 
en el centro y sur de Nica
ragua, acusaron a Chamorro 
de ‘traicionar’ los ideales del 
pueblo al pactar con el Frente 
Sandinista. ‘La situación que 
reina en Nicaragua es de abso
luta inseguridad para los com
batientes que entregan las 
armas con base en falsas pro
mesas que la presidenta Cha
morro no puede garantizar’, 
señaló Urbina.

El comunicado 
fínal de la 
cumbre árabe 
condena a 
EE.UU.

BAGDAD. (Efe).- Los jefes 
de Estado árabes asistentes a 
la cumbre de Bagdad emitieron 
ayer un comunicado final en el 
que se dice que el incondicional 
apoyo de la Administración 
estadounidense es responsable 
de las continuas agresiones 
israelíes.

Según informaron ayer a Efe 
fuentes de la Secretaría de la 
Liga Arabe, el comunicado, que 
fue dado a conocer tras la reu
nión que los líderes árabes 
comenzaron a las 12,00, hora 
local (08,00 gmt), incluyó tam
bién alguna de las peticiones 
hechas por el líder de la Orga
nización para la Liberación de 
Palestina (OLP), Yaser Arafat.

En este sentido, el comuni
cado anuncia la reunión urgen
te, en un plazo máximo de dos 
meses, del Consejo de Seguri
dad panárabe para discutir la.s 
amenazas contra la estabilidad 
de los países árabes.

Las resoluciones finales, que 
se harán públicas con posterio
ridad al comunicado, fueron 
aprobadas durante la pasada 
madrugada por los ministros 
árabes de Asuntos Exteriores 
asistentes a la cumbre.

Por otra parte, los tratos del 
líder libio Muammar Gadaffi 
con un submundo internacional 
habitado por terroristas, guerri
llas, mercenarios y espías han 
sido un importante obstáculo 
para sus relaciones con Occi
dente. Ahora quiere convertir
los en un valor positivo.

Cuatro años después de que 
Estados Unidos bombardeara 
su casa por su supuesto apoyo 
al terrorismo, el líder libio pare
ce dispuesto a hacer el papel 
de poderoso penitente que pue
de persuadir al terrorista pales
tino Abu Nidal de que libere 
a los rehenes occidentales.

I?ANK XKROX

RANK XEROX

ESTAMOS ABIERTOS
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Myail Gorbacbo* coa su esposa y aignaos colaboradores, se dispoae a salir de Moscú.

elijo la Patria” I

.4 pesar de ¡as reuniones de ambas naciones para alcanzar acuerdos sobre control de armas

La nueva realidad de Europa centrará 
la cumbre entre Bush y M. Gorbachov

El presidente soviético se mostró convencido de que logrará un acuerdo sobre Alemania y la OTAN

Las nuevas realidades de Europa, tras los cambios 
políticos en los países del Este, centrarán la cumbre 
que boy comenzarán en Washington los presidentes 
de EELL , George Bush, y de la URSS, Mijail Gorbachov, 
a pesar de las reuniones de ambas naciones paia alcan
zar acuerdos sobre control de armas.

WASHINGTON. (Efe).- 
Según algunos funcionarios, 
los asuntos económicos y la 
situación política en las nacio
nes del Báltico, junto a la pre
vista unificación alemana, 
están desplazando a un segun
do plano otros asuntos hasta 
ahora considerados preferen
tes,

‘No es ésta una cumbre 
dedicada a la celebración de 
acuerdos que podamos fir
mar', declaró un funcionario 
norteamericano, quien indicó 
que las nuevas realidades de 
Europa, en una etapa poste
rior a la guerra fria, centran 
la mavor de las atenciones.

Un violento terremoto sacude la región 
de los Balcanes causando siete muertos

.ATEN.AS. (.Agencias).- .Al 
menos siete personas resultaron 
muertas y más de den heridas 
en el terremoto de escala entre 
bJ* y siete grados en la escala 
Richter -de un má.ximo de diez 
puntos- que afectó ayer Buca
rest. informó la radio rumana.

Los incendios causados por 
el seísmo han podido ser sofo
cados. informó Radio Bucarest, 
que ha pedido calma a la pobla
ción, después de que se regis
traran escenas de pánico entre

‘Es una cumbre en la que 
habrá que trabajar mucho 
para poder superar los obs
táculos que todavía quedan en 
el camino para una transfor
mación de las relaciones entre 
el Este y el Oeste', añadió este 
funcionario.

Hasta ahora sólo ha que
dado listo para la firma en 
la cumbre un acuerdo por el 
que se ampliarán los vuelos 
comerciales entre ciudades de 
EEUU y la URSS, y el manes 
concluyó otro sobre un pacto 
comercial entre ambas poten
cias.

Según la portavoz del 
Departamento de Estado.

los habitantes de la ciudad.
El temblor de tierra, que tuvo 

su epicentro en la ragión de 
V rancea, en el centro de Ruma
nia. según el Instituto Sismo
lógico rumano, alcanzó Polonia, 
la URSS, Turquía y Bulgaria, 
entre otros países, Ún violento 
terremoto de siete grados en 
la escala abierta de Richter 
sacudió ayer a la región de los 
Balcanes, informaron las emi
soras griegas. El epicentro del 
seísmo de varios segundos de

Margaret Tuiwiller. única- 
mante quedan por revisar las 
transcripciones en inglés y 
ruso de este acuerdo comer
cial, pues ‘legal y técnicamen
te. podría ser firmado ya'.

Las perspectivas de alcanzar 
el primer acuerdo sobre armas 
estratégicas en una década 
recibieron el martes un nuevo 
impulso, tras el anuncio hecho 
por funcionarios noneameri- 
canos de que comenzó a des
mantelarse la controvertida 
estación de radar de Siberia 
que, según técnicos en arma
mento, constituye una clara 
violación del acuerdo de misi
les antibalísticos ABM.

El presidente soviético. 
Mijail Gorbachov. se mostró 
convencido en Ottawa que 
logrará un acuerdo sobre .Ale
mania y la OTAN con su cole
ga de Éstados Unidos, George 
Bush, en su próxima ‘cumbre' 
de Washington. 

duración se situó en Rumanía, 
con la que se ha bloqueado todo 
contacto telefónico.

El terremoto causó pánico en 
la población de la región del 
norte de Grecia —Tesalónica, 
Xanthi \ Kawala—, donde se 
oyó la tierra bramar. No se pro
dujeron heridos ni daños mate
riales. La agencia alemana 
oriental .ADN informa que en 
la capital rumana de Bucarest, 
los ladrillos caían de los techos.

Según la agencia de noticias

Gorbachov así lo expresó 
cuando, acompañado de su 
esposa Raisa, fue abordado 
por la prensa durante un 
paseo que ambos dieron 
durante una hora por una 
calle peatonal del centro 
comercial de Ottawa, donde 
se congregaron unas 3.000 
personas para ver al líder 
soviético.

‘Estoy seguro de eso’, res
pondió Gorbachov cuando le 
preguntaron si era optimista 
acerca de llegar a un acuerdo 
con Bush respecto a Alemania 
y la Organización del Tratado 
del Atlántico Norte (OTAN).

La Unión de Repúblicas 
Socialistas Soviéticas se opone 
a que la futura Alemania uni
da se integre dentro de la 
OTAN, por considerar que 
eso provocará un serio dese- 
quihbrio estratégico en Euro
pa y afecta sus intereses de 
seguridad. 

rumana Rompres, el terremoto 
se registró a las 13,40 horas, 
y duró unos 45 segundos, con 
una magnitud de 6>5 a 6,7 gra
dos en la escala de Richter.

El epicentro fue localizado en 
la región cercana a la ciudad 
rumana de Vrancea, epicentro 
de otro fuerte terremoto que 
el 4 de marzo de 1977 se cobró 
1580 vidas y destruyó varios sec
tores de Bucarest. El temblor 
se sintió también en Estambul. 
Turquía.

varios Menem.

Carlos Menem: 1 
“Si me fuerzan a’ 
elegir entre 
familia v Patria,

BUENOS AIRES. (Efe,,-B^^ 
presidente argentino.
Menem. aseguró en una ennSf"' 
vista publicada ayer por 
semanario boanaerense quep"^ 
me fuerzan a elegir entre 11 
familia y la Patria, elijo L 
Patria’. Él jefe de Estado asa 
testó así a una pregunta dq| ^ 
revista ‘Somos' acerca de la < 
sis matrimonial que atravÍ! 
con su esposa. Zulema Yoi

El semanario ‘Somos' i 
mó a mediados de este 
acerca de la inminente se 
ción de la pareja, origi 
según han sostenido poriav 
del presidente por el afán: 
protagonismo político de Z 
ma Yoma.

Menem negó que la disp 
matrimonial se haya 
mado en un problema de B 

d 
o

do y se mostró favorabie^¡a 
hablar ‘francamente y sin 
cresías’ de sus diferencias 
su esposa, que además, ag 
ya las conoce todo el m

El presidente argentin
E

di 
pe 

Tri¡

vive desde primeros de m ^ 
la residencia presidencial ^ niñ, 
tradicional de la viviendai 
matrimonio Menem y lugafl 
el que. según sostiene la p 
argentina, ‘se han atrinchei 
Zulema Yoma y sus 
radores. « m

‘No vamos a tapar el 
con un harnero', dijo Mí 

laa ‘Somos’, al tiempo que 
que los problemas con) 
son ‘una cuestión privad 
tieular' que ‘si trasciend 
es por culpa del presid

El jefe de Estado ma 
que las diferencias que 
tiene con su esposa ‘es ui 
blema para preocuparse 
que, según afirmó, ‘aquí n 
juego una serie de ini¿n

‘Es imponante todo W 
tiene que ver con la f^^ 

¡OIA 
4)ni

Sa ac 
■iine; 
ada
‘^ ai 
ai G 
suizt

recalcó, ‘pero también ^Í^m, 
que tiene que ver con la ^ibunc 
Yo amo a mi familia y taw
amó a mi país, y si me pp- 
a elegir entre la famni^i 
Patria, elijo a mi Patria- ¿¿¡^ 
tió. . er

Menem descalificó las 
raciones del ex presideni¿^ mcl 
.Alfonsín, quien opm^ ijtn ’̂ 
modelo de país elegido lo 
actual jefe de Estado/-A- est 
socialmente a la mayoría 
argentinos. “

M.C.D.2022
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El edificio es famoso por ¡a fotografía de ectoplasmas y psícofonfas que en él se han producido

Centenares de curiosos pasaron toda 
la noche ante el Palacio de Linares
Dentro del edificio había numerosos periodistas^ ^mediums^, parapsicólogos y psicofonistas

El Palacio de Linares, edificio situado en la madrileña 
pitia de Cibeles, famoso en los últimos días por las 

yíatografías de ectoplasmas y las grabaciones de mis- 
iwiosas voces, se encontró la pasada noche del martes 
rodeado por toda clase de curiosos, periodistas, parap

sicólogos, ^médiums” y psicofonistas.

MADRID (Efe).- Dentro, 
Ixrca de doscientas personas 

iStre periodistas, parapsicólo- 
dZ ' ‘médiums’y psicofonistas, 

.^ahan la noche esperando n a son suceso paranormal que 
'afirmara con pruebas lo que 

< ha dicho y se ha escrito 
qn Xi Palacio Últimamente.

‘Esto ya no ha sido escep- 
^^ Racismo, esto ha sido cachón- 

^\ dijo Tristanbraker, fun- 
gjdor de la Asociación Eso- 

rico-Cultural Española, D

Sa hijo, de 19 años, miem- 
? también de la Asociación, 
eguró que ‘han entrado con 

cachondeo irreverente.

svencido de que "no se puede 
"rrar a saco’ sí se quiere 
dener algún resultado.

en 
or 
que 
itre 
1^ 
o 
. de 
la 

ra\

Sacrilegio

3®ando en el sacrilegio, pot
en esta casa, sea de quien 

es un sacrilegio entrar e

Antes de entrar a cualquier 
¿ hay que tornar documen- 
ón exhaustiva -advierten-, 
saber exactamenie con lo

3\ 
'án 

Z
Jie te vas a encontrar, y luego 

gorizarlo, porque puede Í 
de la clase 5, de la clase { 

o de la clase 30, y si es 
la clase 30, pues a lo mejor 

i h isden salir muy mal paradas 1 
as s personas que vayan’ 
igr Tristanbraker cree que “la 
lui Kofonía que han hecho aquí 
no ¡han cortado en cuatro tro
né £ El último trozo, cuando i
L niña dice 'mamá, rae mue
la i~\ esa voz y esa postura 

cuadra con una que nosotros 
hicimos en mi casa, exacta
mente igual”.

Padre e hijo piensan que 
“los que mandan son ellos, no 
nosotros. Esta gente que ha 
entrado aquí se ha dedicado 
a jugar, y realmente se han 
encontrado al final con la ver
dadera psicofoma, entonces 
han dicho ‘cortemos y vámo
nos’, y ya no vendrán más”.

Espírítus

Bryner Canon, colombiano 
afincado en España y aficio
nado a estas cuestiones, dijo 
que “hay espíritus que no han 
podido salir de un palacio por 
siglos, y éste no va a salir con 
la "bulla’ que hay aquí. Ya 
lo tomaron de cachondeo".

Según su experiencia, ‘para

Gente de todas clases
Una ambulancia perma

neció aparcada cerca del 
edificio. "Llevamos aquí 
toda la noche y estaremos 
hasta las ocho de la maña
na, cuando vengan a hacer
nos el relevo’, declaró uno 
de los miembros de Cruz 
Roja, porque ‘hacemos 
patrullas por la Castellana 
y nos han dicho que nos 
quedemos por aquí cerca’.

‘Que este sitio tenga tan
tos años y que de repente 
salga así pues tampoco es

lUtíli

El Palacio de Linares foc el escenario de una pelícaia Lois García Berlanga.

poder tener una relación y una 
comunicación con un espíritu, 
primero tienes que ponerte a 
un nivel de espíritu. Para eso 
tienes que morirte un poco, 
como una pequeña levitación. 
Necesitas un silencio absoluto, 
necesitas que ese espíritu que 

muy de fiar’, comentó otro, ; 
mientras un grupo se acer- j 
có y dijo: ‘nos lo creemos i 
los fantasmas existen. 
Vamos a ver qué tal nos 
lo pasamos’.

Tres adolescentes fueron 
y vinieron toda la noche 
de la discoteca al Palacio 
porque, aseguraron, ‘es 
muy entretenido y morbo
so’. ‘Es mucha casualidad 
que sea la casa donde se 
vaya a hacer lo de la Expo 
92’, comentaron. 

busca una salida de ese pala
cio pueda tener la oportuni
dad de salir’.

Sin embargo, Brytter está 
convencido de que ‘esto no 
es más que un cachondeo 
publicitario para una empresa 
de televisión o para otra’.

Otras personas de las que 
se encontraban la pasada 
noche en la verja del Palacio 
de Linares eran simples curio
sos y sólo estaban ‘esperando 
a ver si veo salir corriendo 
a alguno’.

Taxistas

Una docena de taxistas for- 
! raaban parte de la corte del 

Palacio por la pasada noche 
1 del martes. ‘La polémica que 

tiene el rollo me ha hecho 
venir aquí, porque como no 
hay mucho trabajo en 
Madrid... Sólo espero reírme 

i un rato con los compañeros’, 
J explicó uno de ellos

En un futuro 
próximo, los 
sordos podrán 
hablar por señas 
a través del 
teléfono

MADRID (Lid).- En un 
futuro próximo, los sordos 
podrán hablar por señas utili
zando la red telefónica, gracias 
a una miní cámara de video 
y a una pantalla de 6 centí
metros, que irán incorporadas 
a la consola en la que estará 
instalado el auricular.

El que semejante adelanto 
llegue a convertírse en realidad, 
dependerá de los experimentos 
que están desarrollando los 
laboratorios de investigación de 
‘British Telecom’, con sede en 
Suffork -Inglaterra-. La pantalla 
de que consta la consola per
mite observar las imágenes de 
los interlocutores a manera de 
dibujos animados. Estos, en 
blanco y negro, mostiarán los 
principales rasgos faciales con 
suficiente detalle, lo que per
mitirá reconocer claramente al 
interlocutor e identificar con 
seguridadd los movimientos de 
la mano del lenguaje por señas, 
tal y como refleja la revista 
’Mundo Médico’.

Viabilidad técnica

Por el momento, la ‘Asocia
ción Británica de Sordos’, 
mediante pruebas realizadas 
por sus miembros, han sido los 
que han demostrado ya la via
bilidad técnica del sistema, aun
que se tiene proyectado ya la 
realización de pruebas en mayor 
escala para el desarrollo de un 
terminal básico. El vídeoteléfo- 

. no podría proporcionar a los 
interlocutores que lo usen imá
genes móviles en color de la 
cabeza y hombros del usuario, 
pero sólo puede funcionar den
tro de un sistema digital.

El contenido de imagen tiene 
la particularidad de ser dema
siado elevado para poder ser 
enviado por una red telefónica 
analógica, utilizando una sóla 
línea telefónica.

El precio puede alcanzar los 10.000 dólares (un millón de pesetas) Del 1 al 3 de junio en Playa de Aro

Jna compañía de EE.UU. vende
lujo para

Incorporated de New Albany, 
Indiana, que construye las 
perreras. "Muchas de ellas no 
tienen hijos y los animales los 
reemplazan en su afecto". Des
de que comenzó sus operacio
nes en marzo, la compañía ha 
vendido unas treinta casas para 
animales, informa Chisham. El 
más popular de los diez diseños 
ofrecidos demostró ser el “Cha- 
teau” de estilo francés. La ver
sión que tiene 122 centímetros 
de alto, 94 centímetros de 
ancho y 102 centímetros de pro
fundidad tiene un precio básico 
de 2.990 dólares. Pero son pre
cisamente los toques extras los 
que pueden llevar el precio a 
las nubes. El comprador de una 
versión de estilo Georgia, com
pleta con paredes empapeladas, 
pagó casi 6.000 dólares por la 
perrera. Otro comprador orde- 

tasetas de 
a.({

Mark S. W.ARNTCK 

4oiANAPOLIS (Lid).- 
corapañía con sede en 

? na acaba de presentar una 
• linea de casas para perros 

‘' ^ en una variedad de 
*’ >s arquitectónicos que 
'^ So desde el tradicional 

• suizo o el más distinguido 
'A'indsor, hasta el cottage 

Ij^unda en Nueva Ingla- 

precios varían desde 
dólares hasta más de 

* dólares (un millón de 
*^)- en base a las opciones 
Í^s el comprador que 

®c^^it pisos de mármol 
“.Algunas personas 

lo mejor para sus ani- 
? están dispuestas a gas- 
9ue haga falla", explica 

Chisham, de Tallmark

los perros 
nó una gran claraboya y alguien 
pidió precio para equipar la 
perrera con aire acondicionado 
y calefacción central. Juddy 
Rohal, que administra un nego
cio de accesorios para animales 
domésticos -“Plush Pet"- no se 
sorprende de la existencia de 
un mercado de buenos bene
ficios. “La mayoría de la gente 
que nos visita trata a sus ani
malitos como si fueran parte 
de la familia”, dice. “El perro 
es como un hijo o una hija para 
ellos". Pero algunos se pregun
tan sobre la sensatez de alguien 
que gasta miles de dólares en 
una casa para el perro. “No 
puedo realmente pensar en una 
persona que vaya a comprar eso 
para un perro, a menos que 
esté fuera de contacto con la 
realidad", dijo Roxanne Phi
llips, una psicoterapeuta.

Magos de 22 países, en el 
“VII Encuentro Mágico”
BARCELONA (Efe).- 

Magos de 22 países americanos 
y europeos, así como de dife
rentes comunidades autónomas 
españolas, participarán entre los 
próximos días 1 y 3 de junio 
en el VIÍ Encuentro Mágico 
que tendrá lugar en la localidad 
gerundense de Playa de Aro.

Inglaterra, EE.UU., Italia, 
Austria, Bélgica, Portugal, 
Escocia, Hungría, Suiza, Ale
mania y Francia son algunos de 
los países que estarán represen
tados en el Encuentro que, 
organizado por el Fomento 
Municipal de Turismo de Playa 
de Aro, cuenta con la colabo
ración de la Generalitat y la 
Diputación de Gerona.

Mystina, Peki, Fabián, Eder- 
nac, Mr. Rathol & Butler Ralf, 
Meír Yedid, Ali Bongo, Bob 
Little. Edwin Hooper y Dick 
.Marvel son algunos de los 

magos que actuarán en el 
Encuentro, al que cuyos orga
nizadores esperan asistan los 
presidentes de las más impor
tantes Sociedades Mágicas 
Internacionales.

Al igual que en pasadas edi
ciones, el Encuentro ha orga
nizado una ‘excursión sorpresa’ 
que saldrá de la plaza del Ayun
tamiento de la localidad la 
mañana del día 2 de junio y 
en la que participarán todos los 
magos asistentes al Encuentro.

En la primera edición de los 
Encuentros (1981) participaron 
80 magos, cifra que se elevó 
a cerca de un millar en las últi
mas ediciones, que contaron 
con la presencia de los más des
tacados magos, entre los que 
se encontraban los ganadores 
de los congresos del Reino Uni
do, Alemania, Suiza, Italia, Bél
gica y Holanda.

>2022
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Una de cada diez personas morirá hasta e¡ año 2025 a causa del hábito de fumar

La OMS celebra hoy el ^^Día Mundial sin 
Tabaco” bajo el lema ‘^Tabaco o Salud”
Mientras el consumo desciende en los países industrializados^ aumenta en los que están en desarrollo

Una de cada diez personas en el mundo, lo que supone 
500 millones de personas, morirán hasta el año 2025 
a causa de enfermedades provocadas por el consumo de 
tabaco. La OMS celebra hoy el Día Mundial Sin Tabaco, 
con el lema ^Tabaco o Salud: proteja a los niños y Jóvenes

contra el tabaquismo^ El administrador del programa ' 
^Tabaco o Salud* de la OMS, el doctor cubano Juan 
Roberto Menchaca, afirmó que tres millones de personas 
mueren cada año en el mundo debido a enfermedades 
producidas por el consumo de tabaco.

Roberto Masironi' 
señaló que en Italia 8 * 
España y Grecia, loJ \ 
médicos ‘no sólo no hanS 
dejado de fumar, sino quea 
fuman más que la medial 
de la población, en espe-l 
cial los de mayor edad’,

Masironi explicó este 
fenómeno por el hecha 
de que en países como: 
Estados Unidos y Gran 
Bretaña organizaciones

GINEBRA (Efe).- Mencha
ca señaló que los niños comien
zan a fumar a los nueve años 
de edad, y las estadísticas 
demuestran que ‘si a los 20 años 
no han adquirido el hábito de 
fumar es muy posible que ya 
no lo hagan en su vida’.

Tras indicar que la publicidad 
del tabaco se dirige a captar 
a la población juvenil de los 
países en desarrollo, precisó 
que en los últimos cinco años 
el consumo descendió entre un 
20 y un 25 por ciento en el 
mundo industrializado.

‘Por el contrario -dijo- el con
sumo de tabaco aumentó en el 
mismo período entre un cin
cuenta y un sesenta por ciento 
en los países en desarrollo, sien
do las mujeres jóvenes las más 
afectadas por el hábito de 
fumar’.

En el mundo industrializado 
se registró un descenso del 1,1 
por ciento en el consumo de 
tabaco de la población menor 
de veinte años, mientras que 
en los países en desarrollo 
aumento en un 2,1 por ciento.

O

EN DISCOS Y CUTAS

Si a los 20 años no se adquiere el hábito, ya no se adquiere nunca

afirmó Menchaca.
Como ejemplo del interés en 

captar nuevos fumadores entre 
la población juvenil, señaló que 
‘en Venezuela las compañías de 
tabaco han preparado paquetes 
de cigarrillos con seis unidades, 
para hacerlos más asequibles a 
la economía de los mas jove

tiene, la OMS calcula que cerca 

de 150 millones de niños mori
rán cuando sean mayores debi
do a enfermedades relacionadas 
con el hábito de fumar.

Preguntado sobre el impacto 
en la población cubana de la 
imagen del presidente Fidel 
Castro y su inseparable puro 
habano, Menchaca afirmo que 
Cuba implusa programas en 
contra del habito de fumar, 

cipal preocupación’, y dijo que 
Fidel Castro no fuma en público 
desde 1981 y dejó de hacerlo. 
en privado hace cuatro años.

Señaló que para Cuba los 
ingresos en divisas procedentes 
de la exportación de tabaco sólo 
representan el cinco por ciento 
del total, mientras que en países 
como Malaui ascienden a) 
sesenta por ciento.

Agregó que ‘debido a que los 
ingresos sustanciales de algunos 
países dependen de la expor
tación de tabaco, en la última 
Asamblea Mundial de la Salud 
se pidió a la OMS y a la Orga
nización de Naciones Unidas . 
para la Alimentación y la Agri
cultura (FAO) que elaboren 
estudios para evaluar el impacto 
económico en esos pqíses de la 
reducción o eliminación de las 
plantaciones de tabaco’.

El especialista y científico de 
la OMS Roberto Masironi des
tacó que los médicos están 

prestigiosas y personali
dades de la medicina 
impulsan campañas en 
contra del hábito de 
fumar, ‘con evidente 
influencia positiva en el ^»* 
colectivo médico’. m ui

Recordó que el ‘taba-htte;

Entre las recomendar; ^da 
ciones efectuadas por la jei / 
OMS para eliminar el Vert' 
hábito de fumar, destacilin. 
la prohibición de la publiLse' 
Cidad y de las importa^ ¡n 
ciones de tabaco, la profegni 
hibición de su venta a los

dejando de fumar, para dar 
impuestos sobre este prik

ejemplo , en los países nórdicos,
dueto y la prohibición d

en Estados Unidos y en gran
fumar en lugares públi

parte de Europa central.
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Los jóvenes valores albaceteños, capitaneados por Parada, se subieron a ¡as barbas de los maños

El Zaragoza sesteo en la segunda parte 
y el Albacete le ganó con justicia (3-1)

Paulo César pasó desapercibido hasta el último minuto que pudo marcar en propia puerta

yUbacete Balompié: Rodrí (Rafa); Coco, Menéndez, 
J>aulo César, Quique, Catali, Sancho, Parada, Manolo,bo

ni(í ?a(ri, Corbalan. Además Hernán, Huedo, David, Nené
raií I Lin en el transcurso del encuentro.
^^^{■Real Zaragoza: Ruiz; Villanova, Glaría, Juliá, Pablo, 
ali- Juanito, Tejero II, Higuera, Salillas, P. Sanz y Tejero
ina 
en

nie 
el

Jesús RODRIGO

Goles: 0-1 Min. 14 Higuera 
en un fallo defensivo del Alba
cete; 1-1 Min. 52 Menéndez 
ronda sobre Catali desde 
iirás en la salida de Ruiz des-

ba: 

de
noieja éste, pero el balón suelto 

nen lo manda al fondo de la por- 
di :ena descubierta Corbalán; 2-1 

Ŝ Min. 58 Catali culmina desde 
ioá íl suelo una jugada triangu- 
ida: 
r la

el

¡ada por otros dos jugadores 
jei Albacete en pleno descon
cierto de la zaga maña; 3-1 

laca Min. 86 Huedo aprovecha un 
ibli:? 
ita

pase de Corbalán.
Incidencias: Unos 3.000 afi-

Pf^ donados en el Carlos Belmon- 
‘ En el banquillo zaragocista 

sentó Víctor Fernández. En 
-’^lhs gradas, el entrenador del 
*®^^badell, Luis Pujol, que que- 

acción al jugador 
P’^-entral Villanova para un 

P^’’ el ^rle- 
'finado Aguado. Con el Alba- 

pie jugó Paulo César y David, 
t joven jugador que llegó 
per tarde de Sueca traído por 

propio Benito Floro.
Comentario: El Albacete 
lompié venció con justicia 
un Real Zaragoza que se 
rmió en los laureles durante 
a la segunda parte, vivien- 
de las rentas del primer 

nodo (0-1) en la que gozó 
e alguna ocasión más para 
elantarse en el marcador. 
EI Albacete comenzó 
gando con ilusión, buscando 

y además el viernes, día en el que se dan las bajas, viene el guardameta Balaguer

Franco, segundo fichaje del Albacete, 
ientras Pariente firmó ayer su contrató

J.R.

1 delantero Franco, perte- 
fnte en las últimas jornadas 
Gandía, aunque también 
' por el Levante, es desde 
tarde nuevo jugador del 

'cete Balompié para la 
'tía temporada con opción 
3nibas partes a una segun- 

jugador, polivante en su 
’ ya que puede actuar por 
inda derecha e izquierda 
' de delantero centro, 
«ó ser una cortina de humo 
^dor del fichaje de José 
13 Botella, al que en prin- 
'^ iba a ver jugar el pasado 
"tgo en Orihuela, si bien 
$ las expectativas estaban 
f^da.s en este jugador.
hecho de no haber mani

cio nada sobre él. si bien 
^ó como refuerzo preten- 

■por Benito Floro hace tres 
era el manifiesto interés 

sus ocasiones por la banda 
derecha donde estaba situado 
Sancho, pero en uno de los 
ataques visitantes, con un fallo 
defensivo en el que Rodri con
tribuyó haciendo la estatura, 
“Paquete” Higuera aprovecha 
para adelantar al Zaragoza.

A raíz del gol, el Albacete 
buscó en varias jugadas la 
igualada. La más clara 
en las botas de Sancho 
minuto 20 cuando sólo 
área intentó driblar a 

llegó 
en el 
en el 
Ruiz,

pero éste le hizo falta, que 
no señaló el colegiado, y todo 
quedó en ia lesión del lateral 
albaceteño que tuvo que ser 
retirado del terreno de juego.

Parada, muy incisivo duran
te todo el partido, intentó sor
prender en el minuto 25 a 
Ruiz, pero éste reaccionó a 
tiempo en una salida falsa y 
recogió el balón lanzado por 
el centrocampista. Parada, 
cinco minutos más tarde, sir
vió un balón de oro a Cor
balán, pero que atajó muy 
bien Ruiz.

Los examinados

Precisamente Ruiz fue 
objeto de las mayores miradas, 
dada la intención del Albacete 
de ver las evoluciones de este 
jugador de cara a la próxima 
temporada. El guardameta 
realizó buenas intervenciones, 
aunque también tuvo algún 
fallo en sus salidas. El otro 

que tenía el Palamós, quien 
incluso llegó a tentar al jugador 
a través de un intermediario, 
si bien Franco ha preferido 
recalar en el Albacete.

El jugador, de 29 años de 
edad recién cumplidos, mani
festó nada más fichar por el 
Albacete que, “tenía gana.s por 
venir al Albacete, ya que tiene 
un gran entrenador. Benito Flo
ro, al que ya conocía. Aunque 
tenía ofertas del Palamós. Cór
doba. Benidorm o del mismo 
Gandía he preferido el Albacete 
a donde vengo con mucha ilu
sión". Ni el club ni el jugador 
manifestaron cantidades por 
haber formalizado el fichaje, ai 
cuyo acuerdo se llegó pronto.

Por otra parte, al mismo 
tiempo el jugador del Linares 
Pariente, ya fichado con ante
rioridad acudió ayer al club 
para firmar su contrato también 
para la próxima temporada. De

I. Además Fuertes, Cautín, Cornago y Marzo.
Arbitro: Precioso Rodríguez (Castilla-La Mancha), auxi
liado por Pina Martínez y Palazón Morcillo. Estuvo 
mal. Mostró tarjeta roja directa a Tejero I por lanzarle 
éste un balón sobre su cuerpo tras pitar una falta 
y cartulina amarilla a Juliá por una fuerte entrada.

Catali marcó el 2-1 para el zVIbacete y estuvo muy activo.

hombre que fijó la atención 
fue el brasileño Paulo César, 
con el cuatro a la espalda, fue 
el hombre que jugó más retra
sado del Albacete y en con
tadas ocasiones pasó de la 
línea del centro del campo. 
En este primer tiempo tocó 
el balón catorce veces, una de 
ellas de cabeza, siempre pasó 
a un compañero en corto, le 
quitó un balón a Juanito y 
otro a Tejero 1, al que también 
le hizo una falta y le dejó una 
vez en fuera de juego.

Franco estampó ayer su firma por una temporada con el Albacete, u ismkíli i

momento son estos dos los 
fichajes realizados para la cam
paña 90-91. si bien hay que indi
car que el nombre de Balaguer 
suena para manana viernes, y 
habrá que esperar los informes

En la segunda parte, de 
dominio blanco, con la llegada 
de los goles, pasó más desa
percibido hasta llegar el últi
mo minuto que'estuvo a punto 
de marcar en propia meta que 
evitó Rafa que, por cierto, fue 
el más aplaudido en las gradas 
con dos palomitas que sacó 
a córner cuando el gol era 
claro. Destacaron también 
algunas jugadas de Nené, Lin 
y Corbalán y por el Real Zara
goza el toque de balón de Jua
nito, con mucha clase.

de los técnicos al respecto de 
Ruiz, tercer portero del Real 
Zaragoza que ayer jugó frente 
a! Albacete, y el brasileño que 
lo hizo con el conjunto blanco, 
Paulo César Pereira.

Antonio, 
ganador del 
Trofeo que 
concede la Peña 
Barcelonista

LT

La Peña Barcelonista Alba
cetense ha concedido un Trofeo 
a la Regularidad durante esta 
temporada a un jugador del 
Albacete Balompié y que al tér
mino de la Liga y por las pun
tuaciones sumadas ha recaído 
en el delantero centro Antonio.

En una nota difundida por 
la junta directiva de la Peña 
indica, “una vez finalizada la 
temporada se proclama cam
peón el jugador de la cantera 
Antonio, a pesar de haber deja
do de jugar la última fase de 
la Liga por lesión. Esto ha sido 
posible por la gran ventaja que 
había acumulado antes de la 
lesión. En breve comunicare
mos la entrega de nuestro 
trofeo”.

Las puntuaciones correspon
dientes a los dos últimos par
tidos jugado.s por el Albacete 
Balompié ha sido la siguiente:

Albacete-Tomelloso: Corba
lán 5 puntos y Patri 3.

Melilla-Albacete: Parada 5 
puntos y Antonio Maya 3.

Tras estos dos. encuentros 
que cerraron la temporada la 
clasificación general definitiva 
queda de la siguiente forma: 

.1. Antonio 35 puntos

.2. Manolo 29 puntos

.3. Menéndez 28 puntos

.4. Catali y Corbalán 28 pun
tos cada uno

• .5. Parada 26 puntos
.6. Chesa y Monfi 23 puntos 

cada uno
.7. Patri 14 puntos
.8. Quique y Antonio Maya 

13 punto.s cada uno
.9. Tolo 10 puntos
10. Oliver, Rodri y Cabrero 

8 puntos cada uno
11. Sancho 6 puntos
12. Hernán y Coco con 3 pun

tos cada uno

Convocatoria del 
Club Baloncesto 
Cinco para 
jóvenes

Pascual SANCHEZ

Independientemente de los 
éxitos de los grandes clubes de 
la capital, continúa la ebullición 
deportiva en Albacete, desde el 
trabajo de la cantera, base de 
los triunfos poteriores.

El Club Cinco de Baloncesto, 
constituido en esta temporada 
na decidido dar un salto cuan
titativo, y el sábado 2 de junio 
va a realizar unas pruebas de 
selección para formar equipos 
en las categorías junior, juvenil, 
cadete e infantil, para la próxi
ma temporada.

Las pruebas se realizarán en 
el Colegio Giner de los Ríos 
de Albacete a las 17,30 horas, 
y están dirigidas a todos los 
jóvenes de la ciudad interesados 
en la práctica del baloncesto 
que hayan nacido entre los años 
1971 y 1979. En el colegio esta
rán presentes directivos y téc
nicos de dicho club.
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Jji presentación de los campus se desarrolló en la Diputación Provincial. La inscripción para los mismos ya está abierta, luismicuel

Un campus femenino de es la principal novedad de esta edición

Presentación de los campus de verano 
del 90 en el convenio CABA-Diputación
El colegio Giner de los Ríos y Elche de la Sierra, los escenarios para estos campamentos de baloncesto

La Diputación Provincial y el CABA presentaron ayer 
la edición 90 de los campus de baloncesto que se realizan 
dentro del marco del convenio que mantienen ambas 
entidades. La novedad este año es la celebración de 
uno femenino de perfeccionamiento. EL Giner de los 
Ríos y Elche de la Sierra serán los escenarios.

Jesús RODRIGO

La Diputación Provincial, 
dentro del convenio que man
tiene con el Club de Amigos 
del Baloncesto de Albacete 
(CABA), presentó ayer la edi
ción de 1990 de los campus 
de verano que se desarrollan 
en las categorías masculina, 
alcanzando ésta su quinta edi
ción, y femenina, con el tercer 
año de desarrollo.

Además de estos dos habrá 
otros tantos de perfecciona
miento, el masculino que se 
celebrará en Elche de la Sierra 
y el femenino, la novedad de 
esta edición, que tendrá como

marco el Giner de los Ríos, 
mismo escenario para los dos 
primeros mencionados.

Al acto asistieron Juan 
Francisco Fernández, presi
dente de la Diputación Pro
vincial, Vicente López, con
cejal de deportes, Jesús Ira
dier, como director de las 
Escuelas de Baloncesto, Igna
cio Encarnación, presidente 
del CABA, Miguel López 
Valles, responsable de la can
tera del club, y uno de sus 
directivos, Antonio Yébenes.

Jesús Iradier indicó que, “la 
novedad es la celebración del 
campus femenino de perfec
cionamiento para aquellas

niñas que se quedan después 
fuera por la edad”.

Reseñó que la cuota de ins
cripción ha tenido que subirse 
esta edición de 3.000 a 5.000 
pesetas, cantidad que calificó 
de “módica, pues desde hace 
tres años se ha mantenido la 
misma cuota, de todas formas 
no es excesiva porque son diez 
días de desarrollo del campus, 
existen muchas actividades y 
cualquier otro organizado por 
ahí tiene un precio más alto”.

Las inscripciones, ya

Así, desde hoy ya se ha 
abierto ese plaza para las ins
cripciones que pueden reali
zarse en la sede del CABA 
(Teodoro Camino, 6). En el 
campus masculino el plazo 
finaliza el 22 de junio, mien
tras que en el femenino la 
finalización es el 19 de junio.

Habrá, como en otros años.

externos (Albacete) e internos 
(pueblos de la provincia) y las 
fechas de celebración son, 
para el femenino, el primero 
en realizarse, del 27 de junio 
al 6 de julio para niñas de 
11, 12, 13 y 14 años, al mismo 
tiempo que el de perfeccio
namiento en el Giner de los 
Ríos. El masculino se desarro
llará entre los días 9 al 18 
de julio para niños de 10, 11, 
12 y 13 años. Finalmente, el 
III campús masculino de per
feccionamiento, como deci
mos, a desarrollar en Elche 
de la Sierra, será del 20 al 
27 de julio.

Por último, el presidente de 
la Diputación, Juan Francisco 
Fernández, felicitó a los juga
dores y técnico por el acceso 
a la fase de ascenso que, pien
sa va a ser motivo de una 
mayor fomentación de este 
deporte entre los niños y niñas 
de Albacete y provincia.

Las Escuelas de Baloncesto del convenio 
se clausuran el 7 de junio en la Feria

J.R.

En la presentación de los 
campus de verano también se 
realizó un balance de las Escue
las de Baloncesto que se han 
venido desarrollando, dentro 
del mismo convenio, desde el 
pasado mes de septiembre en 
Albacete y su provincia. Su 
clausura será el siete de junio 
a las cinco de la tarde en el 
Pabellón de la Feria.

Las escuelas de la provincia

ya existentes están en: La Roda 
(110 alumnos, 7 monitores, un 
director.coordinador, Antonio 
Monsalve), Madigueras (100 
alumnos, 4 monitores y un 
director. José María García). 
Albacete (100 alumnos, 7 moni
tores y un entrenador. Pepe 
Sanz), Elche de la Sierra (50 
alumnos, dos monitores y un 
coordinador, Miguel Angel 
García Lacián), Casas Ibáñez 
(50 alumnos y 2 monitores). 
Caudete (60 alumnos, dos

monitores y un entrena
dor-coordinador, Melquisedech 
Crespo Tecles).

Las escuelas de nueva crea
ción son: Almansa (105 alum
nos, cinco monitores y un entre
nador-coordinador, Juan Carlos 
Cuenca Morcillo), Villarroble
do (120 alumnos, cuatro moni
tores y un entrenador-coordi
nador, Angel Román), Minaya 
(30 alumnos y 2 monitores), 
mientras que en Hellín no ha 
habido una respuesta, si bien

indicó Juan Francisco Fernán
dez que, en breve, tendrán tam
bién escuela de baloncesto, 
cuando se termine de reestruc
turar la Corporación.

Respecto a esa clausura 
habrá un partido denominado 
entre “Norte y Sur” con repre
sentantes de todas las escuelas 
en los dos equipos y en cate
goría masculina y femenina, una 
exhibición del CABA, trofeos 
y regalos e intentar la presencia 
de un jugador de elite.
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El CABA, en horario vespertino.

El CABA juega 
dos partidos de 
la fase a las 17 
horas y uno a 
las 20 horas
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El comité organizador d^v/ 
fase de ascenso de Cartage^'^^ 
actuó, finalmente, con sensat rad: 

suny facilitó ayer al mediodía!- t 
cuadro de horarios para los tr 
primeros encuentros, aunque?. 
final, y por la tarde hizo utjj Í 
cambios. El CABA iba ajug! “Jj' 
todos sus partidos a las 17 horá ‘ ‘ 
aunque a última hora de la tw • 
de se varió y frente al Cáj^ 
zamora lo hará a las 2(1(1**

=3

ilúll

horas. En este mismo pabellón J 
jugará el grupo dos. Estos wn ® 
los enfrentamientos:

Grupo 2 (Mañana); 1. Pali^ ^ 
Canaria, 2. Aguas de Cabreirm -r 
3. Santa Coloma y 4. Optra'• 
Gandía. Grupo 3 (Tarde): X^j^ 
Cajazamora, 2. Digsa LojaJll^ 
Gasteiz de Vitoria y 4. CA®J^‘

- Día 10 (domingo); Ifl^ 
horas Santa Coloma-PaK,j^ , 
Canaria; 13.00 horas Opí^^^ 
Gandía-Aguas de Cabreirí) , 
17.00 horas CABA-Digsa E^jvg, 
20.00 horas Gasteiz-Cajazara^yg 

lía
- Día 11 (lunes): 10.00 hoj [^¿ 

Optica Gandía-Palma Canari^ ^ 
13.00 horas Aguas de Cabr^j^j. 
roa-Santa Coloma; 17.00 b^^pers 
Digsa Loja-Gasteiz; 20.00 horl
CABA-CaJazamora. '

- Día 12 (martes): 10.00 horii • 
Santa Coloma-Optica Gandí ' 
13.00 horas Palma CanarOp5 
guas de Cabreiroa; 17.00 h# 
Gasteiz-CABA; 20.00 boj ya 
Cajazamora-Digsa Loja. Blorn

En el Pabellón CentraiP-l p 
horarios serán estos: >116

- Día 10: 10.30 horas RJigió 
sés-Tenerife Sur; 12.30 p 
Calella-Basketmar; 18.30 (
Cajapalencia-Loyola; 20.30 Sae 
tagena-Azuqueca.

- Día 11: 10.30 horas (|Po 
lla-Tenerife Sur; 12.30 twiar 
Basketmar-Ramsés; 18.30 ®oei 
Cajapalencia-Azuqueca; ^alC 
horas Loyola-Cartagena. p /

- Día 12: 10.30 horas R^ns 
sés-Calella; 12.30 horas Teneftrat 
Sur-Basketmar; 18.30 
Azuqueca-Cajapalencia;
horas Cartagena-Cajapalent^ur:

Por otra parte, ayer 
firmó también el *
promiso amistoso del < 
con el Optica Gandía- MaB pn 
viernes, 20.30 horas jugará ‘^i¡ 
terreno levantino y el don^Kjo 
12.30 horas lo hará en el ^ ríe 
llón del Parque de Alba^^ior
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Los de Suns forzaron su posibilidad hasta e¡ último cuarto dd partido

Portland vuelve a ponerse un 
triunfo arriba sobre Phoenix
If/ equipo de Petrovic está a sólo una victoria de disputar su primer anillo

A Blazers de Portland volvieron a confírmar la supre
ma del factor cancha en la fínal del Grupo Oeste 
^Phoenix y, aunque con muchos apuros, consiguieron 
nreera victoria, la cual les sitúa a tan sólo un paso 
udasifícarse para la disputa por el anillo de campeones.

^jORTLAND (Efe).- El cua- 
'^dingido por Rick Adelman, 

L en los dos anteriores 
3 ’ uentros en la misma pista.
1 ; que superar grandes difi- 

¡des para adjudicarse un 
■y ' jfo que estuvo comprome- 
' i 1 hasta los últimos minutos, 

! os que los de Arizona tuvie- 
a su alcance la sorpresa.

i os Blazers, invictos en sus 
, ve encuentros de la fase 
j acumularon durante los 

primeros cuartos ventajas

tas aparentemente fáciles. Con 
47 segundos por disputar, Tom 
Chambers dio la última ventaja 
a los Suns con dos lanzamientos 
libres (114-113).

Portland recuperó el mando 
en el marcador con dos puntos 

. de Drexler, y Phoenix se con
denó tras un fallo de Dan 
Majerle en el lanzamiento y una 
pérdida de balón de Jeff Hor- 
nacek cuando había capturado 
un rebote que podía haber 
resultado decisivo. Buck 
Williams, poco después, amplió 
la ventaja local a tres punto,s 
a falta de 15 segundos.

W

Portland, favorito a acceder a la final de la NBA.

DESDE SOEO f.ó9S.OOO p^tas^
1 hasta doce puntos, gracias, 

ápalmente, a la efectividad 
‘“8'1 rada por Clyde Drexler, 
'’’^**sumó al final del partido

DODO DI\r 2\zrO]\rTEGO.

día) puntos en una serie de 13
°^ ^Í islas de 24 lanzamientos. 
^“® 'on todo, Phoenix se rehizo
’ .^*^' d último período, y no sólo 
‘iralizó la diferencia, sino 
"®^^; a falta de poco más de 

minutos para la conclusión, 
iilelantó en el marcador por 

puntos (106-101). Sin 
^ °jirgo, una jugada de cuatro 
^ p de los locales -triple de 

P Y ^i*^^ adicional para 
Duckworth-, devolvió la 

^'’Suüidad a los Blazers.
4 intercambio de canastas 
^^•guiente mantuvo a ambos 

siempre por 
" í'^úrgenes, pero a falta 

%nco minutos los Suns per- 
P^-’^ihl^^rnentc la mejor 

^í^ion para poner tierra de por 
posesiones con- 

‘ ^livas infructuosas impidie- 
^^i]ue Portland se viese obli- 

# a jugar a la desesperada.
1 "®J nerviosismo comenzó a 

*^^11^ ^•^ ambos conten- 
1 cometían demasia- 
J h n '^^^'^^^^^ y fallaban canas-

“> la 
^^^^iesesperada

g Ya a la desesperada, 
Wornacek intentó el triple 

iraliJel posible empate, pero 
^16. Jerome Kersey 

5 R^gió el rebote, fue objeto 
1 hW: personal y convirtió 
3 h^o de sus tiros antes de 
30 Drexler anotase la

Wl'ma canasta.
5 y Phoenix dis-
1 fiarán el sexto encuen- 

^1 Vcterans Memo- 
^iColiseum de la ciudad 

■ Arizona, donde los 
s l^ns se han mostrado 
ren^lfaiables siempre que 

IWm Chambers y Kevin 
, 2^^hnson han estado a su 
lenc®lura habitual. En la 
se^drugada de ayer, John- 
e coFn hizo 28 puntos y dio 
C^- asistencias, pero 

Ma^^ambers falló más de lo 
gará Revisto: sus 22 puntos 
onuflí-ron producto de una 
el P^rie de 6 de 21 intentos. 
JbaWora Portland aventaja

los Phoenix por 3-2.

Eocos coches pueden decir lo mismo. Eorque no hay muchos ejue puedan 

sumar a las grandes prestaciones de su motor de hasta 2 E y 112 d2, 

un magnífico e^juipamiento de serie.

Cierre centralizado de puertas.Dirección asistida. Elevalunas eléctricos delanteros.

Con et cuidado acabado de un coche in^jlés.

importado.

en la amplia red de concesionarios Pd^PP. 

/Pruéhelo! Ce sorprettderd.

Techo solar eléctrico 
(sólo en 2.0 GTi y 2.0 CSi).

M

I

Retrovisores laterales eléctricos 
y ténnicos j. t'

Asiento del conductor con apoyo

^1

Inserciones de madera en puertas.

ROVER

Asiento trasero abatible 60/40. Apoyacabezas traseros.
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1.6 SL 11-600 C:C.. S) Cl'l 2.0CStl2L, 112 d'.). 2.0 CTi (2 L . 112 d'), CTt EST-^TE (2 L . 112 CV. familiar). DSL Turbo (2 L. SI CV, Jieul). Venia f auaeruia tn la rtS it Rover Diíínbuula 
por toda España Rover España. S .4 .ñpdo n'' I4S4S Tel 626 S2 II .Madrid Rover le reiuerda la netrsidad de ulihear los cinturones de sepundad, respetar el código de circulación y adelantar con prudencia.

M.C.D.2022



Jueves. 31 de
Mayo de 1990

Mundial de Italia 90

Malestar del seleccionador nacional porque los periódicos italianos no sitúan a España como favorita

Luis Suárez: ^^La selección española no 
es el tonto del pueblo del Mundial”

Bakero: “Lo de 
prohibir llevar 
la camiseta por 
fuera es una 
tontería”

Quique Sánchez Flores estuvo a punto de abandonar la concentración por una lesión en el tobillo Luis VIL LARRIO

Luis Suárez, seleccionador 
español de fútbol, dijo ayer 
que el equipo nacional no 
es ‘'el tonto del pueblo*^ 
del Mundial de fútbol Ita- 
lia90, al ser requerida su 
opinión sobre las seleccio
nes ideales del campeonato 
difundidas por algunos 
periódicos italianos, en las 
que no fígura España.

Javier MUÑOZ

MAGNANO IN RIVIERA 
(Efe).- Ayer mañana volvió la 
actividad del equipo español 
en su concentración en Mag- 
nano in Riviera con un entre
namiento suave de poco más 
de una hora tras las miniva
caciones de dos días. Asimis
mo, los médicos realizaron un 
reconocimiento a todos los 
jugadores sin que se haya 
apreciado problema alguno.

La delegación española, 
según su máximo responsable 
aquí, Ernesto Garrastachu, no 
ha dado importancia alguna 
a las informaciones aparecidas 
sobre un posible atentado 
terrorista de ETA en las sedes 
mundialistas de Udine y Vero
na, en las que jugará España.

Garrastachu afirmó que 
sobre este asunto “ni siquiera 
se ha hablado’’ y que nadie 
le ha dado trascendencia algu
na. La seguridad del equipo 
español es, no obstante, muy 
rigurosa, con una treintena de 
policía en turnos de 24 horas.

El técnico gallego, respecto 
a las opiniones de los diarios 
italianos, comentó que respeta 
todas la,s encuestas y predic
ciones sobre las mejores selec
ciones y jugadores del Mun
dial, aunque matizó que no 
las comparte y que este tipo 
de pronósticos le merecen 
poca fiabilidad.

Paco Lloren te, la revelación 
del Mundial

Luis Suárez no está del todo conforme con las apuestas de los diarios italianos sobre España.

MAGNANO IN RIVIERA^ 
(Efe).- José María Bakero i 
Escudero, centrocampista inter
nacional del FC Barcelona, está 
convencido de que será uno dej 
los primeros recambios de Luis' 
Suárez en un Mundial, dondej
la FIFA ha prohibido que los 
jugadores disputen los partidos 
con la camiseta por fuera del 
pantalón, medida que, como 
afectado, no entiende el jugador 
navarro.

Manuel Sanchis y José Mari
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Bakero, acostumbrados siempre 
a jugar sin ”guardar los buenos 
modos de FIFA”, perderán s^ 
identidad sobre el terreno deí 
jugo debido a una normativa' 
que para el jugador azulgrana 
es una "tontería, máxime cuan
do los árbitros, encargados de 
amonestarte por este motivo, 
deberían dedicarse a resolver 
cosas mucho más importantes”.
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En este sentido, recordó 
una anécdota que le ocurrió 
hace unos meses cuando asis
tió al encuentro amistoso 
entre Austria e Italia, en Vie
na. Allí le dijeron que un 
periódico mencionaba a Paco 
Llorente como una de las 
revelaciones del Mundial. 
“Les dije que era curioso que 
consideraran revelación a un 
jugador que ni siquiera estuvo 
en los partidos de la fase de 
clasificación”.

“Esto demuestra con qué 
criterio se hacen estos pronós
ticos, así que nadie piense que 
vamos a ser las víctimas del 
Mundial o que no tengamos 
posibilidades de hacer un 
buen papel porque lo diga un 
periódico".

El reconocimiento médico 
ha confirmado que todos los 
jugadores se encuentran en 
perfecto estado, olvidados los

pequeños golpes a raíz del 
amist9so del pasado sábado en 
Yugoslavia. Únicamente Julio 
Salinas tiene molestias en una 
muela y esta tarde acudirá a 
un dentista.de Udine.

Otro jugador que ya se 
encuentra perfectamente es 
Quique Sánchez Flores. El 
defensa del Valencia acusaba 
su lesión de tobillo al principio 
de la concentración y no inter
vino en los primeros entrena
mientos de Madrid.

Quique confesó ayer a la 
Cadena SER que se planteó 
la posibilidad de abandonar la 
concentración si no mejoraba 
su tobillo y así se lo había 
comunicado a Luis Suárez con 
respecto a la lista definitiva 
de los 22 jugadores entregada 
ayer a la FIFA.

El lateral madrileño, no 
obstante, afirmó ayer que se 
encuentra al noventa por cien
to de sus posibilidades y que 
estará en condiciones de jugar 
si fuera necesaria su presencia.

El entrenamiento matinal 
consistió básicamente en una 
serie de ejercicios físicos para 
desentumecer músculos y cen
tros de balón con remates a 
portería en los que actuaron 
como improvisados porteros 
Michel y Górriz. Los guarda
metas de verdad, Zubizarreta, 
Ochotorena y Ablanedo, 
tuvieron trabajo aparte con el 
preparador físico Manuel Del
gado Meco.

La supuesta falta de velo
cidad del equipo español mos
trada ante Yugoslavia fue de 
nuevo asunto de conversación 
con el seleccionador, quien 
aseguró que la preparación 
sigue su curso y que los juga
dores tendrán la velocidad 
adecuada para el partido con
tra Uruguay, el 13 de junio, 
“que e.s el importante".

Ir H
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Quique Flores puso la alarma roja por una lesión. Ya está recuperado.

“No me preocupa que la 
selección no tuviera mucha 
velocidad el sábado”, añadió, 
“porque era lo normal de 
acuerdo con el programa pre
visto. A partir de ahora se tra
bajara en ese aspecto y en 
otros de carácter técnico y 
táctico".

Suárez quiere también que 
sus hombres no pierdan la ten
sión de los partidos, por lo 
que disputarán uno el día 2, 
en Pordenone, frente a una 
selección local, y el día 6 con
tra el Triestina, de la Segunda 
División, en Trieste.

En estos dos partidos el 
equipo español estará forma
do por el once titular ya cono
cido y los teóricos suplentes. 
Estos últimos jugarán otros 
dos encuentros, en este caso 
de titulares, los días 3 y 7, 
en campo,s aún por deter
minar.

El cuadro técnico de la 
selección está ya al completo 
después de la llegada ayer por

la noche de Juan Santisteban, 
tras conseguir la clasificación 
para la fase final del campeo
nato de Europa de selecciones 
sub-16.

Las clases teóricas también 
se incrementarán a partir de 
ahora, con charlas de Suárez 
a los jugadores y vídeos de 
partidos de sus rivales, espe
cialmente Uruguay por ser el 
primero. El bilbaíno Genar 
Andrinúa afirma no saber 
nada sobre la supuesta oferta 
del Lecce, y se remitió, como 
es preceptivo en estos casos, 
a su asesor, que en este caso 
es su tío Iñaki Cortabarria, y 
no, como se había dicho, el 
ex-árbitro Ortiz de Mendibil. 
El líbero tiene contrato con 
el Athlétic hasta 1995.

Por su parte, los interna
cionales del Real Madrid fue
ron más que cautos a la hora 
de enjuiciar los cambios en 
su equipo para la próxima 
temporada, con la posible 
marcha de Ruggeri y Schuster.

Para Bakero, “no guarda 
relación el que por no gustar 
esta manera de jugar a deter
minadas personas, se castigue 
por ejemplo con una cartulina 
amarilla este caso como si die
ras una patada a un rival en 
un partido de fútbol”.
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José Mari, tras iniciar su peri- Í „
pío deportivo en las filas deli Rol equipo infantil del Añorga, enj yj
la temporada 74-75, pasó al
Sanse en el año 1978, y una 
temporada después debutó en 
Primera división con la Real 
Sociedad cuando sólo contaba 
con 17 años.

Unos tres 
millones de 
pesetas para la 
URSS si gana el 
Mundial

MAGNANO IN RIVIERA 
(Efe).- Los 22 componentes de 
la selección soviética de fútbol 
que competirá en el Mundia 
de Italia recibirán 30.000 dóla-
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re.s cada uno (algo más de ireí.— 
millones de pesetas) en el case 
de que se proclamen campeo' 
nes del mundo, informó k 
agencia de noticias TASS. ^* 

Para el presidente de la Fede,
ración Soviética de Fútbol,
Viatcheslav Koloskov, las selec
ciones que pueden impedir que 
los jugadores convocados peU 
ciban esa cantidad son el pu*^ 
anfitrión, Brasil y Holanda, pf^R 
cisamente el cuadro que iuip' 
dió a la URSS hacerse con « 
título de Europa hace dos anos-

La Unión Soviética 
encuadrada en la primera tasí 
del Mundial en el grupo B, J“ 
to con Argentina, Camerún J 
Rumanía, cuya sede es la 100
lidad de Bari.
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Por otra parte, Camerún 
la única selección de todas .^ 
participantes que ayer iooa^f¡i * Ej 
no había entregado la I'^p.c^i >-_  
ciales de jugadores a la *
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Los rotativos parisinos señalan ai español como la '‘nueva promesa'’ del tenis mundial

Javier Sánchez Vicario y Jordi Arrese ya se encuentran en la tercera ronda del Roland Garros

titula a toda

vlari^
La jornada de ayer

barridos gracias al entusiasmoi su;

Sergi Bruguera vive momentos de euforia.

lidien”, de París, nunca el

¡¡¡OPORTUNIDAD UNICA EN ALBACETE!!!el
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PARIS (Efe).- “Bruguera 
ha entrado en la historia de

del 
omoí 
idor

París, ante los jugadores reve
lación y sorpresa de la pre
sente edición tanto en la cate
goría masculina como en la 
femenina.

de los elefantes”, refiriéndose 
a la eliminación, en la primera 
suelta, de los números uño y 
dos mundiales, Boris Becker 
v Stefan Edberg.

‘fa- 
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en

plana “LEquipe , en cuya por
tada escribe, ”E1 cementerio

PASEO DE LA CUBA, 16 
EDIFICIO A TRES CALLES 

TODA LA PLANTA TOTALMENTE EXTERIOR

íRA

todavía con el título de 
voritos” temen perder 
condición, y por tanto 
posibilidades de ganar

;nos “Edberg y Becker fueron

losí Roland Garros 
idos,. i' “’

1 dei y a la clase del español y del 
itivaj yugoslavo Ivanisecic”, subraya 
ranaí el diario deportivo parisiense.

\ Venganza de Emilio
■j------------------------------------------------------------------------------------------
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Sergi Bruguera es el jugador más 
destacado ayer por la prensa francesa

Revelación del año pasado^ Sergi Bruguera se ha con
vertido en la “gran promesa” del tenis españolf al 
(liminar el martes al cabeza de serie número uno de 
los Internacionales de Francia, el sueco Stefan Edberg, 
según la Prensa francesa. Mientras, Jordi Arrese y 
Javier Sánchez ya se encuentran en tercera ronda.
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Philippe Maria comenta en 
dicho rotativo que “en menos 
de hora y media, Sergi Bru
guera ha confirmado su reve
lación y es el séptimo tenista 
mundial que puede vanaglo
riarse de haberse eliminado en 
la primera vuelta de un torneo 
del Grand Slam al cabeza de 
seria número uno de la prue
ba”.

“Desde que el estadio de 
Roland Garros existe”, señala 
.Michel Sutter en ”Le Quo- 

favorito número uno había 
desaparecido tan prematura- 
mente de la competición”.

Agrega este diario que 
“convertido en la gran pro
mesa del tenis español, Bru
guera ha vengado en cierto

®««^ su TELEFONO DE COCHE 
CON ASIGNACION DE N> INMEDIATO 
POR SOLO 310.000 ptas.
INSTALACION INCLUIDA 
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modo la eliminación de Emi
lio Sánchez”. Tras subrayar su 
juventud y su talento en la 
tierra batida, “Le Figaro” 
recuerda que Bruguera forma 
parte de la “excelente” escuela 
catalana de los Aguilera, Luna 
y Arrese.

El español Jordi Arrese se 
clasificó para disputar la ter
cera ronda del torneo de tenis 
de Roland Garros al derrotar 
al francés Fabrice Santoro por 
4-6, 6-3, 6-2 y 6-2.

EI próximo rival de Arrese 
saldrá del encuentro entre el 
francés Jean Fleurian y el 
soviético Andrei Chesnokov.

El español Javier Sánchez 
Vicario derrotó al chileno 
Pedro Rebolledo, por 6-4, 7-6 
(7-4) y 6-2 en la segunda ron
da del torneo de tenis de 
Roland Garros.

El próximo rival del español 
será el vencedor del encuentro 
entre Jakob Hlasek (SUl) y 
Nielas Kulti (SUE).

La tenista española Arantxa 
Sánchez Vicario ocupa el 
cuarto lugar en la clasificación 
por puntos y por ganancias 
hecha pública ayer por la Aso
ciación Femenina.de Tenistas 
Profesionales (WITA), clasifi
caciones encabezadas, la pri
mera por Steffi Graf, y la

Teléfono: 21 53 50 
Albacete

I

r
segunda por Martina Navra- 
tilova.

Arantxa es cuarta con 1.213 
puntos, sólo por detrás de 
Graf, la yugoslava Monica 
Seles y Navratilova, y es con
siderada la cuarta jugadora del 
mundo en una clasificación 
que publica la WITA, donde 
señala las mejores veinte juga
doras del circuito femenino.

Arantxa ocupa también el 
cuarto lugar, con más de 22 
millones de pesetas en pre
mios. La norteamericana Mar
tina Navratilova, con 48 millo
nes de pesetas (464.475 dóla
res), es la que más ha ganado 
esta temporada en premios.

En esta clasificación Con
chita Martínez ocupa el deci
monoveno lugar con poco más 
de siete millones de pesetas 
(75.625), tres puestos por 

GESTIONA NAYCON, S.A.
C/A. SAN GABRIEL, 12 T. 23 90 48- ALBACETE

detrás de la tenista revelación 
del año, la estadounidense 
Jennifer Capriati, que lleva 
ganados casi diez millones de 
pesetas (88.125).

Conchita Martínez que ocu
pa el decimoséptimo lugar en 
la clasificación por puntos, es 
considerada por la WITA 
como la décima mejor tenista 
del mundo.

Roland Garros entra hoy en 
una nueva dinámica, una vez 
concluida la primera ronda, en 
la que los tenistas que quedan

GRAN ENTREPLANTA DE 850 m.
DIVISIBLE EN DOS LOCALES DE 425 M.

AIRE ACONDICIONADO FRIO-CALOR 
LINEAS INDEPENDIENTES PARA ORDENADORES 

DOBLE ACRISTALAMIENTO “CLIMALIT” 
CARPINTERIA EXTERIOR DE MADERA 

TECHO MODULAR DE ESCAYOLA 
DOBLES ASEOS SEÑORAS-CABALLEROS 
ACCESO INDEPENDIENTE EN MARMOL 

TOTALMENTE A ESTRENAR

Michel preferiría 
que no hubiera 
descartes en el 
Madrid, “pero 
decide Toshack”

MAGNANO IN RIVIERA 
(Efe).- Butragueño, Martín 
Vázquez, Sanchis y Michel, 
algunos de los internacionales 
del Real Madrid, coincidieron 
hoy en que el descarte de sus 
compañeros Oscar Ruggeri y 
Bernd Schuster es un asunto 
que no les compete, aunque 
Michel indicó que él prefiere 
que un equipo dé continuidad 
a sus jugadores.

Los jugadores madridistas, 
con excepción de Chendo y Fer
nando Hierro, que no compa
recieron en la improvisada con
ferencia de prensa, finalizaron 
su intervención con el anuncio 
de que a partir de ahora no 
volverán a hablar del Real 
Madrid durante su estancia en 
Italia y que se centrarán en la 
selección española.

Michel explicó que la deci
sión del entrenador John Ben
jamin Toshack de no contar 
para la próxima temporada con 
el argentino Ruggeri y el ale
mán Schuster: “no implica 
necesariamente que no conti
núen, ya que ambos tienen con
trato para la siguiente campaña 
y si no hay acuerdo con otro 
club tendrán que seguir en el 
Real Madrid”, dijo.

Butragueño reconoció que 
sentiría mucho la marcha de 
Ruggeri, alabó su “calidad 
humana” y el cariño y afecto 
que le profesa, mientras que 
Michel desmintió que hubieran 
presionado al Club para que el 
argentino continuara en él.

“Está claro que nadie va a 
ponerle una pistola en el pecho 
al presidente o al entrenador 
para que siga en el Real Madrid 
y aunque para nosotros sea un 
hombre esencial en el equipo 
puede que ellos no lo hayan 
visto así y se puede considerar 
como normal que haya cam
bio”, señaló Michel.
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Por cuarto año consecutivo los barcelonistas son los campeones

El Barcelona renovó su título 
en el tercer partido (87-107)

El equipo de Aito impuso en Badalona su poderío reboteador y tiro exterior

El Barcelona se proclamó campeón de la ACB por cuarto 
año consecutivo al derrotar al Ram Joventut en el tercer 
partido jugado en Badalona gracias a su mayor poderío.

BADALONA (Efe).- 87 
Ram Joventut (43-44): R.Jofre- 
sa (3) , Villacampa (29), John
son (10) , Lampley (12) y Mon
tero (17) -equipo inicial-. Mora
les (7), Margall (-), T.Jofresa 
(9) y Pérez (-).

107 - Barcelona (53-54): 
Solozabal (17), Crespo (12), Epi 
(23), Wood (8) y Norris (17) 
-equipo inicial-. Costa (9), 
Ferrán (17), Jiménez (-), Claudi 
(-), Trumbo (4), Llopis (-).

Arbitro: Fajardo y Sanchis. 
Excluyeron por cinco faltas per
sonales a Villacampa, Morales, 
Wood, Solozabal.

Incidencias: Unos 5.500 
espectadores acudieron al Pabe
llón del Joventut de Badalona 
para presenciar el tercer partido 
por el titulo de la Liga ACB. 
En los minutos finales y a la 
conclusión del encuentro algu
nos aficionados arrojaron obje
tos a la pista, uno de los cuales 
golpeó en la cabeza al base bar
celonista, Solozábal, que se reti
ró a los vestuarios. Epi tuvo 
que abandonar la cancha de 
juego a dos minutos para el 
final del partido al sufrir un 
tirón muscular.

Coinentario:
El Barcelona se proclamó 

campeón de Liga por cuarta vez 
consecutiva al derrotar en el 
tercer partido de la final al 
Joventut de Barcelona por vein
te puntos de diferencia (87-107), 
gracias a su mayor poder rebo
teador y al acierto en el tiro 
exterior.

El equipo de Aito dio una 
auténtica lección al equipo de 
Pedro Martínez que antes de 
que se llegara al minuto ocho 
de la primera parte pidió su 
primer tiempo muerto, ya que 
sus hombres eran incapaces de 
frenar la avalancha de juego de 
los jugadores de perímetro del 
Barcelona.

En los primeros ocho minu
tos entre Epi, Crespo y Solo
zabal lograron un total de siete 
canastas niples <le ocho inten
tos, algo que hacia totalmente 
insuficiente ?’ trabajo en ataque 
del conjunto verdinegro.

La Peña anotaba con cierta 
facilidad y fluidez pero casi 
siempre de dos puntos, con 
pocos triples, exceptuando algu
no de Villacampa mientras que 
el Barcelona de tos 25 primeros 
puntos, 21 fueron logrados des
de los 6,25 metros.

A partir de ahi el Barcelona 
hacia el minuto doce pudo rom
per el partido en el marcador, 
ya que el Joventut bajó la guar
dia en ataque y empezó a fallar 
mas de la cuenta y el Barcelona 
al margen de encestarlo todo 
dominaban el rebote ofensivo 
con la facilidad que lo hicieron 
el pasado domingo.

El juego exterior del Barce
lona y su aportación en el rebo 
te de ataque volvieron :•. ser 
las claves insalvables para un 
Ram Joventut que a pan ir de 
los minutos de finales de la pri
mera parte y de todo el segundo

tiempo solo pudo oponer ganas 
y orgullo pero pocas cosas más.

El Barcelona en la segunda 
parte se puso con una ventaja 
de 21 puntos (74-53).’ Todo 
parecia sentenciador, sin embar
go los verdinegros reaccionaron

gracias sobre todo a los robos 
de balón y a las buenas tran
siciones. La Peña logró clavar 
un parcial de 10-0 con lo cual 
la diferencia volvió a los diez 
puntos. Nacho Solozabal rom
pió ese parcial con una canasta 
de dos y a continuación Villa- 
campa tuvo que dejar la pista 
por cinco faltas y ahí concluyó 
el partido para los locales. Norris volvió a resultar decisivo en los momentos claves.

Esta semana

EL HOTELERO
DE EIDEL CASTRO
Junto con un grupo de hoteleros canarios,
el catalán Gabriel Escarrer, presidente del Grupo Sol,
ha establecido en Cuba la primera empresa mixta del régimen castrista. 
Un hito histórico que representa la inversión más llamativa
de la expansión internacional de Hoteles Sol.

GUIA DE PRODUCTOS
Y SERVICIOS BANCARIOS
Supercuentas, superdepósitos, libretones... La 
jungla financiera es cada día más exhuberante 
y difícil de abarcar. Para no perderse en ella, 
ACTUALIDAD ECONOMICA ha preparado 
esta semana una guía segura con los caminos 
más rentables.

ACTUALIDAD
MAOMO-aARCOOMA

onomica 
SOCIO ESMÑÓU

ENTREVISTA CON
JOAQUIN ALMUNIA
Al ministró para las Administraciones Públicas 
no le agrada el excesivo poder de Hacienda 
en el control de los Presupuestos estatales. 
Añade, además, que en algunos Ministerios 
hay demasiada gente.

LA MODA DE LAS 
CORPORACIONES
Ante la creciente competitividad y la 
integración europea, muchas empresas 
españolas han descubierto las ventajas de las 
corporaciones financieras. Alba, Banesto, 
Cofir, Mercapital y Sistemas Financieros son 
algunos de estos refugios empresariales.

^ ADEMAS.
■ MARTIN SORRELL, 
EL REY DE LA PUBLICIDAD
■ ENTREVISTA CON EL 
NUEVO PATRON DE LA 
BANCA
■ LA RECONVERSION
DE LOS 
MERCADERES
■ LAS ANTIGÜEDADES
SON RENTABLES

os/* 
"puls

EMPRESAS
Martin Sorrell, 
el rey 
de la publicidad

NAARDEN
Una pequeña 
niullinacional

FINANZAS
La inoda de 
tas corporaciones 
industriales
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Horóscopo

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Renuncie a ese sueño 
imposible en bien de su seguridad 
económica
AMOR.- Los celos crearán problemas 
en sus relaciones

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Sus superiores estarán 
completamente de acuerdo con sus 
planes; nada, pues, se interpone en 
su camino
AMOR.- No sea tan vanidoso

ARIES

TAURO

GEMINIS

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su excesiva franqueza le 
creará problemas
AMOR.- El cambio operado en la 
persona amada le hará sentirse des
concertado

LIBRA

SALUD.- Muy buena
TRAB?\JO.- La insatisfacción será hoy 
la nota dominante
AMOR.- Nada de particular

ESCORPION

SALUD.- Inflamación de la vesícula 
TRABAJO.- Los esfuerzos de días 
anteriores darán hoy su fruto
AMOR.- No trate de cumplir siempre 
los deseos de la persona amada

CANCER
SALUD.- Buena
TRABAJO.- No ganará nada tratando 
de forzar las cosas
AMOR.- Separación

LEO
SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Dificultades de tipo econó
mico
AMOR.- Su apasionamiento cederá un 
poco

VIRGO
SALUD.- Se resentirá de una antigua 
dolencia
TRABAJO.- La indiferencia de sus 
compañeros le hará sentirse herido 
¿AMOR.- Bueno

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Tenga más sentido de 
la realidad y no sueñe despierto
AMOR.- Dedique más tiempo a la 
persona amada

SAGITARIO

SALUD.- Ningún motivo de preo
cupación
TRABAJO.- Desconfíe de las ofertas 
demasiado generosas
AMOR.- No sea tan frívolo

CAPRICORNIO

^H Crucigrama

9

10

11

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Sea enérgico y no se 
ablande con tanta facilidad
AMOR.- Será totalmente correspon
dido por la persona amada

ACUARIO

PISCIS
SALUD.- Haga más ejercicio 
TRABAJO.- Su posición se hará hoy 
más segura
AMOR.- No se deje dominar por la 
persona amada

HORIZONTALES: 1: El que 
tiene que oficio cantar (Pl). 2: 
Salidos del vientre materno 
(Pl). 3: Consonante repetida. 
Al revés, número. Malla. 4: 
Preposición. La diosa tierra, 
llamada Tellus por los roma
nos. Tejido de malla. 5: Parte 
de la biología que estudia la 
vida de los animales y las plan
tas, así como sus relaciones con 
el medio en que viven. Nega
ción. 6: Competidor. Político 
romano atacado por Cicerón, 
cuya hija Calpurnia casó con 
Julio César. 7: Al revés, famoso 
modisto francés. Nombre de 
mujer. 8: Número (Pl). Noté. 
9: Al revés, cambie. Al revés, 
cambie. Al revés, desgastas. 10:

Asan ligeramente. Del verbo ir. 
11: Una de las dos facciones 
en que se dividió el Islam a 
la muerte de Mahoma (Pl).

VERTICALES: 1: Esquila. 2: 
Conocimiento o idea que se 
tiene de una cosa (Pl). 3: Con
sonante repetida. Persona que 
ha tomado el hábito en una 
religión, pero no ha profesado 
todavía. 4: Semejante. Falda de 
una montaña (Pl). 5: Al revés, 
perteneciente a la lógica. Al 
revés, utilizas. 6: Al revés, llo
rar. Acuden. 7: Al revés, pre
posición. Al revés, jibia. Con
sonante repetida. 8: Religiosa. 
Viento (Pl). 9: Ente. Al revés, 
posees. 10: Injuriara gravemen
te. 11: Gracia, garbo (Pl).

OS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán humanos y caritativos. Tendrán un corazón excelente, pero su carácter 
ipulsivo les inducirá a actuar, en ocasiones, de forma violenta.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Excéntricos. 2: xE. Nerón. So. 3: Vaída. 4: Orbe. Nabi. 5: Lioso. 
Retes. 6: íaC. irT. 7: adarA. laugl. 8: Caso. ocaC. 9: Brear. 10: 
Os. loriT. Si. 11: Necesidades.

VERTICALES: 1: Exfoliación 2: xE. Riada. Se. 3: Bocas. 4: Envés. 
Roble. 5: Nea. Ros. 6: Tris. Peri. 7: Rod. aíD. 8; Inane. Aorta. 
9: atiuC. 10: Os. Berga. Se. 11: Sofisticáis.

Misas
’^uia de San Juan (S.I. Catedral) San Francisco Sagrado Corazón de Jesús Ntra. Sra. de La Estrella

iborables: 8, 9T5, 10, 11 mañana 
Urde.
ibados y vísperas: (Tarde) 8.00

^mingos y festivos: 8, 9T5, 11, 12 
boras. (Tarde) 8 horas.

'Vuestra Señora de La Asunción

rabies: 8‘30 mañanas y 7‘30

Purísima Concepción

Mos y vísperas: 5‘30 y 7‘30 tarde. 
®'ningos y festivos: 9‘30, 1130 y 
b (Tarde) 7‘30 horas.

Malmente en el Colegio Domi- 
entrada por calle Alcalde Conan- 

^uina Salamanca).

ÍMables: 730 tarde.
Mos y vísperas: 730 tarde.
■filingos y festivos: 1130 y 1230. 
fc7‘30.

San José

J^rables: 9, 10 mañana y 8 tarde.
Mos y vísperas: (Tarde) 8.00 

^!^>ngos y festivos: 9, 10, 11 y 12 
8 tarde.

Laborables: 8 y 9 mañana. 830 tarde. 

Sábados y vísperas: (Tarde) 830. 

Domingos y festivos: 9, 11, 12 y 13 
horas. Tarde: 830.

Buen Pastor

Laborables: 630 y 8 tarde.

Sábados y vísperas: (Tarde) 630 y 
730.

Domingos y festivos: Mañana, 10 y 
12. Tarde: 6‘30 y 7‘30.

Ntra. Sra. de Fátima

Laborables: Mañanas, 830. Tarde: 
830.

Sábados y vísperas: (Tarde) 830.

Domingos y festivos: Mañana, 9, 12 
y 1. Tarde, 6‘00.

Espíritu Santo

Laborables: 8‘00 tarde.

Sábados y vísperas: 4 y 8 tarde.

Domingos y festivos: 930. 12 y 13 
horas. Tarde: 8

Laborables: 630 y 730 tarde.
Sábados y vísperas: tarde, 630 y 

730.
Domingos y festivos: 9, 10, 1130 

y !•■

Ntra. Sra. del Pilar

Laborables: 7 tarde
Sábados y vísperas: 4 y 7 tarde.
Domingos y festivos: 9‘30, 12 y 13 

horas.

San Pablo

Laborables: 8‘00 tarde.
Sábados y vísperas: 8‘00 tarde.
Domingos y festivos: 9,11 y 12. Tar

de: 8‘00

Ntra. Sra. de Las Angustias

Laborables: 8 tarde
Sábados y vísperas: 8 tarde
Domingos y festivos: 9, 11 y 12. Tar

de: 8 horas.

San Vicente de Paúl

Laborables: 8 tarde
Sábados y vísperas: 8 tarde
Domingos y festivos: 9 y 11 mañana

Laborables: 8‘30 mañana.
Sábados y vísperas: 8‘30 mañana.
Domingos y festivos: 10 y 12 

mañana.

, La Milagrosa (Barrio de Las 
Seiscientas)

Laborables: 7 tarde
Sábados y vísperas: 7 tarde.
Domingos y festivos: 12 mañana y 

7 tarde.

Santa Teresa

Laborables: 7 tarde
Sábados y vísperas: 7 tarde
Domingos y festivos: 11 y 12‘30 

mañana

Sagrada Familia

Laborables: 7 tarde
Sábados y vísperas: 7 tarde
Domingos y festivos: 9, 11 y 12 

mañana. Tarde: 7 horas.

Oratorio S. Felipe Neri. (Filipenses)

Laborables: 7‘45
Sábados y vísperas: 8 tarde
Domingos y festivos: 11 y 12 maña

na.
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jW Farmacias El tiempo

ALBACETE Temperatura en ascenso

^H Hace 20 años

1

sr 
en

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
SILVESTRE, Martínez Villena, 7 (frente a la Catedral)
y SAINZ DE BARANDA, Paseo 
al Parque)

De 10 de la noche a 9,30 de
Feria, 63.

PARA MAÑANA: De 9,30 de

Simón Abril, 10 (frente

la mañana: MOLINA,

la mañana a 10 de la
noche: GARCIA BERZOSA, Dionisio Guardiola, 59 (es
quina Ríos Rosas) y LOPEZ FERRER, Avda, de España, 
21

De 10 de la noche a 930 de la mañana: MOLINA, 
Feria, 63

VILLARROBLEDO

PARA HOY: FRANCISCO GONZALEZ VALERO, A.
Bajas, 1

PARA MAÑANA; JOSE JOAQUIN ALFARO MAR
TINEZ, Hiedra, 18

HELLIN

23
PARA HOY: RAFAEL L. DE GUEVARA, Gran Vía,

8
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ, República del Perú,

Según los datos facilitados por el Observatorio Meteorológico 
de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 26,4 grados a las 19,40 horas y la 
mínima de 10,6 grados a las doce horas y siete minutos. La 
velocidad de viento fue de 14 kilómetros por hora, en dirección 
sur. La humedad relativa del aire fue del 39% y el cielo estuvo 
despejado.

Hoy habrá un aumento progresivo de la nubosidad durante 
el día por la vertiente atlántica con predominio de nubes medias 
y altas, afectando aproximadamente a la mitad occidental penin
sular, según el Instituto Nacional de Meteorología.

También habrá posibilidad de alguna precipitación débil en 
Galicia, Asturias y Cantabria y nubes de estancamiento en el 
área del Estrecho, con posibilidad de alguna precipitación débil, 
mientras que el cielo estará poco nuboso o despejado en el 
resto de la Península y Baleares y parcialmente nuboso con alguna 
precipitación en el norte de las islas Canarias.

Algunas brumas matinales en puntos de la mitad norte penin
sular y litoral mediterráneo.

Las temperaturas ascenderán en Galicia y regiones cantábricas 
y ligeramente en el resto de la Península y Baleares, salvo en 
las regiones valenciana y murciana, donde permanecerán sin cam
bios, y descenderán ligeramente en Canarias.

Predicción por regiones
LA RODA

PARA HOY: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas, 10 
PARA MAÑANA: CONSUELO LARA MOYA, Peñicas,

10

ALMANSA

PARA HOY: ANA M” GOMEZ CAMACHO, Manuel 
de Falla, 28

PARA MAÑANA: VIRGEN DE BELEN, Plz. de la
Constitución, 2

- Castilla y León, Castilla-La Mancha, área de Madrid y Extre
madura.- Progresivo aumento de la nubosidad media y alta en 
las provincias pertenecientes a la mitad occidental de la zona. 
Poco nuboso en el resto. Vientos flojos del sur/sureste. Ligero 
ascenso de las temperaturas.

- Andalucía, Ceuta y Melilla.- Progresivo aumento de la nubo
sidad media y alta. Nubosidad de estancamiento en el Estrecho 
con posibilidad de alguna precipitación débil. Brumas en el litoral. 
Vientos del este, fuertes en el Estrecho, de flojos a moderados 
en el litoral y flojos en el resto. Ligero ascenso de las temperaturas, 
más acusado en Andalucía Occidental.

Teléfonos ^B Calendario
AI.BACETE HELLIN SANTORAL
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa..
Policía Nacional.... 
Policía Municipal.. 
Guardia Civil......... 
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro...

.21 30 80
.22 33 62
22 28 39
.21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia..
Urgencias..........................
Hospital General............
Alcohólicos Anónimos.. 
Estación de Ferrocarril.. 
Telégrafos........................
O. Reclamación Precios
Protección Civil.......
Tele-Ruta (Madrid)

.21 07 23

.21 62 62
..21 90 12
.24 00 00
.22 38 54
.22 05 25
.21 20 96
.22 20 00
..21 50 61
.22 34 00

.91-441 72 22

LA RODA

Policía Municipal
Guardia Civil.......
Bombcro.s.............
Casa de Socorro.
Cruz Roja.............

.44 21 93

.44 13 05
..44 14 14
.44 13 28
.44 05 64

Sí Efemérides

Comisaría de Policía........... 30 1.5 16
Servicio Urgencias S.S.......30 03 6.3
Policía Municipal................ 30 00 00
Bomberos....................................30 00 80
Casa de Socorro..................30 01 33
Cruz Roja....................................30 08 00

Días hasta finalizar el año: 
115 días

Santa Petronila, mártir; 
Santos Cancio, Crescenciano

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos..........

.34 10 80
.34 00 80

Hospital Ntra. Sra. Belén ..34 19 80
Policía Municipal
Guardia Civil......
Cruz Roja............
Casa de Socorro.

VILLARROBLEDO

Policía Municipal....
Centro de Salud......
Centro de Salud......
Comisaría..................
Guardia Civil...........
Bomberos...................

.34 01 00
34 00 96
.34 11 90
.34 19 80

14 04 00
.14 36 11
.14 36 51
.14 15 16
.14 01 27
,14 00 80

1937.- El barco “Deutschland”, bombardeado tres días antes
en aguas de Ibiza 
puerto de Almería, 
no intervención.

1939.- Firma en 
mano-danés.

por la aviación republicana, bombardea el 
Alemania e Italia se retiran del Comité de

Berlín de un pacto de no-agresión ger-

1942.- Bombardeo masivo de Canterbury por los alemanes en 
represalia del bombardeo de Colonia por los ingleses.

1947.- Dimite el primer ministro húngaro Ferenc Nagy. Le 
sustituye Lajos Dinnycs, del Partido de los Pequeños Campesinos.

1949.- Rotas las relaciones comerciales entre la URSS y 
Yugoslavia.

1962.- Ejecutado en Tel Aviv, por crímenes contra los judíos, 
el ex-coronel de las SS Adolfo Eichman.

1966.- Monjes budistas se queman en Saigón como protesta 
contra la política del Gobierno militar de Vietnam del Sur.

1974.- Siria e Israel acuerdan retirar fuerzas de los altos del 
Golan (Ginebra), bajo la mediación de Henry Kissinger.

1984.- La liberación del precio del trigo en España, tras 47 
años de intervencionismo, es publicado en el Boletín Oficial del 
Estado.

1989.- Los principales dirigentes del gobernante Partido Liberal 
Democrático de Japón eligen a Sosuke Uno como jefe del partido 
y del Gobierno.

Fiesta patronal.- La Un;c¿-L 
de Movilización y Ferrocarril^" 
de guarnición en nuestra caS»'® 
tal, conmemoró la festividad4 
San Fernando con diversa/? 
actos, entre ellos una misa^ ° 
la Catedral. Mandaba la Uhi*^ 
dad el capitán Francisco Pite¿^ 
Calvet. Xha

Fallecimiento en Hellín.-tL 
los 90 años de edad muriófpf 
Hellín Dolores Muñoz EstevJ»’ 
viuda de Avelino Picazo *^'' 
madre de José Picazo Muño Te
delegado local de la Juventil’^ 
y profesor del Instituto
Enseñanza Media de la c¡u 
hellinera.

Complejo urbanístico.-

¡NEC 
ÉOfiC 
F de 

neléfi 
^50

Comisión de Ordenación Url¿¡J 
na del Ayuntamiento estudiosa di 
proyecto de construcción er» Li 
las calles Mayor, Teod^_  
Camino y Tinte, de un coi(HII' 
piejo urbanístico de viviendL^ c 
y centros sociales y comerciad co 
En la primera reunión qu^^ ' 
pendiente de resolución,

Clausura del curso del 
Sociedad de Medicina y Cra 
gía.- La Sociedad de Medicíij WW 

a re 

y Cirugía de Albacete claus#»-'™ 
su curso de actividades con ^^ 
conferencia pronunciada por 
doctor Julio Ortiz Vázq 
catedrático de Medicina Int 
na y jefe de los Servicios 
Patología Médica, de la R 
dencia de la Seguridad Sociá 
“La Paz”, de Madrid.

Natalicio.- En Madrid dio^ 
luz su cuarto hijo, al que iPE 
impuso él nombre de Jaco 
la esposa de Rafael Brull 
za, jefe del servicio provin 
del Instituto Nacional de 
Vivienda.

EL SOL Y LA LUNA
Pascasio.y

El Sol sale a las 04.47 y
HOJA DEL ALMANAQUE

Días transcurridos; 150

Carteleras

se pondrá a las 19.37 (h.s.)
La Luna sale a las 02.06 

y se pone a las 16.01 (h.s.)

¡EXTRAORDINARIO 
ACONTECIMIENTO PARA LOS 

AMANTES DEL BUEN CINE! 
La última película de ELIZABETH 

TAYLOR

Hoy, en sesión continua desde ■ 
5,30 tarde ¡ 

(último pase 10,45 noche) 
iSUPER-EROTICO ESTRENO!

“LAS CHICAS DE LA

rsc 
stal 
tere 
tel

regí

CERRADO
POR VACACIONES

ij

Servicio Urgente de Transportes.

SERVICIO DE 
RECOGIDA A DOMICILIO

ALBACETE 
21 66 02

ALMANSA 
31 02 40

HELLIN 
30 26 52

VILLARROBLEDO 
14 00 70

“EL JOVEN TOSCANINl” 
de FRANCO ZEFFIRELLl 

En el incomparable marco de
Brasil, el gran amor de un joven 

músico
Pases: 6-8'15 y 10'30

Sensacional estreno. De la aventura... 
a la obsesión. Película seleccionada 

para el FESTIVAL DE CANNES 1990 
“CAZADOR BLANCO, 
CORAZON NEGRO”

Clim Eastwood, Jeff Fahey. Charlotte 
Cornwell, Norman Ludsmen y George 

Dzundza
' Pases: 6 - 8'15 y 10-30 
TODOS LOS PUBLICOS

GRAN CIUDAD”
Americana - V.O. Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES 

DE 18 AÑOS 
EXHIBICION EXCLUSIVA 

EN SALAS X

Sensacional estreno. Con su niagis 
eliminó a sus competidoras en el arte 

ligar... *

“UNA DISPARATADA BRU* 4
EN LA UNIVERSIDAD"

Robyn Elaine Lively, Dan Gauthi^
Joshua Miller, Caren Kaye y Dick

Pase,s Laborables: 715 - ^ ^
Pases Sábados y Festivos; 5 30 • 

9 y 10-45 ''
TODOS LOS PUBLICOS ^^_____

Sensacional estreno. Woody provoca, 
excita, divierte, entretiene y hace una 

de las mejores películas del año...

Sensacional estreno. Cuando 
Bourbon Street, la gente a s” ® 

aparta discretamente la mi

“DELITOS Y FALTAS”
WOODY ALLEN, Marlin Landau, Claire 

Bloum, Bill Bemstein y Gregg Edelman 
Pases Laborables; 6 55 - 8'50 y 10'45 

Pases Sábados v Festivos: 5 - 6-55 
«•50 y 10-4.^ 

NO RECOMENDADA A 
MENORE-S DE 1.3 AñOS

(JOHNNY, “EL GÜ^ 
Mickev Rourke, Elizabeth McOo'3 

Ellen Barkin, Lance Heennkseny -
Wilson ,^ 

Pases laborables: 7’15 - 9 y ^j 
Pases sábados y festivos: 5

9 y 10’45 
NO RECOMENDADA A

' MENORES DE 13 AnUi , .
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% puados por palabras
j ISITAMOS persona 
' ^ncia en ordeño de 
5 jinaóuina. Teléfonos 

.22 71 08

SE TRASPASA 
SUPERMECADO DE 

ALIMENTACION

JnifÜ ÍAEI ANDUJAR 0R- 
1 nedico estomatologo.

^fri^yai Rosario, 3 prai.. 
i cablees Albacete.

Jad díT_

140 M2 en pleno ren
dimiento. Alquiler 
económico. Teléfo
nos: 23 90 59 Y 
22 61 21.

PRESTAMOS
Gestión tapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hipotecas 
y embargos Teléfono 

967./23 04 14

AL SUR DE 
ALICANTE

Apartamentos 2 dormitorios 
con terraza y zona de apar
camiento desde 4.400.000 
Ptas
Viaje gratis a conocemos. 
Masa. Teléfono: 22 52 50. 
Albacete

SE PRECISA
ENTREPLANTA

lisa J asesores 
1 13*34 ® 21 04 29
Pitefe---------

ImASPASA peluque- 
teporas. Collado Piña, 
jScele.

ín.- i,^—---------------
irió « PROXIMA APER-

en Albacete preciso 
“¿mayor 26 añós. 

^®’ .,'beneficios. R.M. Sr. 
flunoj Teléfono; (96) 

ventu’________ ■ 

^^ ¿NECESITAN enco- 
ciud^ oficiales de 1®, ofi- 

de 2®, peones, 
¿n sueldo, seguridad 

'Telélonos:
»J}.5OO6 98^______  

^^^S-CLASES parti- 
Jdióla domicilio. E.G.B.-

Luis. Teléfono:

coiíHlNCHILLA 
iendijo casa preciosa, 
rcialos comodidades. 2 
n„4as. 220 M2. Patio. 
"^300.000. Llamar

|)470. Hasta 5 tar- 
, Posibilidad de

■l>h

^^QIHNARIA Ramírez 

;aici|!a representante para 
austf^’''^ostrias-Agricultu-

" . Baños. 27 Teléfono
)n 
por 
zqu 
Int 

¡os

R

Albacete

DINERO URGENTE
• Negociamos créditos 
sobre rusticas y urbanas
• Cancelación de embar
gos e hipotecas
• Plazo de amortización 
hasta 10 años
Teléfono (967) 2112 94

• ASUNTO NUEVO, ESPA
ÑA Ganará hasta 4.000 
pesetas dianas. Informe gra
tis: INICO, apartado 1.209. 
SAN SEBASTIAN.

SE TRASPASA 
LOCAL 

COMERCIAL 
céntrico en calle peatonal 
entre Escolapios y Plaza 
Gabriel Lodares. Interesados 
llamar horas comercio. Telé
fono: 21 40 37

• VENDO Ford Transit dos 
años y medio. Teléfono;
21 98 27. (A partir 5 tarde)

• VENTA cachorros pastor 
alemán. Teléfono: 23 61 36. 
Albacete de 2 a 3.

• VENDO piso Avda. 
Ramón y Cajal. Plaza de 
Garaje opcional 5.900.000. 
Teléfono; 2413 57.

• SE NECESITAN cama
reros con experiencia. Telé
fono; 50 09 78.

EMPRESA<
 

LlJ 
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. 
0

 
D
C 

U
J

iuljPELUQUERIA MIXTA
acol
11 Li 
vint 
de

PRECISA
ersonal cualificado para sus
stalaciones en Albacete, 
iteresados, presentarse

■ Otel Los Llanos.
reguntar por Sra. López. 

Jia 1 de junio, de 11

en el

COMPRARIA
FINCA 30-40 KM.

De Albacete.

CONSTRUCCIONES
MAYOR

COMERCIAL

O
. o o o C

O
 

00
 o o

300-400 hectáreas.
Pago contado Telé

fono: 50 03 06

A SANCHEZ
DEL RIO

Agencia Inmobiliaria 
Delegación (Je Albacete

C/ Caba, 10
Teléfono: 50 42 06

• SE ALQUILA casa sola, 
dos plantas, amueblada, 
céntrica. Razón C/ Nueva, 2. 
Tienda de lanas.

• ALQUILO piso amuebla
do, zona Carretas. Teléfono; 
21 56 94.

• SE ALQUILA Mesón Las 
Tapas. C/ Batalla del Sala
do, 11. Teléfono: 23 87 90.

• SE VENDE Mercedes 
Benz Modelo 100 (capitoné) 
Tarjeta de servicio público 
carga útil 1.200 kg. Llamar 
teléfono: 23 26 92. (Pregun
tar por Juan). Abstenerse 
curiosos.

• SE TRASPASA 
Video-Club, calidad precio 
inmejorable Teléfono 
24 01 32

• SE COMPRA chalet 
zona parque, imprescindible 
con jardín, 200 m®, mínimo. 
Teléfono; 22 49 90.

• VENDO moto Honda 
CS-125 4t. Nueva. Interesa
dos llamar al teléfono: 
22 45 76.

Alquiler de despachos 
C’ Marques de Molins 
n‘’2. 2' izquierda 
De 5 a 8 de la tarde
Telefono 24 20 ti

CENTRO PUMUKY

GIMNASIO PASADERA 
Organizan cursu de QUIRO
MASAJE CORPORAL, a car
go del QUIROTERAPEUTA 
José Joaquín García Pagán. 
Oitector de Centro Pumuky. 
Información en teléfonos: 
21 42 10-21 92 38.

HIPOTECAS
Cancelamos hipotecas y 
embargos

■ Sobre pisos, chalets y rus 
ticas

■ Discreción y rapiaez
• Amortización a su comodidad

967 - 50 02 46

o

Edificio catalogado 
Llamar de 9‘15 a 2 

y de 5 a 8‘30 
Teléfono: 21 01 21 - Tere

• VENDO piso 10.600.000. 
Villacerrada 128 m^. Teléfo
no: 23 25 06. Facilidades.

EDIFICIO 
BODEGON 

MANCHEGO 
ALBARDEROS, 14.

Tfno: 22 78 77

mia por no poder atender.
Teléfono; 23 65 04.

VIVIENDAS DE
• SE VENDE chalet en 
Urbanización Riachuelos. 
Teléfonos: 22 34 68 - 
22 75 64

RENTA LIBRE
140 M2. Acabados 1® 
calidad
Trastero individual
LOCAL COMERCIAL 

DE 500 M2
(Con sótano y terraza)

Plazo de entrega:
8 meses

• ESTUDIO ARQUITECTU
RA solicita Delineante 1® y 
aprendiz dibujo y adminis
trativo. Interesados llamar 
teléfono: 21 65 08. Albacete.

• SE TRASPASA acade-
• SE TRASPASA local 
comercial en Avda. España, 
23. Teléfono; 22 73 63.

• SE VENDE maquinaria 
de hostelería, terraza de 
verano. 26 03 51. Chinchilla.

• TRABAJO fácil, cobro 
diario. C/ Feria (Las Vegas), 
de 9 a 2.

• VENDO Ford Escort 1.300 
Ghia. Particular. Muy cuida
do. A toda prueba. Ocasión. 
Teléfono: 23 11 43.

• SE TRASPASA Gafe-Bar 
Fuente las Ranas. Teléfono; 
24 12 45.

• SE TRASPASA peluque
ría señoras. Teléfono: 
23 68 82. de 2 A 4 tarde y 
de 9 a 10 noche.

• SE VENDE o alquila 
naves de 1.700 M2, 600 M2 
y 300 M2. con amplio apar
camiento en polígono Cam- 
pollano. Teléfono; 
967-23 88 35.

• VENTA local comercial. 
240 M2. C/ Segovia, 37. 
Teléfono: 22 61 22.

• MATRIMONIO joven 
necesita empleada de 
hogar, bien remunerada. 
Teléfono: 22 70 61.

• ALQUILO apartamento 
pequeño en Benidorm. 
Junio. 2° quincena Agosto. 
Todo el año. Teléfono: 
23 11 43.

• APARTAMENTO se ven
de céntrico. Teléfono; 
24 12 90.

• SE VENDEN de 2 a 
3.000 M2. de terreno en 
Ctra. de Jaén km.8. Teléfo
nos; 24 07 02-50 27 37.

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado. 2 dormito
rios, garaje. Teléfono; 
23 15 24.

• VENDO piso zona feria, 
calefacción individual. Plaza 
garaje. Teléfono: 21 85 69

Centauro Servicios 
Empresa de 
Mensajería

Necesita: Mensajero/a 
Edad 16 a 17 años.
Indispensable con moto y 
buen conocimiento de 
Albacete.
Se ofrece: Seguridad 
Social y sueldo fijo.
Interesados presentarse 
en C/ Dionisio Guardiola, 
59 Entreplanta o llamar al 
teléfono: 23 54 60

LOCALES
EN ALQUILER
Buena zona 

comercial. Calle 
Albarderos. 1. (de 100 
a 1000 M2.) Teléfono: 
22 94 71.

GAONA, 5 
•T 24 10 84

DIKIX ( ION: SKRÍÍIO ROS Y 
VIC 1M L Di: MOYA

'PLAZO DE INSTANCIAS HASTA EL 11 DE JUNIO’
AYUNTAMIENTO DE 

ALBACETE
Convocadas 34 plazas
1 Telefonista
5 Auxiliares Administrativos
5 Cabos - Bomberos
2 Cabos - Policía Local (A-2,
B-1, B-2)
6 Policías Locales (A-2.
B-1, B-2)
1 Jefe Parque Móvil (D)
1 Conductor (C-2) j

3 Porteros Escuelas 
primarios)
4 Operarios Oficios 
primarios)

Graduado

(Certificados

(Certificado

Escolar

o

F.P. I

estudios

estudios

FACILITAMOS TEMARIOS. COMIENZA
YA TU PREPARACION. NO LO DEJES 
PARA OTRA VEZ.

• SE ALQUILA apartamen
to en Denia. Teléfono: 
926-25 04 15.

• SE TRASPASA • local 
comercial de 90 M2. acon
dicionado con dos oficinas. 
Telé fonos; 24 07 02 
-50 27 37.

VENTANAS 
DE 

ALUMINIO 
Miguel Albaladejo.
CZ Ebro,10.
Teléfono: 22 29 22.

14.

sde

gHüatÉ?

na 
lid

ILJ* 

thier,' 
argíií-, 
r45 í

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de losas sépticas 
Limpieza de tuberías y al 
cantariliados

-Revisión de tuberías por 
equipo de televisión 

Telelonos 22 08 38 Oficina 
21 44 81 Panícula»

SE NECESITA 
DELEGADO

COMERCIAL 
para empresa de ser
vicios. Llamar a los 
teléfonos: (91)
262 65 48 ó 261 08 01

3ElE£ítaurantE

C Salamanca, 12 - Teis. 21 86 73 - 21 82 69 ALBACETE

GREMOVIl

Feria 19-21 Teieíono: (967) 21 08 14 02005-ALBACETE



Jueves, 31 de
Mayo de 1990

La productora de Coppola espera recuperarse de las pérdidas de filmes anteriores

Francis F. Coppola terminó el rodaje 
de la tercera parte de ^^E1 Padrino”

En el filme se han reunido gran parte de los actores originales, como Al Pacino y Diane Keaton

Hace poco Robert Stein se 
despertó con el ruido de 
disparos y gritos de terror 
ante su apartamento de la 
Calle Elizabeth. Normal- 
mente esta sería una forma 
desconcertante de empezar 
el día, pero Stein pensó 
**Debe ser *EI padrino', y 
se volvió a dormir.

Paula SPAN

NUEVA YORK. (Lid).Los 
actores y equipo de la épica 
de la familia Corleone, de 
Francis Ford Coppola, han 
tomado el bloque de Stein en 
la pequeña Italia. Los inva
sores de ‘El Padrino, III parte’ 
han transformado los estable
cimientos vacíos en sastrerías, 
han llenado toda la calle de 
vendederores de salchichas y 
extras para después asesinar 
a varios personajes -todo bajo 
la mirada maravillada de los 
vecinos-.

‘La película interminable’, 
como la califica el cámara 
Gordon Willis, está finalmente 
llegando a su fin. El rodaje 
empezó el pasado noviembre 
en Roma para después encon
trarse con varios problemas 
que alargaron el tiempo pre
visto de rodaje. Esta es la últi
ma semana y la perspectiva 
ha creado un ambiente similar 
al previo a las vacaciones en 
una escuela.

‘Es un placer pensar que 
sólo quedan unos días para

AW
 ’

4 Z
'

El cámara G.Willis califica a “El Padrino”, como “la película interminable”.

terminar’ dice Coppola. 
‘Cuando vives una experiencia 
como esta, durante tantos 
meses...te sientes como si estu
vieras de expedición. Hemos 
vuelto a casa y ya tenemos 
el material, así que todo el 
mundo esta muy relajado’.

“^Zoe tro pe" espera resarcirse 
económicamente

Zoelrope Studios, la pro
ductora de Coppola, se ha 
ocupado de la realización de 
once de sus películas. Después

ESPECTACULOS

de ‘Corazonada’, la producto
ra presentó expediente de 
bancarrota. Es este capítulo de 
la saga de ‘El Padrino’, si tiene 
el mismo éxito de las dos pri
meras partes (que juntas 
recaudaron 700 millones de 
dólares y obtuvieron nueve 
Oscars), el que puede borrar 
los efectos de una serie de 
películas con pérdidas y el que 
puede mejorar los libros de 
contabilidad de Coppola y su 
hasta cierto punto mermada 
reputación.

La tercera parte también ha 

tenido sus propios problemas. 
Coppola y sus productores 
lograron reunir a gran parte 
de los actores originales. Al 
Pacino y Diane Keaton acep
taron, pero Robert Duvall 
rechazó la oferta, la más alta 
que podían hacerle.

El presupuesto inicial de 40 
millones de dólares resultó ser 
insuficiente. La película se ha 
excedido en siete millones y 
un mes más.

Problemas imprevistos

Menos previsibles fueron 
algunos de los problemas per
sonales con los que se encon
traron. Mary, la hija ameri
canizada de Michael Corleo- 
ne, iba a ser interpretada por 
Winona Ryder. Pero el día de 
su llegada a Roma sufrió una 
crisis nerviosa y tuvo que 
regresar repentinamente a 
Estados Unidos.

En su lugar, Coppola puso 
a su hija Sofía, que tenía muy 
poca experiencia en el campo 
de la interpretación y que en 
la actualidad trabaja con un 
profesor de voz para poder 
doblar su papel más tarde si 
fuera necesario.

Mientras, Keaton y Pacino 
tuvieron una especie de riña 
de enamorados en Roma, jus
to cuando se suponía que sus 
personajes estaban reconci
liándose. Pero sus enfrenta
mientos no afectaron para 
nada a las escenas que roda
ron juntos. •

Citas

Juan Carlos I, Rey de España.

Iiñí 
cor 
raz 
viti 
má

-FRANCISCO ALVAREZI^ 
CASCOS, secretario general del ^^" 
PP: “Una justicia lenta no es'®' 
justicia”. ¡MC

-JUAN CARLOS I: “He visto J 
que la Expo va muy bien, noF'‘ 
como dicen los periódicos, esí"* 
son maledicencias . «^

-JAVIER G0MEZ“'
NAVARRO, secretario de Esi$ ^^ 
do para el Deporte: “Me prec^ ''^ 
cupa fundamentalmente la!^ 
enorme deuda de los clube? ' 
españoles, en particular la def^^ 
Atlético de Madrid”. ^^'

-GABRIEL VALDES, presi 
dente del Senado de Chile: “Pi 
nochet tuvo el coraje de dejai 
el poder”.

-AGUSTIN GARCIA CAL, 
VO, premio Nacional de ensaj 

nio 
lec

e R
-

yo: “Conceder este premio aj ^ 
una persona como yo es un accrf _ 
dente oficial”. i

-FERNANDO PEREGRIN 
ALCALA,(el “brigada viola
dor”): “Franco me habría fusi, 
lado”.

-JAIME CAMPRODOM 
obispo de Gerona: “Cataluña!, 
está en peligro”. ¿

a 
Jw 
xl

— Cumpleaños s

.Alfonso Guerra.

Hov. día 31, cumplen años:
- ALFONSO GU ERRA,vice

presidente del Gobierno. 50.
-LUIS ROSALES, poeta, 80,
-RAINIERO DE MONACO, 

67.
-CL1NT EASTVA OOD,actor y 

director de cine, 60.
-JOSE ANGEL ARCEG Aju 

gador de baloncesto, 26.
-ANDREA DE CESARIS,pi

loto de “Fórmula f, 31.
-FRANCISCO CANDEL,es- 

critor. 65.
-BROOKE SHIELDS,actriz.

25.

En el concierto Preston presentará en España su último disco “You can’t keep a good man down”

Billy Preston, ‘^el quinto Beatle”, actuará g 
en Barcelona el próximo día 1 de junio .*

BARCELONA. (Efe).- El 
cantante estadounidense Billy 
Preston, considerado por 
muchos como el ‘quinto Beatle’, 
ofrece un concierto el próximo 
día 1 de junio en Barcelona, 
en el que actuará como telonero 
el grupo catalán Soul Family.

En el concierto del próximo 
día 1 de junio, Preston presen
tará en España su último disco, 
‘You can't keep a good man 
down’, y -posteriormente a su 
gira europea actuará con su 
banda en EEUU y formará par
te del proyecto de Ringo Star 
‘The Ringo Star all star band\ 
en el que también participarán, 
entre otros, Joe Walsh, Claren
ce Clemmons y Jack Bruce.

Billy Preston, que inició su 
singladura musical tocando el 
órgano en la iglesia, entabló 
relación con los Beatles al prin
cipio de los años 60 y colaboró 
con ellos en sus álbumes ‘Let 
it be', ‘Abbey Road’ y ‘Album 
Blanco', en las películas The 
complete Beatles’ y ‘Let it be', 
y participó en el último con
cierto que el grupo británico 
ofreció, desde la azotea del edi
ficio Apple Records, en el 

número tres de Abbey Road de 
Londres.

Tras la ruptura de The Beat
les, Preston colaboró con John 
Lennon y Yoko Ono en su L’P 
‘Plástic Ono Band’ y en el single 
de Ringo Star ‘Oh my my’.

Nacido en Texas en 1946, 
Billy Preston ha tocado con 
grandes figuras de la música 
internacional como Aretha 
Franklin, Quincy Jones, The 
Jackson Five y Sly Stone, y ha 
sido el único hombre que ha 
tocado con la banda femenina 
de Barbara Streisand, con la 
que grabó el disco ‘Barbara 
Joan Streisand'.

Después de participar en el 
festival para Bangla Desh en 
1971, Preston emprendió como 
teclista dos años más tarde una 
gira mundial con los Rolling 
Stones, que repitió en 1976, y 
en el curso de la cual actuó 
en la Plaza Monumental de 
Barcelona.

En 1982, la Academia de los 
Grammys seleccionó a Billy 
Preston, que actualmente tiene 
su propio sello discográfico, 
como miembro de la banda de 
estrellas mundiales y fue nom-

“The Beatles” entablaron relación con Preston a principios de los años sese ^i^pj
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brado mejor teclista del mundo.
El grupo barcelonés Soul 

Family, que desde principios de 
mayo actúa todos los jueves en 
Barcelona y que participó el 
pasado día 9 en el festival con
tra la pena de muerte organi
zado por Amnistía Internacio
nal en esta ciudad, actuará 
como teloneros de Preston.

El grupo, compuesto _^/ 
Mone, Carlos Maleras, ,? 
hew Simon, Dave Pibus, 
Munt, Andreu Simon, ' 
Bonell y Sergi Martín, te ^^^'q"^ 
piezas clásicas del soul con ^^ 
vos arreglos, aunque se pl^ ^^ ^^^ 
actualmente la 
grabar un disco con ternas 
puestos por ellos.
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inadamente unos 10.000 en

En vísperas del sexto aniversario del primer '‘bebé probeta'’ nacido en España

1 La fecundación ^‘in vitro” se debatirá
hoy en el programa ^Tunto y aparte”

El espacio ^^Jueves cine” proyectará una película con los ^*Oscar” como telón de fondo

ffl vísperas del sexto aniversario del primer 'bebe pro
ta^ nacido en nuestro país, el programa de Manuel 
ampo Vidal 'Punto y aparte’ debatirá esta noche sobre 
s técnicas de fecundación artifícial por las que han 
acido más de trescientos niños en España y aproxi-

todo el mundo. El doctor

Pedro N. Barrí, presidente de la Sociedad Española 
de Fertilidad y pionero en España de la aplicación 
de las técnicas de fecundación 'in vitro’ gracias a las 
cuales nació el 12 de Julio de 1984 Victoria-Ana, la 
primera niña probeta española, será uno de los invitados 
en este debate.

MADRID. (Efe).- Desde el 
año 1984, en España se han 
conseguido más de 450 emba
tazos por fecundación ‘in 
vitro’, de los que han nacido 

linás de 250 niños, así como 

ald^'®^^ ‘^^ congelación de 
10 Jj®l’’'iones, de los que han 

^nacido treinta niños.
tos problemas de la este- 

1 ^ normativa legal
eso'®*”^^ r*^P^^‘^occión asistida, 

,á$ técnicas de selección de 
4EZ‘®^® y ^°^ centros de fecun- 
^jg ación artificial, serán algunos 
jjj.gQ^ i los aspectos sobre los que 
» j^ tirará este debate.
lubeá P^^l^o y aparte’ contará 
j j^ ídeinás con la presencia del 

iehendakari vasco, José Anto- 
nio Ardanza, y con los arqui- 

«^ teños Ricardo Bofill y Fran- 
leiail ®“ Javier Sainz de Oiza que 

hablarán de las últimas ten-
ALl ’^®^ias de la arquitectura con- 

Wo^ánea.

ga de los Oscar como telón 
de fondo, se narran las inte
rioridades de varios de los 
aspirantes.

Se trata de un folletín de 
cine sobre cine, realizado por 
RuselI Rouse que cuenta en 
el reparto con un grupo nota
ble de celebridades, entre 
ellas, Elke Sommer, Eleanor 
Parker, Josep Cotten, Stephen 
Boyd, Tony Bennett y Eddie 
Adams.

La segunda 
cadena de TVE 
transmitirá una 
corrida de toros 
desde Nimes

MADRID. (Efe).- A pesar de 
los recelos de los empresarios 
taurinos españoles, TVE trans
mitirá hoy la corrida de toros 
que se celebrará en Nimes 
(Francia) y en la que torearán 
los diestros Pedro Cantillo, José 
Luis Parada y Tomás Campu
zano.

La Unión Nacional de 
Empresarios Taurinos Españo
les (UNETE) y la Asociación 
Nacional de Organizadores de 
Espectáculos Taurinos 
(ANOET) han expresado a los 
responsables de TVE su opo
sición a la transmisión de esta 
corrida que coincide con la 
celebración de la Feria de San 
Isidro en Madrid.

“MetrópoHs'^

‘Sesión de tarde

Í/ Oscar'\ cine sobre cine

Compitiendo con ‘Punto y 
iola^J ^®*’ ^^ segunda cadena 
fy^^n eiiitirá, dentro de su espacio 

heves Cine’, ‘El Oscar’ una

RE

Q^J película en la que con la entre- 
Juñl________________________

Completan la programa
ción cinematográfica de hoy 
jueves la película de ‘Sesión 
de tarde’ de esta misma cade
na, ‘Un millonario para 
Christy’, comedia sentimental 
en la que lo único destacado 
es la interpretación de Elea
nor Parke dando vida a una 
joven a la caza de un ‘buen 
partido’, un marido rico.

Fred McMurray comparte 
los papeles estelares con Elea
nor en esta comedia de Geor
ge Marshall que recoge el tier
no romance entre una secre
taria y un locutor de radio 
que un día, repentinamente, 
hereda de un pariente nada

Stephen Boyd y Elke Sommer, en una escena de “El Oscar”.

menos que dos millones de 
dólares.

Un ejemplo representativo 
del cine de Ozores

En la programación de 
madrugada de la Primera 
Cadena se emitirá la película 
española ‘Todos al suelo’, que 
es una muestra más del pro
lífico trío formado por Antd-

nio Ozores, Femando Esteso 
y Andrés Pajares, en la que 
recogen la historia de un atra
co a un banco.

La película, de escasa cali
dad artística, pero de gran éxi
to taquillero en España, cuen
ta con la participación de una 
jovial y risueña Azucena Her
nández antes de sufrir el acci
dente de tráfico que la dejó 
parpapléjica.

El programa de Alejandro 
Lavilla ‘Metrópolis’ dedicará 
esta noche su espacio a la can
tautora norteamericana Wendy 
MaHarry, quién alterna su tra
bajo discográfico con la pintura.

Nacida en Indianápolis y con 
domicilio en Nueva York, esta 
mujer de veintiséis años irrum
pió, en el mundo discográfico 
con el albúm que lleva por título 
su propio nombre y que marcó
el surgimiento de uno de 
talentos más brillantes de 
nueva década.

Wendy MaHarry trata

los 
la

de
compaginar sus dos pasiones, la 
música y el arte, y así la tapa 
de su primer albúm es una pin
tura al pastel realizada por la 
propia artista. ‘Metrópolis’ rea
lizará un completo recorrido 
por la vida de esta joven 
cantautora.

Programación

O

PRIMERA CADENA

a
 1745.- CARTA DE AJUSTE

^'9.- APERTURA
WO.. BUENOS DIAS
MO.- EN BUENA HORA 
WEBSTER

•AVANCE TELEDIARIO
•UNTA BARBARA
•AVANCE TELEDIARIO
•DIBUJOS ANIMADOS
OJO.- MAGAZINES TERRI- 

Wales
B^^9.- CONEXION CON LA 

|W)GRAMACION NACIO-

MOO.- MURPm BROWN
1 'B programa matinal" 
^1430./ INFORMATIVOS 
Rritoriales
¡H55.. CONEXION CON LA
’^OGRAMACION NACIO-

líM- TELEDLARIO 1 
1530.- EL TIEMPO 
*535.. A MI MANERA

? CRISTAL
AVANCE TELEDIA- 

¿.l'-jS.- LOS MUNDOS DE

por 1^35.- CAJON DESASTRE 
iatt- 1920.- 3X4

INFORMATIVOS 
Sito’QlRlTORLALES
:r«*k^- CONEXION CON LA 
loe-^RAMACION NACIO- 
,teaí<

de J3O.. TELEDIARIO 2
om- 100.- EL TIEMPO

La serie “Treinta y tantos”.

21.08.- TREINTA Y TANTOS 
“Liberación"
22,00.- PUNTO Y APARTE
Debate sobre fertilización "in 

vitro"; entrevista con el lehen
dakari Ardanza, y debate sobre 
arquitectura actual, con Pedro 
Bofill y Francisco Javier Sainz 
de Oiza.

23.40,- ENREDO
00.50.- DLARIO NOCHE
00,40.- ULTIM A SESION
"Todos al suelo" (1982 - 88) 
Dirección y guión; Mariano 

Ozores
Intérpretes; Andrés Pajares. 

Fernando Esteso, Antonio Ozo

res, Juanito Navarro, Paloma 
Hurtado, Azucena Hernández.

Esta es la historia del atraco 
a un banco peor organizado de 
toda la historia de los atracos.

02,10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- CON TU CUERPO 
08,15.- DIBUJOS ANIMA

DOS
08,40.- CURSOS DE IDIO

MAS
09,05.- COR.AZON (Repeti

ción)
10,00.- HOY A LAS 10
U,00.- MANTEN VIVO EL 

SUEÑO (ULTIMO EPISO
DIO)

12,00.- LAS DOCE EN PUN
TA

"La hora del ocio" 
Dirección y presentación; 

Javier Vázquez
12,55.- LOS BRETT
"Casa dividida"
13,45.- MDEOMIX
14.00.- EURODLARIO
14JO.- ENTRE LINEAS
15,00.- TIRA DE MUSICA 
15,50.- SESION DE TARDE 
"Un millonario pa^a Christv" 

(1951 - 88)
Dirección: George Marshall 
Intérpretes: Fred Mac- 

Murray. Eleanor Parker.

Richard Carlson, Douglas 
Drumbrille, Una Merkel.

Christy Sloane, secretaria de 
un prestigioso abogado de San 
Francisco viaja a Los Angeles 
para comunicar a un locutor de 
radio -Peter Ulises- especiali
zado en anuncios publicitarios, 
que acaba de heredar dos millo
nes de dólares, legado de un 
pariente que ha muerto en 
Argentina.

17,25.TOROS
Desde Nimes (Francia) Toros 

de Victorino Martín para;
Pedro Castillo

“Toros” desde Simes.

José Luis Parada
Tomás Campuzano
19,30.- CERCA DE LAS 

ESTRELLAS
Incluye:
- TENIS
Roland Garros
Resumen desde París
- CICLISMO
Vuelta Ciclista a Asturias.

Resumen
- VIA OLIMPICA: Remo
- FUTBOL
Unilateral con Udine, lugar 

de concentración de la selección 
española.

22,00.- NOTICIAS 2
22J0.- EL PRIMIJUEGO
22,50.- JUEVES CINE
“El Oscar” (1966 - 121)
Dirección; Russel Rouse
Intérpretes: Stephen Boyd, 

Eleanor Parker, Elke Sommer, 
Milton Berk, Josep Cotten, Jill 
St. John.

Se celebra la gran noche de 
Hollywood, la presentación 
anual de los premios de la Aca
demia, la fantástica noche de 
los Oscars. Uno de los finalistas 
al premio al mejor actor es 
Frankie Fane, quien, seguro de 
obtener el ansiado Oscar, asiste 
tranquilo y triunfador a la 
ceremonia.

01,05.- METROPOLIS
"Wendy MaHarry”
01J5.- LA NOCHE
02,35.- DESPEDIDA Y 

CIERRE
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Elegida la 
ejecutiva de 
Juventudes 
Socialistas de 
Tobarra

L.T

EI pasado 27 de mayo tuvo 
lugar en la localidad albaceteña 
de Tobarra, la asamblea que 
Juventudes Socialistas celebró 
con objeto de la definición de 
los cargos de su ejecutiva y sus 
correspondientes ocupantes. La 
relación es la siguiente: José 
Juan García Martínez, secreta
rio general; Juan A. Martínez 
Palencia, secretario de Organi
zación; Miguel Guerrero 
Ramón, secretario de Forma
ción; Pedro A. Merino Gil, 
secretario municipal; Carmen 
Martínez Sánchez, secretaria 
reivindicativa; y Prisca Guerre
ro Ramón, secretaria de Ima
gen. Las vocalías fueron ocu
padas por Juan María Vergara, 
Juan Moreno López y Juan 
López Camacho.

A esta reunión asistieron 
mmiembros de la ejecutiva pro
vincial de J.J.S.S., entre los que 
se encontraba su secretario 
general Roberto Tejada Már
quez.

Hoy se celebra el 
“Día Mundial 
Sin Tabaco”, a 
instancia directa 
de la OMS

L.T

A instancia de la Organiza
ción Mundial de la Salud, se 
celebra hoy el ‘Día Mundial Sin 
Tabaco’.

La Unión de Consumidores 
de Albacete-UCE, implicada en 
la protección y defensa de la 
salud de los ciudadanos, con
sidera oportuno unirse a esa 
organización y colaborar en este 
día en la difusión de un men
saje, sin duda, beneficioso para 
los ciudadanos en general.

Aproximadamente unas 
40.000 personas mueren anual
mente en nuestro país a causa 
de enfermedades ligadas direc
tamente con el consumo del 
tabaco.

La Unión de Consumidores 
de Albacete^j. desde el máximo 
respeto a la libertad de cadíi 
uno, invita a todos los ciuda
danos de Albacete a colaborar 
en la consecución de un aire 
más limpio, en la necesidad de 
no adquirir hábitos que resultan 
nocivos para la salud, y en’caso 
de tenerlo adquirido a su aban
dono progresivo. .

Para ello, la UCE, coinci
diendo con este día, propone 
que se elimine toda publicidad 
que pueda incitar, fomentar o 
promocionar el consumo de 
tabaco en nuevos consumidores 
(niños y adolescentes), imitando 
cigarrillos y marcas.

>«
A

C

EI alcalde y los vecinos de la calle Bilbao. Una vez que fueron invitados 
por la Policía Municipal a abadonar la ocupación que habían iniciado de un solar, los 
vecinos de la calle Bilbao se entrevistaron con el alcalde, para expresarles sus protestas 
por los inconvenientes que creará a la barriada el nuevo edificio que se va a construir 
en dicho solar. Una construcción, que por otra parte, es un expediente normalizado con 
su correspondiente licencia municipal, según les informó el alcalde.

Nos llama más de un lec
tor para comunicamos el 
desastre de los servicios 
públicos que^se ubican en 
el Parque Lineal de la capi
tal, concretamente, en la 
Fuente de las Ranas.

* * *
Por lo visto, aquéllo es de 

película, pero mejor no con
társelo, en atencióna a los 
escrupulosos y estómagos 
delicados. Así que, la urgen
cia de los servicios de fon
tanería es obvia. 

***
También se nos quejan del 

estado que presenta el ves
tíbulo del Teatro Circo. Por 
lo visto, las ratas y demás 
familia tienen allí su palacete 
particular.

** *
Ni antes de la ocupación 

por parte del Ayuntamien- 
ton, ni después, se ha “la
vado un poco, la cara”, con 
lo que el estado de la zona 
es realmente lamentable y 
aquello es un foco de infec
ción preocupante.

***
Hoy se celebra el Día 

Mundial Sin Tabaco prepa
rada por la Organización 
Mundial de la Salud. 
Muchos nos tememos que 
pase desapercibida. O peor.

***
Puede pasar lo que en 

Madrid recientemente con 
motivo del Día Sin Coche. 
Los atascos eran incontables, 
como pocas veces. Y es que, 
cuando decimos de menta
lizamos, somos únicos. 

***

Hoy, Día sin Tabaco.

t:

La informatización de la 
Audiencia ha llegado a unos 
límites tan completos que 
hablan y no paran de lo bien 
que funciona.

* * *
Aún están esperando a 

que vengan a enseñarles el 
manejo a los funcionarios. 
Pero no hay prisa. Con la 
agilidad que les es propia a 
la Justicia, aguardar un par 
de añitos más no es proble
ma. Como dice la canción, 

ponte a reir.
* * *

Llega el momento de pla
nificar las vacaciones. Pero 
antes, llega el moniento de 
pagar a Hacienda. Estupen
do. Nos vamos a ir con los 
bolsillos llenos de alegría e 
ilusión. ¡Otra. otra. otra!.

Pina firmó 3 convenios co 
la Federación de Donante

L.T

El consejero de Sanidad y 
Bienestar Social, Antonio Pina, 
firmó ayer tres convenios con 
el presidente de la Federación 
Regional de Donantes de San
gre, Miguel González Merchán, 
por un valor total aproximado 
a los 7.000 millones de pesetas.

El primero de los convenios, 
destinado a financiar activida
des propias de la Federación 
Regional, supone una inversión 
de 1.915.975 millones de pesetas.

Clausuradas las jornadas sob 
la Ley de Sociedades Anónim|

L.T

En el Aula-Magna de la 
Facultad de Derecho de la Uni
versidad de Castilla-La Mancha 
tuvo lugar ayer miércoles la 
clausura del ciclo de conferen
cias sobre “La fundación de la 
Sociedad Anónima en la nueva 
Ley de Sociedades Anónimas”, 
donde empresar¡o,s y profesio
nales han analizado los grandes 
temas que plantea la nueva Ley.

El ciclo estuvo organizado

IR

82.209
(Premiados con 2.500.000 Ptas.)

Fallece José 
Solís Ruiz a 
consecuencia d 
un cáncer de 
hígado

MADRID. (Efe).- José^ 
Ruiz, que fue ministro del! 
men del General Franco d| 
te catorce años, falleció 
por la tarde en Madrid 
76 años de edad y a conse 
cia de un cáncer de hígad» 
se le había presentado 
unos meses, confirmó a Ef( 
de sus hijas. I

Solís Ruiz, que tambiéi 
vió a ocupar la cartera de 
bajo durante seis meses 
primer gobierno de la M 
quia, que fue presidido C 
Arias Navarro, será ente 
el próximo viernes en C 
su localidad natal, en la 
vincia de Córdoba.

La capilla ardiente fue 
talada ayer mismo en el 
torio Municipal hasta qu 
restos mortales sean trasj 
a Cabra, donde él había el 
sado su deseo de ser enter'

La adquisición de un vef 
para extracciones perifé; 
con base en Albacete, pa 
que se han presupuestadc 
millones de pesetas, es o 
del segundo convenio. Pot 
mo, se ha establecido un t 
convenio para el progran 
plasmaféresis rural de la 
vincia de Toledo, por un 
de dos millones de pese

Pina recalcó que la med 
donación de sangre en ( 
lía-La Mancha, se sitúa 
encima de la media naci 

por la Facultad de Derechi 
colaboración con la Caji 
Albacete, FEDA y la C^ 
de Comercio e Industr» 
Albacete.

Previamente al acto de | 
sura, tuvo lugar la conferd 
titulada “Sociedad Nula”,! 
pronunció Fernando l 
diez-Calero. :

La clausura corrió a o 
de Luis Arroyo, rector q 
Universidad de CastilE 
Mancha.

Terminaciones y premios
Num. Pta!
2.209 50.00

209 5.00
09 50

9 101


